© Média 1000, 2003

ISBN 978-2-74482-603-0

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Les lecteurs du premier roman de Djaz (Les Leçons d’anglais, BIBLIOTHÈQUE ÉROTIQUE N°126) n’auront pas oublié la fin assez inhabituelle de son histoire. Dans ce nouveau roman, Djaz semble s’être un peu assagi. Non que son livre soit douceâtre, rien à craindre de ce côté, mais enfin, il est nettement moins sombre. Djaz deviendrait-il optimiste en vieillissant ?

Pour ce qui concerne ces histoires de domination, je ne voudrais pas remettre un vieux débat sur le tapis. Il y a ceux qui trouvent que nous sommes trop gentils dans nos histoires de fessées, ceux qui trouvent au contraire que nous sommes très méchants. Pour une fois, je voudrais donner la parole à un lecteur dont les préoccupations sont assez inhabituelles. Lui, ce sont les hommes, et de préférence les jeunes hommes, qu’il voudrait voir soumis sous le joug de la domination féminine. Sans pour autant devenir efféminés, ni rien perdre des caractéristiques viriles propres à leurs sexe.

Je donne donc la parole à T.G.

« Cher monsieur,

La lecture de textes pornographiques est ma seule source de plaisir érotique. Aussi, la recherche des bons auteurs reste, en ce domaine, ma principale activité.

Le meilleur écrivain dans ce genre, j’ai fini par le trouver... »

(Pour des raisons de modestie, je coupe ici un passage assez dithyrambique me concernant.)

« Je rêve, poursuit T.G., que vous écriviez ou même réécriviez des romans dans le genre qui me tient particulièrement à cœur et que vous avez déjà traité par endroits. Sincèrement, je brûle de connaître des récits dans lesquels de jeunes hommes seraient autant victimes de mauvais traitements que le sont ordinairement vos héroïnes, qu’il leur arrive, en part au moins égale, les mêmes mésaventures : déculottages, fessées en public, expositions honteuses, exhibitions et manipulations des parties génitales, pénétrations anales, etc. sans omettre, évidemment, les vexations et brimades verbales.

« Sur la psychologie et les combinaisons physiques qu’offrent les spécificités masculines pour la construction d’actions semblables à celles que vous consacrez à vos héroïnes, les possibilités sont plus variées qu’on pourrait le supposer au premier abord, vu l’apparente simplicité, comparé à celui de la femme, de l’organe sexuel masculin.

« Croyez-en ma longue expérience, la veine que je vous prie d’exploiter contentera une grande partie de votre lectorat heureux de voir s’ouvrir de nouvelles perspectives, s’épanouir de nouveaux fantasmes ; enfin, ces jeunes hommes ne seront plus simplement des faire-valoir : au même titre que les filles, ils connaîtront les délices de l’humiliation. »

Et vous, sadiques et pervers dominateurs de la tendre chair féminine, mes semblables, mes frères qu’en pensez-vous ?

A très bientôt, amis. Votre fidèle

E.

CHAPITRE PREMIER

Je m’appelle Julia Kang, je suis une métisse franco-vietnamienne. J’ai aujourd’hui vingt-huit ans. J’en avais vingt et un au moment des faits que je me suis décidée à vous relater.

Physiquement, je suis de petite taille et très menue, je ne pèse que quarante-six kilos. Menue mais pas maigre. J’ai en effet un aspect rond et charnu. Mes cuisses, mes épaules et mes fesses sont rondes. Mes hanches sont étroites, comme celles d’un garçonnet, mais je ne crois pas que quiconque ait pu me confondre avec un garçon.

Je finis par la description de ma poitrine, qui m’a donné tant de complexes quand j’étais adolescente, et même plus tard, jusqu’à mon entrée dans ce centre qui allait changer tant de choses dans mon existence. Je trouvais mes seins trop gros pour mon corps menu et j’avais l’impression que le monde entier avait les yeux braqués sur eux. Pendant très longtemps, j’ai été très timide à cause de ça, fuyant le regard des hommes et même celui des femmes, persuadée qu’ils ne voyaient que ma grosse poitrine accrochée à un corps fluet.

Mon père, un Vietnamien, a toujours été sévère. Le sexe était (et demeure toujours) un sujet tabou. J’ai d’autant plus mal vécu la transformation de mon corps de fillette en un corps de femme que ma mère était très discrète aussi sur ce genre de sujet, et quand j’ai eu mes règles pour la première fois, elle m’a tout juste dit que c’était normal, et indiqué les précautions hygiéniques à prendre. Mais elle ne m’a fourni aucune explication sur l’origine de ces écoulements. « N’en parle pas à ton père ! » avait-elle simplement ajouté. Cette mise en garde m’avait désagréablement troublée.

Avec le recul, je crois que cette attitude de mes parents vis-à-vis de la sexualité a fait que, longtemps, j’ai considéré mon sexe comme quelque chose de plus ou moins sale, qui servait uniquement à faire pipi et évacuer régulièrement les « saletés » menstruelles.

Voilà où j’en étais de ma vie sexuelle le jour où j’ai pris mon service au pavillon des opérés, au centre de rééducation de Garches. C’était un centre privé chic, sis dans un cadre abondamment boisé et vallonné. Le centre s’occupait de la rééducation de personnes plus ou moins gravement accidentées. Après avoir été opérés, les patients venaient ici se refaire une santé. Dieu merci, j’avais échappé aux « légumes », ces malades dénués de la moindre autonomie. D’après ce qu’on m’avait expliqué au moment où j’avais postulé à cet emploi, au sortir de l’école d’infirmières, je n’aurais à m’occuper que des malades plus « légers », pour la plupart des accidentés de la route. Les soins prodigués aux cas plus « lourds » étaient effectués par un personnel soignant ayant plus d’expérience que moi. Loin d’être vexée (c’est vrai que mon expérience sur le terrain était nulle), je me suis sentie soulagée. Les conditions d’exercice de ma profession risquaient d’être plus agréables.

Je me présentai donc au Centre, fraîche émoulue de l’école d’infirmières, timide, anxieuse.

Sentimentalement, c’était le calme plat ; les garçons me faisaient peur, je ne savais jamais où ils voulaient en venir. Le désir que je sentais chez ceux qui me draguaient m’effrayait. J’avais tout investi dans mes études et rien n’existait hors de ma carrière. Déjà, à l’école d’infirmières, à part quelques amies qui me connaissaient bien, je passais pour une bêcheuse ou une rabat-joie, quand les plaisanteries de mes collègues masculins tournaient autour du sexe. La vérité, que je voulais cacher à tout prix, était que je n’avais qu’une très vague idée de ce dont ils voulaient parler et que je préférais changer de sujet de conversation ou fuir le groupe plutôt que d’avouer mon ignorance.

Il était sept heures du matin quand je me retrouvai dans le vestiaire des femmes. J’entrepris de me déshabiller pour enfiler la blouse saumon pâle. Il y avait quelques collègues qui bavardaient entre elles. Elles ne m’avaient jeté qu’un vague coup d’œil accompagné d’un « bonjour » courtois, sans plus. J’étais soulagée qu’elles ne me portent pas plus d’attention, car j’étais tellement timide à l’époque que le fait de me déshabiller en public m’était pénible. En petite culotte et soutien-gorge, je m’apprêtais à passer ma blouse quand une infirmière entra à son tour et ouvrit le casier à côté du mien. C’était une grande blonde bien en chair, avec un minois de poupée. Elle paraissait vive et énergique.

— Salut, je suis Cathy ! Toi, tu es la nouvelle, si je ne m’abuse.

Là-dessus, sans me laisser le temps de souffler, elle me serra la main avec conviction. Moi, à moitié nue, cherchant avant tout à cacher, comme une imbécile, ma poitrine encombrante, je la laissai me secouer la main en bredouillant :

— Bonjour ! Julia... Oui, je suis la nouvelle.

Je ne trouvai rien de plus à ajouter et, tout en maudissant ma timidité et ma propension à rougir, j’entrepris d’enfiler ma blouse tout en sentant le regard de Cathy peser sur moi.

— Dis donc, t’es vachement bronzée, toi. C’est les U.V. ou les vacances ?

— C’est naturel. Je suis d’origine vietnamienne...

Cathy sourit, dévoilant une dentition immaculée. Je dois dire qu’à ce moment, son sourire m’a séduite. On ne pouvait trouver une aussi belle dentition qu’au cinéma ! Quoi qu’il en soit, Cathy me parut infiniment sympathique.

Elle passa rapidement la pulpe de l’index sur toute la longueur de mon bras.

— Tu ne risques pas de le perdre, ton bronzage, petite veinarde.

Et elle se mit à rire tout en se déshabillant à son tour.

Je me souviens avoir été stupéfaite de voir qu’elle avait des bas qui tenaient à l’aide d’un porte-jarretelles. Elle portait aussi un slip fort peu opaque et si discret qu’il s’enfonçait entre ses fesses dodues. Pour finir, elle montrait un soutien-gorge à balconnets qui supportait, sans qu’ils en aient vraiment besoin, des seins sphériques comme des melons et placés très haut. A travers le tissu ajouré, je pouvais voir les tétons roses, je m’en souviens encore, après tout ce temps, comme si je les avais toujours sous les yeux.

— Un peu sexy pour le boulot, c’est ça ?

La réflexion de Cathy me fit presque sursauter. Je me mis aussitôt à rougir comme une pivoine en me rendant compte qu’elle avait surpris mon regard indiscret. Je ne pus que balbutier des mots inintelligibles en rougissant de plus belle.

Heureusement, Cathy enchaîna avec sa gouaille et son humour que j’allais commencer à bien connaître :

— Bah ! Il faut bien remonter le moral des malades, non ? Et renforcer le mythe de l’infirmière sexy !

Là-dessus, elle partit d’un rire sonore et franc que, aujourd’hui encore, je reconnaîtrais entre mille.

Nous sortîmes ensemble des vestiaires.

— Tu sais où je dois aller maintenant ? osai-je lui demander.

Elle me prit par le poignet et me tira dans son sillage.

— Dans la même direction que moi. On bosse ensemble, ma vieille !

— Je ne dois pas voir le chef de service, avant ?

— La chef de service ! Mlle Demart. Tu la verras demain, aujourd’hui, c’est ta mise à l’essai. (Elle se pencha vers mon oreille.) Et c’est moi qui suis chargée de faire le rapport sur la petite nouvelle !

Un peu mise en confiance par mon sympathique chaperon, je la suivis dans une chambre à deux lits. Je devais faire la toilette d’un patient, tandis que Cathy s’occupait de l’autre.

Mon malade avait le cou pris dans une minerve.

Il m’apprit qu’il avait subi le coup du lapin, lors d’un accident de voiture, et ne devait pas bouger. Comme il me paraissait très jeune, je jetai par curiosité un coup d’œil sur sa fiche de soins ; il avait à peine l’âge de faire de la conduite accompagnée.

— Qui conduisait ? lui demandai-je, histoire d’engager la conversation.

— Moi ! J’avais piqué la caisse de mon père. Une GTI. Une sacrée patate, la vache ! La prochaine fois, j’irai plus mollo sur l’accélérateur...

Je souriais en apportant la cuvette d’eau chaude près du lit. De son côté, Cathy avait entrepris de laver son patient, un type de trente ans (fracture du bassin) qu’elle avait entièrement découvert. Elle passait le gant sous ses aisselles et sur son torse, descendant vers le ventre. Avec confusion, je vis la main de Cathy approcher du bas-ventre, savonner les poils du pubis, empaumer le pénis et les testicules, les faisant mousser avec application. J’avoue que sur le moment, j’enviais son détachement et son aisance professionnelle.

Sans même tourner la tête, Cathy me demanda si j’avais besoin de quoi que ce soit.

— Merci, ça ira ! mentis-je à moitié.

Je connaissais la théorie, mais je n’avais jamais fait concrètement la toilette d’un malade. A l’école, on vous apprend les gestes à effectuer sur un malade en fonction du traumatisme, mais rien sur la façon de surmonter une détestable timidité.

Je découvris le garçon, en essayant de mettre dans chaque geste tout le professionnalisme dont j’étais capable. Mais je manquais de naturel.

Le garçon était nu sous ses draps, pour des raisons propres à la clinique. En effet, un malade alité a tendance à développer des escarres. Or, les plis des pyjamas, par exemple, n’arrangent pas les choses. De plus, le centre étant bien chauffé, les vêtements étaient superflus ; la plupart des infirmières et aides-soignantes, d’ailleurs, ne portaient bien souvent que des dessous sous leurs blouses. Enfin, l’absence de vêtement permettait aux médecins une auscultation et une évaluation des cicatrices rapides.

Face à mon premier patient, je me composai un masque aussi neutre que possible et j’entrepris de lui savonner le corps. A travers le gant chaud, je sentais les muscles de sa poitrine qui se contractaient sous la pression de ma main. Je peux dire que c’était la première fois que j’avais un contact aussi poussé avec un homme, et c’était ma profession qui l’exigeait !

Je me sentais affreusement gênée et, cela paraît complètement stupide, mais je ne cessais de redouter avec angoisse le moment où il faudrait que je lave les parties génitales du garçon.

Je descendis ma main sur le sternum, les abdominaux. Cette scène est restée gravée dans ma mémoire et aujourd’hui encore je me souviens dans le détail des pérégrinations du gant de toilette sur le buste du jeune homme et des sensations qui m’assaillaient pendant ce temps.

Je remarquai que ses tétons avaient durci.

— Vous avez froid ? Je vais faire vite ! dis-je, toute heureuse d’avoir trouvé un moyen de rompre le silence et d’en finir rapidement.

— Non, non ! Prenez votre temps...

Là-dessus, il me décocha un demi-sourire tandis que je lui rinçais le buste.

C’est quand je me mis à lui savonner les cuisses que je m’aperçus avec horreur que sa verge s’était mise à gonfler. Je pouvais presque voir à l’œil nu son membre rouler sur lui-même, s’incliner vers l’aine pour remonter par saccades sur son ventre.

Le gland s’extrayait même du fourreau du prépuce. Il était rose pâle et luisant, comme un bonbon. J’étais horriblement gênée, maudissant le manuel de la parfaite infirmière, qui n’indiquait pas comment réagir dans une telle situation !

Pour tout arranger, j’entendis la voix de Cathy retentir derrière moi.

— Tu laves bien partout, Julia ! Le grand patron et Mlle Demart sont vachement à cheval sur l’hygiène !

Cela ne pouvait plus mal tomber ! Sentant le chaud me monter aux joues, j’acquiesçai d’une phrase inintelligible. A présent, je ne pouvais plus reculer. Il fallait bien que je lave les parties du jeune homme.

Je rinçai le gant de toilette et le savonnai lentement, afin de gagner du temps. Pour un baptême, j’étais gâtée ! Du coin de l’œil, très rapidement, je constatai que le pénis était tendu comme un arc, plaqué contre son ventre. Ses testicules étaient remontés, de couleur foncée.

Je décidai de garder une attitude professionnelle, quoi qu’il arrive. Si je ne pouvais pas faire face à une situation pareille, je ne méritais pas d’être une infirmière. C’est ce qui me décida à passer le gant savonneux sur la verge raidie, avec tout le naturel dont j’étais capable. En fait, j’avais cessé de penser pour me concentrer uniquement sur ma tâche. A travers l’éponge, je sentais les testicules rouler sous mes doigts.

J’avoue avoir ressenti un trouble étrange. Il est vrai que c’était le premier homme que j’approchais si étroitement.

Le garçon regardait ailleurs, prenant un air très détaché et cela me mit un peu en confiance. S’il avait guetté ma réaction du coin de l’œil, cela m’aurait affreusement gênée.

Quand le gant de toilette glissa sur la hampe raide, je pus mesurer la fermeté de son érection. Il était réellement dur comme un bout de bois. Je n’aurais jamais pu imaginer qu’un pénis pût devenir rigide à ce point-là. Mais il est vrai que mon expérience en la matière était nulle !

Rapidement, en appuyant le moins possible sur l’organe dressé, je passai le gant, y compris sur le gland qui devait être bien nettoyé. Il avait grossi et changé de couleur : il était rouge sombre, presque violet.

Je me hâtai de rincer la verge qui se contractait spasmodiquement, comme si la pression à l’intérieur augmentait par à-coups. J’avais surtout peur que Cathy ne me trouve dans cette embarrassante situation. Je n’imaginais que trop bien les plaisanteries que cela susciterait. Décidément, j’en voulais à ce garçon effronté qui n’hésitait pas à se donner ainsi en spectacle !

— Tu as fini ?

Je sursautai violemment. Cathy avait fini de ranger sa cuvette et se tenait à mes côtés. Vivement, trop vivement, je recouvris l’objet du délit avec le drap.

— Je... j’arrive ! bredouillai-je lamentablement.

Pour je ne sais quelle raison, je me sentais prise en faute. Hâtivement, je rangeai les ustensiles de toilette et sortis de la chambre, le pouls encore rapide.

— Alors ? Il était en forme, le tien ?

— Qu’est-ce que tu veux dire ?

En même temps, je me mis à rougir, car je savais parfaitement à quoi elle faisait allusion !

— Xavier ! Je le connais bien, ce petit vicieux ! Chaque fois que je lui fais sa toilette ou que je lui donne le bassin, il a son truc en l’air ! Il ne t’a pas fait le coup ?

Embarrassée et persuadée qu’elle avait vu la scène, je me résignai à acquiescer.

— Oui, en effet... il était en forme ! dis-je, et je m’efforçai d’avoir le sourire blasé de l’affranchie.

— Ah, le petit salopard ! Tu penses, une petite mignonne comme toi, il ne pouvait pas laisser passer l’occasion !

Ce fut le seul incident marquant de la journée.

Si j’arrivais à éviter les petits cochons comme Xavier, je pourrais me faire des amis. Peut-être était-ce le début d’une nouvelle vie, la fin de ma réclusion. J’ignorais encore à quel point cela allait être vrai ! En tout cas, ce premier jour de travail au centre de rééducation m’avait permis de rencontrer une amie, Cathy. Et c’était déjà beaucoup !

CHAPITRE II

Le lendemain, c’est avec joie que je retournai à mon travail. Cathy m’escorta jusqu’au bureau de Mlle Demart, la chef de service. Timide comme je l’étais, j’appréhendais l’entrevue avec ma supérieure et j’avais le cœur qui battait vite à cette idée. Gentiment, Cathy me tapota les épaules et me dédia un sourire d’encouragement.

Je frappai à la porte sur laquelle était marqué en doré « Mlle Demart, Infirmière-chef du service de Rééducation ».

— Entrez ! fit une voix traînante, au timbre grave mais indubitablement féminin.

J’inspirai un grand coup et tournai la poignée. La pièce était grande, éclairée par une baie vitrée. Des stores inclinables filtraient la lumière du dehors.

A part le grand bureau moderne, il y avait une étagère pleine de livres de médecine, ainsi qu’un « rameur », un vélo d’appartement et un espalier. Les murs blanc crème étaient nus.

— Approchez, mademoiselle Kang.

Je fis quelques pas vers le bureau derrière lequel je ne distinguais encore qu’une silhouette en contre-jour. Comme il n’y avait aucun siège, je restai debout et, ne sachant que faire de mes mains, je les cachai derrière mon dos et commençai à tortiller mes doigts, comme j’avais l’habitude de le faire aux moments de tension.

— Il n’y a pas de siège, cela évite aux visiteurs de s’attarder et ainsi tout le monde gagne du temps.

Un rire de gorge ponctua la remarque de la femme assise derrière son bureau. Avec l’accoutumance au contre-jour, je pus distinguer ses traits.

Elle avait un beau visage à la mâchoire ferme et au menton agrémenté d’une fossette très marquée. Sa bouche était large, ses lèvres épaisses, un peu projetées en avant, ce qui leur donnait une moue dédaigneuse. Ses paupières étaient étroites et étirées vers les tempes, et je ne pouvais pas distinguer son regard. De temps en temps, je voyais un reflet briller derrière ses cils et c’était tout ce que je pouvais apercevoir de ses yeux. Ses cheveux noirs étaient tirés en un chignon très strict.

— Est-ce que vous vous plaisez ici ?

— Oh oui ! Mes collègues sont sympathiques et le travail agréable.

Elle se contenta de sourire en exhibant des dents larges et régulières. Elle se leva et contourna son bureau. Elle était vraiment grande et solidement charpentée, tout en ayant une démarche souple et élégante. Son chemisier était tendu par une paire de seins qui semblaient très volumineux et larges. Elle avait une jupe stricte, gris perle, arrivant au-dessus des genoux. Ses jambes étaient magnifiques, je dus le reconnaître. Pour tout dire, à côté de cette femme superbe, je me sentais petite, ridicule et moche. J’avais hâte que l’entretien se termine.

— Est-ce que vous faites du sport ? demanda-t-elle en s’accotant au bureau et en croisant ses bras sur sa poitrine généreuse, la faisant saillir en la comprimant.

Surprise, j’hésitai.

— Heu... pas vraiment, je ne... non !

Puis je me mordis la lèvre, imaginant sans peine l’air ahuri que je devais avoir. Bien entendu, je me mis à rougir immédiatement.

Mlle Demart rit en rejetant brièvement la tête en arrière et posa une main sur mon épaule. Nos blouses avaient des manches courtes. En laissant sa main retomber, elle effleura mon bras. Le geste avait été si naturel que je n’y pris pas garde sur le moment.

— Allons, ce n’est pas grave. J’aimerais que vous vous y mettiez un peu.

Elle me montra le rameur, le vélo d’appartement et l’espalier.

— Voyez ! Au bureau, quand j’ai un petit moment, je me collette avec un de ces engins de torture.

Elle se retourna vers moi.

— Je crois en l’exemple. Tous ces gens qui sont privés momentanément de leur force physique doivent puiser l’énergie qui leur manque dans le personnel qui s’occupe d’eux.

Là-dessus, elle se dirigea vers le vélo d’appartement et se jucha sur la selle. Elle avait l’aisance d’un cow-boy en train d’enfourcher son cheval.

Bien entendu, sa jupe était trop étroite. Elle la remonta jusqu’en haut des cuisses. Ses jambes étaient longues, fuselées, avec des muscles bien dessinés qu’on voyait bouger sous sa peau blanche. Elle sourit.

— D’habitude, je me mets plus à l’aise, mais j’attendrai que vous soyez partie !

Elle me sourit encore, et, tout en me fixant dans les yeux, elle commença à pédaler lentement.

— Nous avons une salle de gym pour les malades et le personnel, cela permet une meilleure communication et une saine émulation. Il y a un sauna ouvert à tout le monde. Vous devriez en parler à Cathy, elle vous montrera.

Je me sentais très gênée, ne sachant où poser mon regard. Sur le vélo, elle me faisait face et le mouvement de piston de ses jambes laissait apparaître la minuscule tache blanche de son slip, entre la chair en mouvement de ses cuisses.

Cela me choqua. J’enviais son aisance et son impudeur. Il est vrai que c’était vraiment une très belle femme et qu’elle n’avait guère à avoir honte de sa plastique.

— Avez-vous trouvé un logement ? Ce n’est pas facile, dans le coin.

Je fus heureuse que la conversation rebondisse et me distraie de mon malaise.

— Pour l’instant, je suis à l’hôtel, mais je cherche...

Je la vis hausser les sourcils et prendre un air scandalisé, tout en arrêtant de pédaler. Je me tus, pensant avoir dit une énormité.

Elle descendit de la machine en un mouvement de hanche à la fois viril et gracieux. L’espace d’une seconde, je vis les muscles de son entrecuisse se tendre, et j’aperçus l’empiècement de son slip très renflé.

Mon visage devint chaud et je détournai précipitamment mon regard.

— Qu’est-ce que vous me racontez ? fit-elle tout en se rajustant, tirant sur le bas de sa jupe tout en tortillant des hanches. Mais ce doit être affreusement cher !

J’acquiesçai.

— Je n’ai pas le choix, pour l’instant...

Elle m’interrompit net.

— Pour l’instant, vous allez venir prendre pension chez moi, jusqu’à ce que vous ayez trouvé une location correcte.

Evidemment, ma timidité maladive m’interdisait de m’installer chez les gens. J’avais toujours peur de les gêner et je m’excusais tout le temps, même quand c’étaient les autres qui étaient en tort. Aussi, je commençai par protester maladroitement. Je ne voulais pas non plus la vexer. Elle agita les mains, paumes ouvertes en signe de refus.

— Non, non, non ! Je ne veux rien entendre ! J’ai une grande maison, je suis célibataire (elle eut un sourire amusé en disant cela) et, rassurez-vous, je ne fais pas la nouba tous les soirs. (Elle posa une main ferme sur mon épaule et la secoua gentiment.) Je ne veux pas que mes employés vivent à l’hôtel où dans des mauvaises conditions ! Demain soir, je vous aiderai à déménager...

— Bah, vous savez, je n’ai pas grand-chose !

Elle me tapota le dos, comme si j’étais une petite fille bien sage, et cela ne me déplut pas. Elle était tellement plus forte, physiquement et mentalement, que moi ! J’étais au fond flattée de l’intérêt qu’elle me portait, même si c’était par souci de la bonne marche du service. Quand bien même aurais-je voulu refuser son offre, je n’en aurais guère eu le courage.

— Alors, on fait comme ça ?

Elle souriait de toutes ses dents éclatantes.

— Eh bien, oui ! Merci...

Elle ouvrit la porte du bureau.

— C’est normal. Alors à demain pour le déménagement. Vous quittez à dix-huit heures ? On ira directement à votre hôtel récupérer vos affaires, d’accord ?

Je ne pus que la remercier encore. Avant de me quitter, elle me reparla de la gym et du sauna.

— Allez-y avec Cathy, elle est sportive et rien ne vaut l’émulation. « Mens sana in corpore sano ! » ajouta-t-elle en agitant son index sous mon nez.

Je me retrouvai dehors, l’esprit tourneboulé par cette amazone débordante d’énergie et de volonté. Une fois de plus, je fis la comparaison avec mon comportement et cela m’attrista.

Malgré la double bonne nouvelle d’avoir une chef de service si chaleureuse et de pouvoir quitter un hôtel où je ne me plaisais pas, c’est avec des idées noires que je retrouvai Cathy qui faisait la distribution des antibiotiques.

— Houlà ! Elle t’a déjà virée ? Tu en fais une tête !

Je tâchai de me ressaisir. J’étais assez forte à ce jeu. J’avais tellement peur d’ennuyer les gens avec mes problèmes que j’arrivais assez facilement à faire bonne figure et à donner le change.

— Oh, non ! Je pensais à autre chose ! Non ! Elle m’a très bien reçue. Elle est...

— Main d’acier dans un gant de soie doublé de velours ! m’interrompit Cathy en ricanant.

Je la regardai avec surprise.

— Elle m’a paru vachement sympa, je ne vois pas...

Cathy me prit affectueusement par le cou et m’entraîna à sa suite dans la tournée des chambres.

— Cette bonne femme est vachement sympa, comme tu dis, du moment que tu fais exactement ce qu’elle veut, un point c’est tout ! Je suppose qu’elle t’a parlé de sport, d’émulation et toutes ces conneries ?

Je fus un peu choquée. Mes parents m’avaient toujours élevée dans le respect de la hiérarchie et les critiques acerbes de Cathy à l’égard de Mlle Demart heurtaient mon sens des valeurs.

— Oui. Mais elle n’a pas tort. Je veux dire...

Cathy poussait son chariot de médicaments et parlait sans me regarder.

— Tu sais que dans le Centre, tout le monde doit s’y mettre, à son foutu sport ? C’est tout juste si les femmes de ménage ne doivent pas balayer en survêtement de jogging !

Je haussai les épaules. Tout cela me semblait exagéré et donc sujet à caution.

— En tout cas, elle m’a invitée à habiter chez elle, le temps que je trouve une location meilleure que l’hôtel où j’habite actuellement.

Cathy me lança un regard surpris.

— Bof ! Elle a les moyens. Elle doit avoir une baraque grande comme Versailles.

Je crus deviner de la jalousie dans son ton, je préférai ne pas insister.

— Au fait, elle m’a parlé du sauna. Elle m’a dit que tu me montrerais, dis je pour changer de conversation.

Cathy se tourna vers moi, avec un petit sourire en coin.

— Ah, oui ? Elle t’a parlé de moi ?

— Un peu. Elle a dit que tu étais sportive et que je pouvais aller au sauna avec toi. Apparemment, elle te prend pour mon chaperon officiel.

Cathy rit en renversant la tête en arrière.

— Sportive, moi ? Le seul sport que je pratique assidûment, c’est le sport en chambre !

Je regardai autour de moi avec inquiétude. Moi qui avais horreur des éclats !

Heureusement, Cathy reprit sur un ton plus normal :

— Mais j’avoue que le sauna est une bonne initiative de la « cheftaine ». On ira ce soir, après le boulot, se faire suer la couenne dans la cocotte-minute !

Le reste de la journée se passa très bien et je commençai à me sentir vraiment à l’aise dans mon travail. Tout le monde semblait gentil avec moi. Pour la première fois de ma vie, je me sentais en confiance et cela suffisait à me rendre heureuse.

Le bâtiment renfermant les installations sportives et rééducatives, ainsi que le sauna, se trouvait à l’écart des bâtiments principaux. C’était une construction basse, en longueur, agrémentée de vastes baies vitrées qui prenaient toute la façade.

A cette heure, il n’y avait guère de monde. Un kinésithérapeute était en train de ranger le matériel. Cathy se dirigea vers lui, m’entraînant dans son sillage.

L’homme se retourna vers nous. Vu de près, il me parut encore plus grand et massif. Il avait des traits saillants, mâchoire carrée, pommettes proéminentes, arcades marquées, avec une bouche large et charnue. Je pouvais distinguer difficilement ses yeux, dans la pénombre du bâtiment. Je dois dire qu’il me fit un peu peur.

— Salut, Charlie !

A mon grand étonnement, Cathy entoura la taille du grand type tandis qu’il se penchait et l’embrassait fougueusement sur la bouche. Comme je commençais à me sentir très gênée, ils se désenlacèrent et Cathy se tourna vers moi, l’œil brillant et les lèvres rougies.

— Je te présente Charles, mon homme. Charles, c’est Julia, ma nouvelle collègue.

Il me tendit une main immense, un véritable battoir. Ses avant-bras étaient incroyablement velus. Il me sourit chaleureusement en serrant fermement ma main qui disparut dans la sienne.

— Salut, Julia. Alors ? Tu te plais dans notre pension de famille ?

— Bah, je crois que oui. Tout le monde a l’air sympa...

— En plus, elle est en bonne voie pour devenir la chouchoute de la dirlo ! Elle l’invite à crécher chez elle le temps qu’elle se trouve un appart.

Je protestai en rougissant, comme d’habitude. J’en voulais sur le moment à Cathy de ne pas tenir sa langue et de raconter n’importe quoi à son petit ami. La voix de basse de Charles vint à mon secours.

— Jalouse ! Se faire bien voir du dragon en jupon est une excellente performance ! (Il glissa un regard en coin vers Cathy.) Et puis, qui c’est qui se fait passer pour une sportive, pour être dans les petits papiers de la mère Demart, hein ?

Je vis Cathy se rembrunir instantanément et ses lèvres se pincer. Je me sentis mal à l’aise, craignant une dispute. Mais Cathy sourit de nouveau et reprit sa physionomie habituelle.

— Bon, c’est pas le tout, je vais me faire une petite séance de sauna avec Julia. (Elle décocha à Charles un coup de poing amical dans l’estomac.) Il ne faut pas perdre une occasion de se faire bien voir du dragon, hein, connard !

Charles fit mine de se plier en deux sous la douleur.

— Pitié ! Frappez plus, mademoiselle ! Je le ferai plus !

Nous nous séparâmes en riant.

— Je te retrouve à la case, Charlie ! Et tu as intérêt à y être ! lança-t-elle par-dessus son épaule.

— Et toi, ne traîne pas au sauna, sinon je viens te chercher à coups de pied où je pense !

Elle gloussa tout en poursuivant son chemin vers les cabines.

— Vous avez l’air de bien vous entendre...

Cathy me fit pénétrer dans les vestiaires.

— Je crois que oui. On a une très grande complicité.

Elle ouvrit un placard métallique et entreprit de retirer ses vêtements. Je commençai à regretter d’être venue. J’étais extrêmement pudique et même d’être avec une femme ne me facilitait pas la tâche.

Cathy avait ôté son chemisier et tentait de dégrafer son soutien-gorge blanc à dentelles, aussi sexy que les dessous qu’elle portait le premier jour où je l’avais vue. Sa position faisait gonfler sa poitrine ronde comprimée par le sous-vêtement.

— Eh bien ? Tu veux entrer dans la cabine toute habillée ?

Je me détournai rapidement, comme si elle m’avait prise en flagrant délit de voyeurisme.

— Non, bien sûr.

J’émis un rire qui sonnait faux, pour me donner une contenance. Cathy s’était penchée en avant pour retirer sa jupe. Sa lourde poitrine libérée oscillait dans le vide au rythme de ses mouvements. Malgré moi, je me sentais fascinée par son aisance. Elle était de la même trempe que Mlle Demart. Ou peut-être étais-je la seule à être aussi coincée ? Cette dernière hypothèse me paraissait, hélas, la plus probable.

Je respirai un bon coup et enlevai à mon tour mes vêtements, sans regarder ma voisine. Je jetai mes affaires en vrac dans le casier métallique et m’emparai d’une serviette blanche dont j’emmaillotai mon buste.

— Bon ! Nous sommes prêtes ? C’est parti pour jouer les homards !

Comme à son habitude, elle me précéda. Je fus choquée de voir qu’elle tenait sa serviette à la main et qu’elle marchait entièrement nue. C’était une grande fille au thorax mince et long avec une taille très fine. Ses hanches s’évasaient comme une amphore, ses fesses dodues ballottaient au rythme de sa marche.

Je m’en voulais de la détailler à son insu. On m’avait toujours appris que fixer les gens était malpoli, mais c’était la première fois que je voyais une personne déambuler nue et cela me fascinait.

Cathy ouvrit la porte de la cabine qui était suffisamment grande pour contenir trois ou quatre personnes. Il y en avait plusieurs, toutes semblables, côte à côte.

J’entrai à sa suite, et ma camarade referma la porte derrière nous, ce qui eut pour effet d’allumer la lumière. L’intérieur du sauna était en bois clair, de larges bancs faisaient le tour de la petite pièce.

Cathy manipula le thermostat et vint s’asseoir à côté de moi. J’avais gardé ma serviette nouée autour de ma poitrine, elle m’arrivait juste en haut des cuisses.

— Et voilà ! Bientôt on frappera à la porte en hurlant « Laissez-nous sortir ! »

En voyant mon air effrayé, elle rit à gorge déployée, ce qui fit trembler ses seins laiteux. Elle me caressa l’épaule amicalement.

— Fais pas cette tête, je plaisante ! Tu sais ce qui fait vraiment du bien, avec ça ?

Je secouai négativement la tête.

— Un massage ! Et tu as de la chance, tu as devant toi la meilleure masseuse de la région.

— Oh, non ! Je ne crois pas que...

— Tu as déjà essayé ?

— Heu... non.

— C’est ce qu’il y a de plus relaxant au monde ! Allonge-toi à plat ventre sur ta serviette et laisse-moi m’occuper de toi !

J’eus peur de la vexer en refusant et surtout de passer pour définitivement ridicule. Aussi, je défis le nœud de ma serviette que j’étalai sur le banc. Les jambes serrées, je m’allongeai à plat ventre.

Cathy se mit à califourchon sur mes reins et le contact de ses cuisses puissantes sur mes flancs me troubla. Je me sentais crispée.

Les mains de Cathy empoignèrent mes épaules avec une vigueur étonnante. Elle avait effectivement une vraie poigne de masseuse ! Je poussai un petit cri de douleur quand elle malmena mes trapèzes, au niveau des épaules.

— Détends-toi ! Tu es toute contractée !

J’essayai de suivre ses instructions, me concentrant sur le jeu de mes muscles. Effectivement, cela devenait agréable. Elle y mettait moins de force et ça ressemblait plus à des caresses appuyées.

Elle descendit vers le creux de mes reins, appuyant avec les pouces de part et d’autre de ma colonne vertébrale. Cela déclenchait des sensations à la limite du chatouillis, mais en beaucoup plus profond et agréable.

Elle-même était descendue plus bas et à présent, je sentais le poids de son corps sur mes fesses. Son entrecuisse devait se trouver à la hauteur de ma raie, car je pouvais sentir les poils drus de son pubis piquer ma peau à cet endroit.

Je m’en sentis gênée et tentai de me soustraire à la sensation en creusant mes reins. Mais elle pesait trop sur mes fesses ; en les contractant, je ne faisais qu’accentuer le frottement de son entrecuisse contre ma peau.

— Quelque chose ne va pas ?

Sa voix était devenue bizarre, j’en étais certaine sans pouvoir dire pourquoi. Peut-être était-elle plus basse et étouffée.

— Non, ce n’est rien...

Je me mis à rougir en pensant à la véritable raison de mon trouble et je fus contente d’être dans une position qui cachait mon visage.

Ses mains s’emparèrent de mes fesses avec la même vigueur. J’essayai de me convaincre que tout cela était professionnel et il est vrai qu’elle avait un réel talent de masseuse. Aussi, je mis mes réticences de côté et la laissai faire à sa guise.

Elle se recula encore et cette fois, ses mains empaumèrent mes fesses. J’eus un hoquet de surprise.

— Le massage intégral, c’est la seule chose efficace. Allons, détends-toi, je ne vais pas te violer.

Sa réflexion me gêna terriblement sur le moment. Mais entre filles, je n’avais aucune raison d’être sur la défensive. J’étais vraiment naïve !

Ses pouces remontaient sur mes reins en s’insinuant le long de la raie de mes fesses, effleurant l’anus. Les sensations agréables, troublantes, que je ressentais endormaient ma méfiance.

Ses doigts s’emparèrent du haut de mes cuisses, pétrissant mes muscles relâchés, remontant jusqu’à la fourche, pour saisir de nouveau mes fesses qu’ils écartaient, libérant mon anus. Que Cathy voie mon orifice intime aurait dû me plonger dans des abîmes de honte, mais les circonstances et la chaleur moite aidant, je me laissai complètement faire. J’avais confiance en elle et, au fond de moi, je prenais plaisir aux sensations qu’elle me procurait.

Quand ses doigts, glissant sur ma peau couverte de transpiration et de vapeur d’eau, redescendirent sur mes cuisses pour, de nouveau, remonter, mais en insistant sur l’intérieur, je laissai échapper un soupir de satisfaction.

— Je vois que tu apprécies. Crois-moi, après une bonne séance de massage, on se sent vachement détendu.

Ses pouces effleurèrent au passage les bourrelets comprimés de mon sexe. Elle passa plusieurs fois à cet endroit sensible et toujours, ses pouces frottaient plus fort contre mes grandes lèvres. Je sentais ses ongles courts accrocher brièvement mes poils. Curieusement, je me sentais encore plus gênée par mes sensations que par le massage lui-même. Je ne m’étais jamais masturbée, ni même simplement touchée la vulve. J’avais bien ressenti, à l’occasion de frottements fortuits ou de mouvements des cuisses, une certaine langueur naître au creux de mes reins mais, comme le sexe était une chose taboue, je n’avais jamais osé « approfondir » l’expérience. Et voilà que je ressentais à présent la même chose. En plus fort.

— Mets-toi sur le dos, on va s’attaquer au côté face de ta petite personne.

J’eus l’impression de me réveiller d’une sieste, avec le vague souvenir d’avoir fait un rêve érotique. Un peu hébétée, je me mis sur le dos, essayant inconsciemment de cacher ma grosse poitrine avec mes mains. Mais je me traitai mentalement d’oie blanche coincée et ridicule, et j’allongeai mes bras le long de mon corps. Malgré la chaleur suffocante, le bout de mes seins était dressé, l’aréole brune rétrécie, fripée et dure.

Cette fois, Cathy était à califourchon sur mon sternum, ses longues cuisses luisantes de transpiration enserraient mon buste étroit. Je dus écarter les bras pour lui laisser la place. Je sentais la masse ferme de ses mollets contre mes avant-bras.

Elle se pencha sur moi pour malaxer mes épaules. Ses seins lourds, blancs et luisants, me surplombaient. Ses pointes étaient aussi en érection. Ses tétons rose foncé pointaient de plus d’un centimètre.

Je baissai les yeux, gênée par le spectacle et mon regard tomba sur son entrecuisse aux poils blonds fournis. Je distinguai nettement, malgré la légère brume, ses grandes lèvres épaisses, aux bourrelets bien marqués, qui s’étalaient comme une ventouse sur le haut de mon ventre. Les mouvements du massage (elle me pétrissait à présent les côtes, passant sous mes seins qu’elle soulevait un peu au passage) faisaient aller et venir sa motte velue contre ma peau.

En voyant l’épaisseur des grandes lèvres de Cathy, je me surpris à penser qu’en slip moulant, elle avait l’air de posséder des testicules. Cette pensée qui ne me ressemblait pas me fit violemment rougir et je me sentis coupable, face à cette copine qui, me semblait-il, agissait sans arrière-pensée.

— Dis donc, tu as une sacrée paire de lobes, pour une Asiatique.

J’émis un rire nerveux en espérant que mon teint cramoisi serait mis sur le compte de la chaleur.

— Un peu trop visibles à mon goût...

Puis, je me mordis les lèvres. Ce n’était pas mon genre de raconter facilement des choses intimes. Cathy prit un air offusqué.

— T’es folle ? Si tu savais le nombre de filles qui voudraient avoir ton anatomie !

Ses mains soulevaient mes seins que je sentais durcir et gonfler. La sensation était nouvelle pour moi. Mes bouts bandaient toujours et, pire que tout, je sentais l’intérieur de mon vagin s’humidifier. Je n’aurais voulu pour rien au monde qu’elle s’arrête de triturer mon corps.

— Il faut faire descendre l’énergie vers le bas de ton corps, je vais me tourner, comme ça, je serai dans le bon sens...

Sa voix était légèrement altérée, comme si elle avait couru. Elle se mit donc dans la même position, mais en me tournant le dos.

Sa taille mince et ses hanches largement évasées mettaient en valeur ses fesses volumineuses. Elle creusait les reins, ce qui faisait ressortir la masse blonde de la touffe, entre ses cuisses. Seul son pubis était fourni. Elle avait rasé sa fente épaisse sur toute sa longueur. Je fus troublée de voir cette vulve de femme aussi imberbe que celle d’une gamine. Cathy avait un peu écarté les cuisses, pour avoir un meilleur appui, et ses grandes lèvres épaisses bâillaient légèrement. Je pouvais distinguer le friselis rose foncé de ses petites lèvres. La lumière me permettait de voir des gouttes luisantes de transpiration. L’œil sombre de son anus me fixait.

Je détournai les yeux, honteuse de la détailler ainsi, mais au fond de moi, j’éprouvais une certaine satisfaction à l’avoir observée à son insu.

Je sursautai, soudain tirée de ma rêverie par une caresse appuyée du plat de la main, sur mon pubis.

— Nerveuse, la petite ! gloussa Cathy. (Elle se retourna à demi, me parlant par-dessus son épaule nue.) C’est le chakra du milieu du corps, un véritable carrefour d’énergie corporelle. Il faut le stimuler et après, tu te sens comme une pile neuve...

Par de lents mouvements circulaires bien appuyés, du plat de la paume, elle massait mon pubis, très bas, à la racine du capuchon du clitoris.

Je trouvais qu’elle exagérait et qu’elle disposait un peu facilement de mon corps. Mais je n’avais réellement pas la force de protester. Les ondes de plaisir que je sentais naître dans mon bas-ventre m’interdisaient d’interrompre l’expérience.

— En principe, tu dois sentir l’énergie qui circule dans tout ton corps, à partir de ce point précis...

La voix de Cathy semblait venir de loin. Je ne pris même pas la peine de lui répondre. A présent, je sentais la pression plus forte de son pouce qui faisait crisser les poils de mon mont de Vénus, s’arrêtant à quelques millimètres du début de ma fente. Une délicieuse langueur montait de mon entrejambe et, sans m’en rendre compte, j’avais desserré les cuisses. Cathy massa l’intérieur de ma fourche, là où la peau est si fine et sensible. Elle évitait soigneusement tout contact franc avec ma vulve. Elle se contentait d’effleurer mes grandes lèvres avec l’extérieur des doigts ou d’appuyer fortement avec le gras du pouce sur ma motte, excitant ainsi les terminaisons nerveuses du clitoris. Je me rendis compte que je haletais presque. Je n’avais jamais été dans un état pareil. Pour la première fois de ma vie, je savais ce que c’était d’être excitée. Dans ma fièvre passagère, j’imaginais des choses dégoûtantes et contre-nature qu’elle pourrait me faire. J’avais terriblement honte de penser à Cathy se penchant sur moi et déposant un baiser mouillé sur ma chatte, mais en même temps, je n’étais plus moi-même et je rejetais ces pensées libidineuses comme ne m’appartenant pas.

— Houlà ! Six heures et demie, déjà !

L’exclamation de Cathy me fit sursauter. J’avais l’impression, une fois de plus, d’émerger d’un rêve trouble. Elle me donna une petite tape amicale sur l’intérieur de la cuisse et se retourna vers moi. Je devais avoir une expression bizarre, car elle rit de bon cœur.

— Tu as l’air d’avoir apprécié, toi ! Ça fait plaisir, au moins.

Je lui dédiai en retour un sourire un peu forcé. J’avais honte des fantasmes qui m’étaient passés par la tête et je tentai de ne plus y penser. Après tout, si mon corps avait réagi ainsi, ce n’était pas de ma faute. Mais le trouble persistait. Pour ne plus y penser, je pris un air dégagé et réussis à sourire avec plus de conviction.

— C’est vrai qu’on se sent drôlement bien ! Chargée à bloc.

Cathy me sourit et se pencha vers mon oreille. Son sein gauche, comprimé par son bras, glissa sur la peau humide de mon bras. Je sentis nettement la pression aiguë de son téton durci.

— La prochaine fois, c’est toi qui masseras ta pauvre copine fourbue par une journée de travail, d’accord ?

Sa proposition me troubla. Je détournai le regard en grommelant.

— Oui, bien sûr ! Il n’y a pas de problème.

Ensuite, nous allâmes prendre une douche. Je me souviens que Cathy me demanda de lui savonner le dos. Je m’exécutai sans discuter. Une fois de plus, je fus troublée par le contact de sa chair ferme et le jeu des muscles de son dos que je sentais bouger et frémir sous mes doigts. Je la savonnai avec mes deux mains et je m’arrêtai au creux de ses reins. L’eau savonneuse coulait sur ses hanches et semblait être aspirée par la raie de ses fesses bombées.

Je finis de m’habiller, plongée dans des pensées angoissantes. Je me demandais si je n’étais pas en train de devenir homosexuelle. L’excitation et les fantasmes qui étaient nés de ma promiscuité avec Cathy semblaient confirmer la chose. Elle me déposa à mon hôtel, ce qui m’évita de prendre le bus. J’avoue ne pas très bien me souvenir de la discussion que nous eûmes pendant le trajet.

CHAPITRE III

Le lendemain, je vins donc au travail dans un étrange état d’esprit. J’étais encore sous le choc des découvertes sensuelles que j’avais faites dans ma chambre d’hôtel, après que Cathy m’eut déposée. Après avoir dîner, je m’étais déshabillée entièrement et glissée dans les draps. Je me sentais à la fois fatiguée et nerveuse. D’habitude, je dormais vêtue d’un long T-shirt et je gardais un slip. Cette fois, sans doute influencée par l’insolente aisance de Cathy, je décidai de dormir entièrement nue. Le contact frais des draps contre ma peau était très agréable.

De plus en plus énervée, incapable de trouver le sommeil, je repoussai les draps, me redressai dans le lit et je me mis à contempler mon corps nu dans la glace de l’armoire. Je soupesai mes seins bruns, les faisant remonter comme l’avait fait Cathy, en me massant.

Ils étaient lourds et durs sous mes mains et les bouts étaient de nouveau raides et plissés. Pour voir ce que cela faisait, je me caressai les tétons avec le bout des doigts, appuyant sur les excroissances rigides et granuleuses, les effleurant à peine, ce qui les faisait durcir de plus belle. Je me sentis rapidement très excitée, plus qu’avec Cathy car cette fois j’étais seule et je pouvais donc me laisser aller à mes sensations.

Ma main droite glissa le long de mon buste jusqu’à mon ventre. J’avais la peau douce et, ma foi, l’image que me renvoyait le miroir n’était pas si mal.

Mes doigts caressèrent la fourrure noire de mon pubis. Mes poils sont très fins, doux et longs. Je tirai dessus, les filant entre mes doigts, de plus en plus fort, décollant la peau de ma motte. Je respirais la bouche légèrement entrouverte, tant je me sentais oppressée. Mon cœur battait vite et fort. C’était bien la première fois que j’explorais ainsi mon corps.

Je m’enhardis davantage, basculant légèrement en arrière, sur le lit et écartant les cuisses afin de mieux me voir dans la glace. Les poils sombres de ma chatte cachaient la fente de mon sexe. Aussi, je les rabattis de part et d’autre du sillon, les lissant des doigts.

Ma mouille les calamistrait et je m’amusais à l’étaler sur ma fourrure douce, collant les poils les uns aux autres. Je fus étonnée de voir à quel point je mouillais. Les poils près de mon anus étaient tout encollés et formaient comme des petites tresses.

Je portai la main à mes narines, reniflai le liquide poisseux puis suçai mes doigts. L’odeur était forte mais pas désagréable. Le goût était un peu salé. J’étais comme enivrée. En tirant sur les poils, j’écartai ma fente. Les grandes lèvres firent un bruit mouillé. Mes petites lèvres baignaient littéralement dans la mouille. Elles étaient rouges, gonflées et luisantes de jus. Fascinée par mon propre sexe que je découvrais pour la première fois, je remontai le long du sillon élastique et poisseux pour découvrir mon clitoris qui pointait comme un gland de chêne hors de son capuchon.

Ma position devenait inconfortable. En toute hâte, j’allai chercher un miroir de poche sur la table ainsi qu’un flacon de brumisateur d’eau de petite taille. J’étais trop excitée et je n’avais plus qu’une chose en tête : me masturber pour me calmer.

Je m’allongeai sur le lit, rabattis mes cuisses sur mon buste, les maintenant largement écartées. Elles touchaient presque mes épaules. Je sentais l’air plus frais au niveau de ma chatte et de mon anus. Cela m’excita davantage. Braquant le miroir, qui tremblait un peu dans ma main, j’entrepris de coincer mon clitoris entre l’index et le majeur et de faire aller et venir mes doigts autour, ou le décalottant.

Des sensations terribles fusèrent de cet endroit précis de mon sexe. Je poussai un gémissement qui ressemblait à un jappement bref et me mordis les lèvres en plissant les yeux. Je sentais la transpiration humecter mes dessous de bras et la mouille me chatouiller la peau des fesses. J’étais trempée !

Dans le miroir que je tenais de la main gauche tout en caressant mon bourgeon dur de l’autre main, je pouvais voir mon anus dilaté qui frémissait spasmodiquement. Les plissures marron foncé étaient luisantes, recouvertes d’une fine pellicule de mouille. Mes doigts qui branlaient le clitoris faisaient entendre un clapotis gras.

Je perdais la tête. Je gémissais, sanglotais presque, disais à haute voix des phrases ordurières qui devaient me choquer le lendemain matin, quand je me suis remémoré la scène. Je ne me serais jamais crue capable de tels débordements.

« Qu’est-ce que tu mouilles ! Tu es trempée, petite salope ! Tu as envie de baiser, hein ? » et toute une litanie d’horreurs et de mots orduriers dont je ne me doutais même pas avoir connaissance.

Au comble de l’excitation, sentant le plaisir envahir mon corps en entier, je saisis le flacon du brumisateur entre mes doigts poisseux, le frottai tout le long de ma chatte écartée, l’enfonçant de plus en plus profond, n’ayant cure de mon hymen qui, en principe, était toujours intact. Mes poils noirs collaient contre le métal du récipient, la chair des grandes lèvres, qui avait gonflé, s’écartait mollement dans un bruit humide, pour laisser le cylindre épais s’enfoncer dans mon vagin.

Lentement, les yeux écarquillés sur le miroir, murmurant comme un leitmotiv « je suis folle, je suis folle », je voyais l’instrument pénétrer de plus en plus profondément au milieu de cette fourrure collante et légèrement frisée, repoussant les muqueuses rouge sombre et trempées. Je sentais mon bas-ventre se distendre. Je ne me demandais même pas s’il était prudent d’enfoncer un si gros diamètre dans une chatte vierge, si je ne risquais pas une hémorragie où une infection ; il n’y avait plus pour moi que cette énorme présence qui progressait dans mon bas-ventre.

Je ne ressentis rien de spécial en me déflorant, peut-être une légère résistance. J’étais au bord de l’orgasme et mon vagin était dilaté au maximum. Je ne pus faire que quelques va-et-vient profonds, frottant bien le cylindre contre mon clitoris qui luisait, bandé et rouge.

J’accélérai le mouvement en poussant des cris rauques, les yeux fermés, en secouant la tête dans tous les sens.

Mon vagin se contracta fortement autour du cylindre qui fut expulsé. L’air emmagasiné dans mon sexe s’échappa à son tour dans un bruit de pet.

Ensuite, je me suis endormie, comme assommée par l’orgasme. En me réveillant, le matin, il y avait encore le miroir sur le lit, ainsi que le brumisateur tout poisseux. Mon entrecuisse était tout collant de mouille et ma vulve un peu irritée. Les draps sentaient cette odeur que je trouvais à présent écœurante. Dégoûtée, je pris une longue douche.

En arrivant au centre, j’avais toujours du mal à réaliser que c’était bien moi qui m’étais masturbée aussi énergiquement. Etait-ce la séance de sauna avec Cathy qui avait déclenché cette fureur sexuelle ? En ce cas, c’était un sacré réveil ! Quand le bus me déposa devant l’entrée du centre, j’en étais venue à la conclusion qu’il était urgent que je me trouve un homme. En flash, je revis le pénis dressé du jeune Xavier. J’avais encore la sensation de sa hampe dure et frémissante à travers le tissu-éponge du gant de toilette. Le chaud me monta aux joues et mon cœur s’accéléra.

— Tu vires obsédée sexuelle, ma vieille ! Si tu t’excites sur des ados et des femmes, tu es mal partie ! Oublie tout ça et contente-toi de travailler correctement !

Je me parlais à voix basse en me changeant dans les vestiaires et c’est bien entendu à ce moment-là que Cathy est entrée.

— Qu’est-ce que tu dois oublier ?

— Oh, je... Rien ! Je me parlais à moi-même...

Cathy avait déjà commencé d’ôter ses vêtements afin de revêtir la blouse saumon du Centre.

— Je suis sûre qu’après la séance au sauna, tu as dormi comme une masse !

Bien entendu, je rougis et m’absorbai dans le boutonnage de ma blouse afin de cacher mon trouble.

— Euh, oui ! Ça m’a fait beaucoup de bien !

Du coin de l’œil, je la vis qui me fixait avec son agaçant sourire de côté. Comme d’habitude, elle avait des dessous incroyables ; la ficelle de son string disparaissait entre les demi-sphères de ses fesses blanches. Des bas gris foncé montaient jusqu’à mi-cuisses et tenaient grâce à un porte-jarretelles ultra mince qui enserrait sa taille fine, pénétrant légèrement dans la chair ferme des hanches. Ses gros seins, si blancs qu’on pouvait voir les veines à la base des globes, étaient comprimés par le soutien-gorge à balconnets.

Avec une pointe d’envie, je me dis que je n’oserais jamais mettre de tels dessous, même pour plaire à un hypothétique amant ! Pour ma part, je portais une sage culotte de coton blanc avec des collants par-dessus. Mes seins étaient prisonniers d’un soutien-gorge enveloppant.

— On pourra peut-être y retourner ce soir, après le boulot ?

— Où ça ? fis-je, émergeant de mes pensées.

— Au sauna, pardi !

— Oh non ! Impossible ! Mlle Demart m’aide à déménager après le travail. Elle m’accompagne en voiture.

Comiquement, Cathy se frappa le front du plat de la main.

— J’avais oublié que tu devais crécher chez la cheftaine !

Elle me prit par le bras et nous sortîmes du vestiaire.

— En tout cas, n’oublie pas que tu me dois une séance de massage !

J’avoue n’avoir conservé de cette journée qu’un souvenir flou car j’étais tout le temps plongée dans mes pensées. J’étais angoissée à l’idée de me retrouver une fois de plus en tête-à-tête avec Cathy dans la cabine du sauna. Je commençais à me méfier des réactions de mon corps dont j’ignorais, jusqu’à ma mémorable séance de masturbation solitaire, qu’il était aussi... excitable !

Quand, à dix-huit heures, je me retrouvai dehors en compagnie de Mlle Demart, en train de nous diriger vers sa voiture, je n’avais pas vu le temps passer.

Dans le véhicule, je me sentis gênée des attentions de la chef de service à l’égard d’une employée comme moi.

A l’hôtel, elle m’aida très gentiment et efficacement à porter mes affaires, deux valises et un grand sac de sport, dans le coffre de sa voiture. Je réglai ma note et l’auto démarra vers mon nouveau lieu de résidence.

— Vous êtes sûre que cela ne vous dérange pas ? demandai-je une dernière fois avec l’impression d’être une profiteuse.

Mlle Demart, sans même détourner la tête, sourit et posa rapidement une main légère sur mon genou.

— Ne vous embêtez plus avec ça, Julia. Disons que je le fais pour la bonne image de marque du Centre. Il n’est pas dit qu’une employée dorme à l’hôtel comme un représentant de commerce !

— Oui, mais pour ce qui est de...

— L’argent ? Pour que vous soyez tout à fait à l’aise, on discutera du prix quand vous aurez vu les lieux, d’accord ?

Elle me regarda en souriant.

— D’accord ! fis-je en souriant à mon tour, plus décontractée.

Sa petite propriété me parut superbe. C’était une maison ancienne à un étage, avec un toit en ardoise gris percé d’un œil-de-boeuf magnifiquement sculpté. Du lierre grimpait sur la façade en pierre meulière.

Après avoir ouvert la lourde barrière en bois massif, nous pénétrâmes dans le petit jardin qui avait l’air à l’abandon. La voiture stoppa devant les quatre marches qui menaient à la véranda.

— Le jardinage, ce n’est pas mon truc. Vous excuserez l’état du jardin.

— Ça a son charme, fis-je, conciliante.

A l’intérieur, ma bonne impression se confirma. Le séjour était vaste et peu meublé, ce qui augmentait l’espace. Le parquet était nu, les murs blancs, nus également, à l’exception d’un pan sur lequel des photos noir et blanc de toutes les tailles étaient accrochées, protégées par des sous-verres.

L’ameublement se composait d’un grand canapé qui trônait au milieu de la pièce, avec un fauteuil. Un autre coin était occupé par un ensemble télé-magnétoscope-hi-fi impressionnant.

Seuls éléments insolites, un sens interdit posé sur un pneu de voiture peint en rouge faisait office de table basse, et un ancien feu tricolore parisien habilement bricolé servait à l’éclairage d’ambiance.

— C’est vous qui avez fait cela ? demandai-je en désignant l’ameublement.

— Oui. Je bricole un peu à mes heures perdues et je fais de la photo, aussi.

Elle m’entraîna vers le pan de mur où étaient exposées les images que j’avais déjà remarquées. En m’approchant, je sentis mon front s’empourprer. Elles représentaient uniquement des nus d’hommes et de femmes, avec une nette préférence pour ces dernières.

Les poses étaient simples, des attitudes de la vie de tous les jours, mais avec les vêtements en moins. L’éclairage était soigné et le rendu de très bonne qualité. Parmi les photos, il y avait une jeune femme, petite et grassouillette, entièrement nue évidemment, en train de se dresser sur la pointe des pieds pour cueillir une fleur sur la branche d’un arbre. Visiblement, le cliché avait été fait dans le jardin. Sur une autre photo, un homme dévêtu poussait une voiture au volant de laquelle se trouvait une fille, nue également. Je me souviens m’être attardée sur les fesses musclées de l’homme, tendues par l’effort.

On pouvait entrevoir le bout d’un pénis par-ci, le renflement d’une vulve par-là.

— Où trouvez-vous les modèles ? demandai-je pour briser le silence qui commençait à m’oppresser.

— Oh, des amis, des relations. Uniquement des amateurs. Ils sont plus spontanés et leur maladresse est touchante...

Une fois de plus, je regardai les photos.

— C’est... original. Je n’y connais pas grand-chose mais j’aime bien.

Elle rit.

— Merci. J’aime faire ça, c’est pour ça que ce n’est pas mauvais. Si ça te dit, tu pourras figurer sur ce mur. Des portraits, pour commencer. Tu as un visage très intéressant.

Son tutoiement inattendu, et son regard qui scrutait mes traits me mirent mal à l’aise. Sentant une fois de plus que je rougissais, je ne sus plus où me mettre.

— Ça ne t’ennuie pas que je te tutoie, au moins ? Je le fais couramment avec le personnel, c’est plus pratique. Et bien entendu, je préfère qu’on fasse de même pour moi.

J’eus un sourire contraint et baissai les yeux.

— C’est que... Ça ne vient pas facilement, chez moi...

Elle haussa les épaules et me fit visiter le reste de la demeure.

— Tu fais comme tu le sens ! Personne n’est obligé.

Ma chambre était au premier étage. Le prix de location était, bien entendu, très bas. Allongée dans le noir, sous mes draps, j’écoutai la brise nocturne dans le feuillage des arbres. Un courant d’air tiède entrait de temps en temps dans ma chambre par la fenêtre ouverte.

Je dormais nue et allais en prendre désormais l’habitude. Je fus tentée de me masturber car je ne trouvais pas le sommeil, mais le fait de savoir qu’Agnès (elle m’avait demandé de l’appeler par son prénom, même si je persistais à la vouvoyer) dormait à l’étage en dessous me perturbait.

Une image de mon adolescence remonta à la surface. J’étais une très jeune fille, couchée dans le noir et il faisait très chaud. J’avais enlevé mon slip et conservé mon tricot de peau. Avec mes cuisses j’enserrais le drap frais. Puis je tirais dessus, lentement. En remontant, le drap frottait contre la fente de mon sexe, pénétrant légèrement dans le sillon. La sensation était grisante et je recommençais toujours le même manège j’abaissais le drap, l’enserrais entre mes jambes et le faisais remonter en frottant ma vulve glabre.

Je n’avais pas vu ma mère entrer dans la pièce.

Sans un mot, elle m’avait donné une claque vigoureuse sur les fesses et m’avait remis le slip, nerveusement.

— Si tu l’enlèves de nouveau, je le dis à ton père et on verra ce qu’il en pense !

Elle était ensuite sortie de ma chambre en refermant la porte derrière elle.

Ce vague souvenir me donna des sueurs froides. Je n’étais même pas sûre que cette scène avait réellement eu lieu, qu’elle n’était pas un « faux souvenir » comme l’imagination en crée tant. J’eus du mal à me rendormir.

CHAPITRE IV

Le vendredi suivant, je ne pus me soustraire à l’invitation de Cathy au sauna. Après la fin de notre service, nous y allâmes.

La plupart des employés étaient déjà partis en week-end et les locaux étaient donc encore plus déserts que la première fois. Déserts à l’exception de Charles. Après les plaisanteries d’usage entre lui et Cathy, nous le quittâmes pour nous diriger vers les cabines du sauna.

— Vous ne voulez pas que je vous accompagne, les filles ? Je suis un très bon masseur, c’est mon métier !

Cathy sourit sans ralentir.

— Merci, on se débrouille bien toutes seules ! Va plutôt prendre une douche... froide !

Le rire sonore de Charles nous accompagna jusqu’au vestiaire. Cathy se déshabilla rapidement et, cette fois, j’en fis autant, essayant de faire fi de ma pudeur exagérée. Il faut dire que, depuis une semaine que j’étais chez Agnès Demart, elle m’avait déjà prise en photo plusieurs fois. Des portraits ou des poses anodines, car je n’envisageais pas de poser nue pour elle, même pour « l’art ».

C’étaient toujours des photos en situation, surtout sportive. Sur son rameur, sur le vélo d’appartement ou sur l’espalier, je transpirais et grimaçais tandis qu’elle me mitraillait avec son 24 x 36. Elle m’avait expliqué plein de choses techniques, avec un grand sens de la pédagogie, et je me passionnais à l’écouter.

— Je vais être affreuse à voir ! avais-je l’habitude de protester.

Mais le résultat était étonnant : des photos pleines de force, et j’aimais bien mes expressions sauvages dans l’effort, mes cheveux mouillés de transpiration. Agnès était vraiment douée...

— Alors, comment ça se passe, avec la mère Demart ?

Cathy s’était étendue de tout son long sur un banc, sa serviette sous elle. Elle avait mis ses bras derrière la tête, ses seins lourds s’étalaient largement mais sans s’aplatir. Malgré la chaleur étouffante, ses tétons bandaient fort.

Je m’arrachai au spectacle de son corps impudique et généreux.

— Oh ! Très bien. Oui, bien. Tu sais qu’elle fait des photos ? Elle se débrouille très bien.

Cathy me tendit un flacon d’huile de massage.

— Chose promise, chose due ! Tu veux commencer par le côté pile ou le côté face ?

— Pile ! fis-je avec un sourire forcé.

Au moins, si elle était à plat ventre, elle ne verrait pas ma confusion ! Obéissante, Cathy se retourna, le front sur ses avant-bras.

Je commençai par répandre l’huile le long de son dos, jusqu’au bas des reins. Elle coula lentement de part et d’autre de ses hanches pleines. Doucement, je l’étalai sur les épaules, descendant lentement sur les omoplates. La sensation n’était pas désagréable. Elle avait une peau très douce, l’huile glissait bien et ses muscles se contractaient sous ses doigts quand je les pétrissais.

— Hum ! T’es douée, ma vieille. Tu l’as déjà fait ?

— Non, c’est la première fois. Je ne te fais pas mal ?

Elle rit.

— Pas du tout ! Au contraire ! C’est très agréable...

J’arrivais aux fesses et ne savais trop que faire. Je gagnai du temps en pétrissant les hanches élastiques de ma collègue. Je voyais ses fesses se contracter au rythme de mes mouvements sur ses flancs et ses reins.

Finalement, je me décidai à considérer ses fesses comme une paire de muscles, un point c’est tout. Très professionnellement, j’empoignai la chair onctueuse.

— Au fait, quel genre de photos fait-elle, la cheftaine ?

— Oh, des nus. Des hommes et des femmes.

Cathy se redressa un peu. Je sentis les muscles de ses fesses jouer sous mes doigts contractés. A cause de l’huile et de son mouvement brusque, mon pouce glissa et s’enfonça dans la raie des fesses, tout près de l’anus. Je retirai ma main brusquement, rougissant de confusion.

— Quoi ? Elle photographie des nanas et des mecs à poil ?

Je descendis sur le haut des cuisses. La chair était très ferme. J’hésitais à monter vers la fourche.

— Ce n’est pas ce que tu crois, avec ton esprit mal tourné ! répliquai-je. D’abord les hommes et les femmes ne sont pas ensemble sur les photos, ensuite, les poses ne sont pas du tout cochonnes et puis... Il y a de l’idée, c’est artistique.

Cathy haussa les épaules et laissa retomber sa tête.

— Mouais ! Si ça se trouve, c’est une gouine, la Demart ! M’étonnerait pas, j’ai le flair pour ça ! Bientôt, elle va te demander de poser pour elle, tu vas voir !

Je n’osai pas lui dire que c’était déjà fait et, qui plus est, en toute innocence. Cathy n’aimait pas Agnès, c’était évident ! Il était inutile d’essayer d’en discuter avec elle.

Dans ma distraction, je remontai un peu trop sur l’intérieur de ses cuisses. Je sentis les poils drus de son sexe ainsi que la chaleur moite de ses grands lèvres contre mes doigts.

— Oh, pardon ! fis-je stupidement.

— De quoi ?

— Je... j’ai cru que je t’avais éraflée avec mon ongle.

— Tu t’y prends très bien, je t’assure et puis ça suffit comme ça, on passe au côté face.

Aussitôt, elle se retourna.

— Mets-toi à califourchon sur moi, c’est beaucoup plus pratique !

Je dus écarter les cuisses pour enfourcher son ventre. J’étais aussi nue qu’elle et très gênée qu’elle voie ma chatte comme j’avais vu la sienne. Avec la transpiration, les longs poils noirs de mon pubis adhéraient à la peau blanche de son ventre. Je me penchai sur elle pour masser son buste. Je faisais des détours pour ne pas caresser ses seins opulents. Les bouts étaient bandés, les aréoles plissées. Ressentait-elle le même trouble que moi lorsqu’elle m’avait prodigué les mêmes attouchements ?

— Vas-y ! N’hésite pas... On ne triche pas avec un massage !

Elle me fixait de ses yeux bleus, souriant à moitié. Je détournai mon regard, me concentrant sur le travail de mes mains. Petit à petit, je rapprochai mes paumes ouvertes de la masse de sa poitrine, jusqu’à l’empaumer complètement.

Je pressais les mamelles à la base et remontais le cône épais, finissant en écrasant les tétons avec le gras de mes pouces. Elle avait des globes étonnamment fermes. La chair était souple et on sentait nettement, juste au-dessous, une masse compacte. Cathy eut un hoquet et sursauta.

— Je t’ai fait mal ?

— C’est sensible, à cet endroit ! Mets un peu d’huile sur le ventre et masse-moi par là...

Elle avait les yeux mi-clos et me regardait à travers ses cils. Je ne pouvais pas distinguer son regard et cela me perturbait.

L’huile coula dans son nombril. Je l’étalai sur son ventre qu’elle contractait. Le contact de mes mains sur son corps était très agréable. Ma motte collait à son ventre et je sentais parfaitement mes grandes lèvres adhérer à sa peau nue et humide. Sa respiration faisait monter et descendre son abdomen qui appuyait contre mes lèvres vaginales. Le lent mouvement de frottement de ma vulve contre cette peau chaude et douce commençait à me rendre fébrile.

Cela faisait une bonne semaine que je ne m’étais pas masturbée, essayant de lutter contre ce que je pensais être mes « démons ». Cette promiscuité sensuelle avec Cathy rallumait la fournaise entre mes cuisses. Mon cœur battait plus vite et mes pommettes s’empourpraient.

Toujours à califourchon sur Cathy, je rampai plus bas pour masser le bas de son ventre. Ce faisant, je frottais ma chatte contre son pubis. Je fus surprise par l’intensité de la sensation que cela me procura. Ses poils s’infiltrèrent dans les replis de mon con, frottant mes muqueuses, picotant mon clitoris qui durcissait. Une décharge parcourut mon bas-ventre.

J’eus un sursaut et réussis à réprimer un soupir. Le bout de mes seins avait durci, la transpiration faisait luire les globes sous la lumière artificielle. Au rythme du massage, je les comprimais avec mes bras, ce qui les faisait saillir et gonfler davantage. Je n’avais plus honte de ma poitrine lourde et ferme, depuis quelque temps. Avec les portraits qu’elle avait faits de moi, Agnès m’avait mise en confiance.

Je descendis mon bassin sur les cuisses de Cathy.

— Attends, fit-elle. J’ai les jambes trop serrées, mets ton genou entre mes cuisses, que je puisse les libérer.

Je plaçai une cuisse entre ses jambes, j’étais à califourchon sur sa cuisse droite. Ma fourche se plaqua sur la jambe nue de Cathy, ma vulve se pressa contre sa peau. Pendant ce temps, je m’appliquais toujours à la masser, de plus en plus bas ; le gras de mon pouce effleurait ses poils blonds.

Cathy avait laissé sa jambe libre retomber sur le côté du banc. Je voyais sa chatte s’écarter, ses grandes lèvres rasées paraissaient lisses et douces comme celles d’une fille prépubère. Les petites lèvres, un peu plus foncées, débordaient du sillon. Leur chair brillait.

Je détaillais à force de coups d’œil fugitifs, de peur qu’elle ne surprenne mon regard. Cathy avait sur moi un effet érotique que je ne pouvais nier. Mon sexe mouillait à présent et je pouvais sentir sourdre de mes lèvres intimes, sur la cuisse de Cathy, une mouille abondante.

Pourquoi Cathy me troublait-elle autant ? Etait-ce normal ?

— N’oublie pas de stimuler mon centre énergétique !

Mon cœur battait si fort que mes seins tremblaient ; ma gorge était sèche et je n’osais plus accrocher le regard de Cathy, tant j’avais honte des sales désirs que je tentais de refouler. J’obéis simplement à son injonction. Avec le plat de la main, j’appuyai sur son mont de Vénus, sentant ses poils courts et frisés me piqueter la peau.

— Je fais des mouvements circulaires, c’est ça ?

— Oui, je te guiderai pour la suite...

Elle avait rabattu son avant-bras sur ses yeux et je voyais juste bouger ses lèvres charnues quand elle me parlait. Je profitai de ce qu’elle ne pouvait plus me voir pour regarder à loisir sa chatte mi-close.

Elle avait écarté un peu plus sa cuisse et je voyais mieux à présent ses petites lèvres gonflées. L’intérieur de sa chatte me paraissait rouge foncé, luisant. Les mouvements circulaires de ma main sur son pubis se répercutaient sur les grosses babines rasées des grandes lèvres. La vulve se contractait comme une bouche. Je vis un filet de mouille suinter des bourrelets de chair et couler lentement dans le pli profond de sa raie. La voir mouiller ainsi acheva de m’exciter.

— Descends plus bas, à la racine de ma petite perle.

Je mis quelques secondes à comprendre qu’elle parlait de son clitoris. En effet, les mouvements de sa vulve découvraient à présent le capuchon, et je voyais pointer son clitoris comme un minuscule aileron de requin. Obéissante, je glissai mon pouce vers la chair rasée et humide.

Je ne me servis plus que de mon pouce, appuyant à la base du clitoris, comme je l’avais fait en me masturbant. La pulpe de mon doigt devint gluante tandis que je voyais le capuchon de chair libérer la grosse perle rose.

Mon pouce la fit rouler. Cathy poussa un cri bref en rejetant la tête en arrière. Ses ongles se plantèrent dans ma cuisse.

— Qu’est-ce que tu fais, Julia ? gémit-elle, les yeux clos, les lèvres retroussées.

— Je... je t’ai fait mal ? Désolée, vraiment !

J’avais peur de lui avoir égratigné cet endroit sensible avec un ongle.

— Non, j’ai été surprise, c’est tout, continue... Vas-y, continue comme ça, c’est parfait.

Je repris donc le mouvement du pouce.

— Un poil plus bas, s’il te plaît...

— Mais...

J’obéis. Mon doigt descendit, écarta la fente tendre, écrasant le capuchon d’où jaillit la boule rose vif du clitoris, luisant et gros comme un pois chiche. J’effectuai le même mouvement circulaire que sur son pubis, mais en cercle plus restreint et sur un rythme plus rapide. Cette fois, mon pouce branlait Cathy, faisant vibrer ses muqueuses.

Elle respirait vite, répétant « Oui, t’y es ! Oui, là, continue ! » Ses doigts se crispaient sur ma cuisse. Je sentais les muscles de sa cuisse se contracter entre mes jambes, massant littéralement ma vulve qui mouillait. Le jus coulait entre mes lèvres plaquées comme une ventouse sur la peau nue de Cathy. Celle-ci se mit à onduler des hanches. Elle écarta franchement sa cuisse gauche qu’elle replia sur le côté. Sa motte s’ouvrit comme un gros abricot mûr.

Ses grandes lèvres béaient sur le feston rouge et trempé des petites lèvres, aussi humide que la naissance des fesses.

Nos odeurs intimes parfumaient la petite cabine. Cathy haletait à présent. Ses seins lourds se gonflaient, elle était en train de jouir sans retenue sous mes caresses. C’était trop excitant ! Discrètement, je frottai ma moule baveuse contre sa cuisse. Sous le mouvement de mon pouce, les babines épaisses de Cathy s’écartaient et se rejoignaient avec un bruit de clapotis. Je sentis de fortes contractions au fond de mon vagin. Je cambrai les reins, faisant ressortir mon cul, afin que mon clitoris entre en contact avec la cuisse nue de ma partenaire.

Dès que je la sentis contre mon bouton dardé, le plaisir monta dans tout mon corps. C’était une lente explosion dont l’épicentre était ma chatte et qui se répandait rapidement dans tout mon corps. Les contractions de mon vagin s’accélérèrent. Entre mes cils baissés, je vis que Cathy avait empoigné son sein et se triturait brutalement les mamelons en remuant la tête dans tous les sens.

Mon pouce dérapa alors et s’enfonça jusqu’à la garde dans la chatte ouverte de Cathy. En pénétrant dans le vagin chaud et trempé de mouille, il écrasa son clitoris. Elle se redressa à moitié, poussant un cri rauque et elle retomba sur le banc, faisant entendre comme des sanglots qui agitaient tout son corps. Je fermai les yeux et me pliai en deux sur mon propre plaisir. Je me mordis violemment la lèvre pour ne pas gémir trop fort, espérant que mon râle serait couvert par ceux, plus bruyants, de Cathy.

— La vache ! Ça fait rudement du bien !

Cathy me regardait en souriant innocemment, les yeux brillants, des mèches de cheveux blonds collés sur son front, ses seins brillants de transpiration, agités par une respiration haletante.

— Ne fais pas cette tête-là ! C’est le corps qui parle, et on ne commande pas !

Elle se redressa et s’assit, une main sur la cuisse.

— Dis donc, ma cochonne ! Tu t’es laissé aller, toi aussi !

Elle porta sa main à ses narines qu’elle plissa dans une grimace comique.

— Ah, oui ! C’est du jus de minou, ça ! T’as pris ton pied !

Une fois le plaisir retombé, la honte de mes actes me tombait dessus de tout son poids. Je sentis mes joues et mon front s’empourprer. Comme une petite fille honteuse, je regardai bêtement mes mains qui jouaient nerveusement sur mes cuisses jointes. Cathy éclata de rire et m’ébouriffa les cheveux.

— Hé, n’en fais pas un drame ! Des fois, un massage finit comme ça, c’est normal. C’est la chaleur, voilà !

Je me détendis un peu, voyant qu’elle dédramatisait la situation. Après tout, si elle aimait les garçons et trouvait cela normal, elle avait sans doute raison !

— Tu as joui, oui ou non ?

Ma gorge s’assécha, son regard me mettait à la torture ! Je bredouillai quelques mots incompréhensibles tout en secouant les épaules.

— Allez ! Tu peux bien le dire à ta copine, non ? Ce sont des choses qui se disent entre nanas, tu sais ?

J’eus un sourire contraint. J’étais flattée qu’une fille aussi dégourdie et sûre d’elle que Cathy me considère comme sa copine.

— Oui, j’ai ressenti un truc... agréable.

Elle ricana en me regardant.

— Pas plus, t’es sûr ?

Je ris malgré moi et hochai la tête affirmativement.

— Bon ! Bon ! J’avoue ! De te voir.., ça m’a... c’était contagieux, quoi !

— Eh bien, voilà ! Tu n’as pas perdu ta journée ! Et soudainement, sans que rien ne m’avertisse, les doigts de Cathy plongèrent dans ma touffe de poils collés, se refermèrent sur une pincée de poils longs et fins. Elle tira légèrement.

— Tu n’as jamais essayé de te raser ?

Interloquée, je dis que non.

Elle tira un peu plus fort, mes poils étaient longs et, bêtement, j’en eus honte. En tirant dessus, elle étirait la chair de ma vulve. Je ne pouvais m’empêcher de trouver la sensation agréable, malgré une légère douleur.

— Tu devrais essayer, les mecs adorent ça, en général. Quand ils te la mettent, les poils longs, ça peut gêner...

Elle me sidérait ! Elle lâcha ma touffe et me tapota la cuisse.

— Bon, il faut y aller ! Je ne veux pas faire attendre Charlie, il pourrait se poser des questions !

Je me levai lentement et me dirigeai vers les douches, une vague langueur dans le bas-ventre.

Ce soir-là, Agnès m’invita à regarder une vidéo chez elle. Poliment, je déclinai son invitation. J’étais morte de fatigue.

Dans mon lit, le sommeil se fit moins pressant. Je repensais, troublée, au plaisir que Cathy et moi avions ressenti en même temps.

Ma main glissa lentement vers mon ventre, à la rencontre de l’orifice moite de mon vagin. Avant d’y parvenir, mes doigts s’enfoncèrent dans ma touffe épaisse. La suggestion de Cathy me revint en tête, tandis que mes muqueuses vaginales s’ouvraient.

CHAPITRE V

Le samedi matin, je me réveillai d’excellente humeur. Je m’étais encore masturbée et j’en avais éprouvé un plaisir très violent. Plus j’explorais mon corps, plus je découvrais de nouvelles possibilités érotiques.

La veille au soir, dans mon lit, je m’étais caressé l’anus d’une manière persistante et j’avais commencé à m’enfoncer une phalange. Cela m’avait brûlée un peu mais c’est surtout l’excitation que j’avais ressentie qui m’avait surprise.

Malgré tout, je continuais à culpabiliser, surtout après, quand l’excitation sexuelle retombait. Mes ardeurs me faisaient peur et je me promettais alors de ne plus recommencer. Il fallait que je reste sage, que je me consacre à mon travail. Il était peut-être urgent que je trouve un garçon avec qui me marier. J’avais une envie très forte de respectabilité et mes « débordements solitaires » m’inquiétaient.

Nue devant ma fenêtre ouverte sur le petit jardin d’Agnès, éclairée par un formidable soleil matinal, je fis quelques exercices d’assouplissement, contente de sentir mon corps si docile et en forme.

J’étais en train d’essayer de toucher mes orteils avec le bout de mes doigts, jambes jointes, quand il y eut deux coups brefs à ma porte, qui s’ouvrit aussitôt. Avant même que j’aie eu le temps de réagir, Agnès fit irruption dans ma chambre, me surprenant dans une position particulièrement humiliante le cul ouvert, ma vulve sombre et velue comprimée par mes cuisses serrées.

Je me redressai comme un ressort, le cœur battant à tout rompre, le sang affluant à mon visage.

— Oh, désolée de t’interrompre ! Elle me fixait avec ironie. Après déjeuner, j’aimerais faire une autre série de photos avec toi.

Sans trop montrer ma hâte, j’avais enfilé un peignoir.

— Oui, bien sûr !

Agnès hocha la tête en souriant. Elle portait une tunique en satin très courte. Visiblement, elle était nue dessous. Quand elle fit demi-tour, je ne pus m’empêcher, une fois de plus, d’admirer sa silhouette longue et souple, ses jambes minces et musclées.

Je me douchai rapidement et descendis au rez-de-chaussée pour prendre mon petit déjeuner.

— Tiens, tu mettras ça ! Ça devrait t’aller.

Agnès me tendait un body noir très fin et très échancré au niveau des hanches et du buste. Je considérai l’impalpable morceau de tissu, légèrement interloquée.

— Quelque chose ne va pas ?

Je n’osai pas lui avouer que je trouvais la tenue un peu légère. Agnès m’intimidait ; devant elle, je me sentais comme une petite fille maladroite et godiche. Elle m’impressionnait par son physique et par sa volonté.

— Enfile-le pendant que je vais chercher l’appareil photo !

Sa voix était autoritaire et sans réplique. C’était la première fois qu’elle employait ce ton avec moi et, effrayée à l’idée de lui déplaire ou de baisser dans son estime, je revêtis le body dès qu’elle eut le dos tourné.

C’était pire que si j’avais été nue ! L’empiècement, à l’entrecuisse, était réduit à l’état d’une ficelle. J’avais beau me tortiller, celle-ci s’enfonçait dans ma chatte, irritant mon clitoris. J’étais en train de tirer le tissu entre mes cuisses, quand Agnès revint, un appareil suspendu à son cou.

— Superbe ! Ça te va magnifiquement !

— C’est un peu... transparent.

— Ça te met en valeur ! J’ai envie d’essayer la photo de charme, avec toi. Tu m’inspires...

Elle avait l’air enthousiaste, aussi je n’osais lui gâcher son plaisir par des « petits détails » ridicules.

— On commence par le vélo d’appartement, ça met bien en valeur les muscles des cuisses !

Gênée par ma tenue, je grimpai sur la selle.

— Vas-y. Pédale lentement en creusant bien les reins.

Agnès se plaça derrière moi. Je me cambrai, le tissu du body frotta contre la corolle de mon anus. J’entendis les premiers déclics de l’appareil.

Je pédalais lentement, avec effort. Ma position très cambrée faisait que mon clitoris pressait contre la selle. Le mouvement de pédalier de mes cuisses commençait à m’échauffer le bas-ventre.

J’essayais de me calmer, de penser à autre chose mais au fond de moi, je sentais que j’aimais l’excitation qui montait.

Agnès se mit face à moi, cette fois-ci, et elle s’accroupit, portant le viseur à son œil. Je jetai un rapide regard à ses cuisses dénudées par sa tunique remontée.

— Ouvre un peu plus les jambes...

Je ne voulais pas lui montrer mon entrecuisse, mais j’écartai légèrement les jambes, machinalement, baissant les yeux sur le spectacle impudique que j’offrais.

Je me rendis compte que les longs poils noirs de mon pubis débordaient, collés à l’aine par la transpiration. J’étais horriblement mal à l’aise à l’idée qu’Agnès s’en aperçoive, je n’osais plus la regarder.

— C’est bon, Julia, on va passer à l’espalier.

Avec soulagement, je descendis du vélo. Le string rentrait profondément dans ma fente.

— Tu vas te suspendre par les bras et faire des mouvements de ciseaux avec les jambes.

Je n’ai rien d’une sportive et j’avais peur de me ridiculiser en n’arrivant pas à exécuter ce mouvement de base. J’élevai les bras, saisissant solidement une barre, et je ramenai mes jambes à l’équerre. La tension dans mes abdominaux était forte.

— Bien, écarte les jambes, maintenant !

Agnès s’était accroupie en face de moi, l’appareil collé à l’œil. Elle semblait agir comme une vraie professionnelle, précise et détachée, mais je rougissais en imaginant ce qu’elle voyait ma touffe velue en gros plan.

— Allez ! s’impatienta-t-elle.

Mes bras étaient douloureusement étirés et mes abdominaux tendus à craquer. Mais j’obéis et écartai mes cuisses.

— Ouvre-toi plus !

Grimaçant sous l’effort, j’écartais les jambes, offrant à l’objectif mon entrecuisse fendu par le body. J’entendis Agnès pousser un gros soupir ; elle reposa l’appareil.

— Bon, redescends de ton perchoir. Il y a du boulot !

Confuse, j’obéis, avec l’impression d’être une employée subalterne. Avec soulagement, je posai les pieds à terre. Agnès me regarda d’un air sévère.

— Il faut que tu te rases, tu as une toison trop fournie ! On ne voit que ça. Pour la photo de charme, je trouve ça un peu... vulgaire.

Je sentis mon visage brûler de honte. Agnès me tapota la joue.

— Ne fais pas cette tête ! Beaucoup de femmes le font. Tu ne t’es jamais rasé le pubis ?

Je me contentai de hocher négativement la tête. Elle me saisit par le bras et m’entraîna vers la salle de bains.

— Viens, je vais te montrer comment on s’y prend. Après, ce sera comme une joue de bébé !

N’osant comprendre, je la suivis.

— Enlève ton body et assieds-toi sur le bidet... N’oublie pas que je suis médecin, j’en ai vu d’autres !

La gorge nouée, j’ôtai le body et m’assis sur le rebord de faïence, tandis qu’Agnès fouillait dans l’armoire à pharmacie.

Pour garder mon équilibre, je devais écarter largement les cuisses, ce qui faisait bâiller ma vulve. Je me sentais affreusement vulnérable et juste en face de moi, une glace me renvoyait mon image obscène.

La tache noire de ma touffe qui moussait entre mes cuisses brunes me paraissait plus grande, une véritable fourrure.

Le contact de la main fraîche d’Agnès me fit sursauter. Elle prit appui sur mon genou pour s’accroupir en face de moi, une jambe repliée sous sa fesse. Je détournai le regard, gênée, car sa fourche était à présent visible, nue sous son vêtement. J’eus le temps d’apercevoir le double bourrelet de sa fente, la crête de ses petites lèvres, dépassant des grandes. Sa motte semblait totalement glabre ! Elle leva la tête vers moi.

— Il faut de l’entraînement pour faire ce genre de choses seule. Je te montre, sinon, tu risques de te blesser. Et à cet endroit, ça n’est pas recommandé !

Elle paraissait si naturelle et détendue que la situation perdait de son aspect scabreux, malgré ma position. Agnès me tendit un miroir.

— Tiens, regarde l’opération, tu verras bien comment je procède...

D’une main qui tremblait un peu, je me saisis de la glace. Cela me rappela comment je m’étais déflorée avec le vaporisateur d’eau, en me regardant dans le miroir que je tenais à la main. L’image du cylindre avalé lentement par mon vagin déclencha une chaleur familière dans mon bas-ventre.

Agnès fit couler l’eau de la douche sur mon pubis. Les poils se collèrent et suivirent le sens d’écoulement du liquide. On aurait dit que j’urinais avec une violence inouïe. La sensation de l’eau, la chaleur, accentuèrent mon trouble. Inconsciemment, je cambrai mes fesses, mon ventre se creusa.

— C’est trop chaud ?

— N... non, ça va !

Je détournai les yeux, une fois de plus, j’avais le visage empourpré, mais j’espérais qu’elle ne s’y attarderait pas.

Elle coupa l’eau et étala la mousse en bombe sur mon pubis mouillé. Le bruit de la mousse sous pression était écœurant et je me sentis vraiment ridicule.

La longue main d’Agnès se tendit vers mes poils humides, étalant le produit onctueux, le faisant pénétrer dans ma touffe en de lents mouvements circulaires. Je fermai les yeux tout en mordillant ma lèvre. Ma peau se couvrit de chair de poule et j’eus un frisson.

— Ça va ?

Agnès me regardait de nouveau, avec un sourire en coin.

Je fis oui de la tête. J’avais peur que ma voix ne me trahisse. J’étais morte de honte d’être incapable de me contrôler, de contenir le plaisir sensuel qui m’envahissait.

— Penche-toi en arrière, et écarte un peu plus les jambes ; c’est que tu es drôlement velue ! Ce n’est pas ce genre de toison qui fait une infirmière présentable !

Sa remarque m’humilia. Soumise, je me penchai en arrière et écartai un peu plus les cuisses, de part et d’autre du bidet. Dans le miroir, je vis la masse de mousse blanche qui enrobait mon pubis, ma fente écartée sur le rose des muqueuses. Mes poils moussaient jusqu’à l’anus, heureusement caché. Agnès voyait la même chose que moi...

Concentrée sur sa tâche, elle massait ma motte. Je devais retenir mes soupirs. Mes seins étaient gonflés, les tétons dardaient, durs et fripés. La chair de poule donnait à mes aréoles brunes un aspect granuleux. Je vis aussi dans la glace Agnès de dos, penchée sur mon entrecuisse. Sa tunique dévoilait bien plus que la naissance de ses fesses.

— Attention, on opère, maintenant. Regarde bien, c’est assez délicat ! Il ne faut pas avoir la tremblote !

Elle saisit un rasoir jetable et tirant sur la peau de mon ventre, passa la lame de haut en bas, dans un crissement soyeux. Je vis la peau claire apparaître dans le sillage régulier du rasoir. Elle remontait vers l’aine puis, par de courts mouvements, faisait tomber des paquets de poils emmêlés de mousse.

— Ecarte bien, j’arrive à un endroit délicat !

Elle repoussa mes cuisses et commença à raser les babines charnues de ma chatte. Du pouce, elle tirait mes grandes lèvres sur le côté, afin de bien les dégager et de pouvoir les raser dans le détail.

Je sentis que je mouillais d’abondance. Je m’efforçais en vain d’endiguer le désir et l’excitation. Le contact de ses doigts le long du sillon de mon sexe, le frottement soyeux de la lame, tout faisait bander mes tétons et lubrifiait mon vagin. La vue de ma chatte ouverte, barbouillée de mousse, où glissaient les longs doigts d’Agnès, était terriblement excitante. Ma gêne cédait devant le plaisir. Une idée me taraudait être seule pour pouvoir décharger le désir qui montait en moi. Agnès me rasait tout près de l’anus maintenant.

— Ma parole, il y en a partout ! Lève-toi, je n’arrive pas à atteindre ceux qui restent.

La tête bourdonnante, j’obéis. Je me doutais bien de la suite des opérations, mais je refusais d’y penser.

J’avais l’arrière des cuisses marqué par les rebords du bidet et des fourmis dans les jambes.

Je me laissai guider par Agnès, qui me fit prendre appui sur le rebord de la baignoire. En voyant qu’elle me faisait pencher en avant, les jambes écartées, je tentai une faible protestation. M’offrir d’une manière aussi indécente à une femme avec qui j’étais censée n’avoir que des relations professionnelles me révoltait, malgré l’excitation mécanique que me procuraient ses attouchements.

— Mademoiselle, est-ce que c’est vraiment nécessaire ? Je peux le faire moi-même...

La réponse impérieuse me cingla.

— Pour que tu te blesses, petite sotte ? Arrête de dire des bêtises et penche-toi bien. Je veux que mes infirmières soient impeccables et j’y veille personnellement, quand j’en ai l’occasion !

Sans plus discuter, je me soumis. Agnès, impatiemment, pesait sur ma nuque. A en juger par sa poigne, il ne devait pas faire bon lui résister !

Le buste à l’équerre au-dessus de la baignoire, les jambes écartées, j’exhibai mon cul nu, grand ouvert. Une sensation de fraîcheur parcourait ma raie, mon anus et ma chatte humide. La grande glace reflétait de profil le tableau ambigu que nous formions.

Mes seins lourds, piquetés de chair de poule, pendaient dans le vide comme deux poires géantes, les tétons bandés comme des phalanges. Mes reins creusés faisaient saillir ma croupe d’une manière indécente. Agnès, accroupie derrière moi, ses longues cuisses touchant mes chevilles, semblait sur le point d’appliquer ses lèvres sur ma chatte. Cette pensée ralluma la chaleur dans mon bas-ventre.

D’une main, elle écarta mes fesses, ses doigts tout près de mon anus, tandis que de l’autre elle déposait la mousse à raser sur la base de ma fente et mon anus. Le picotement du produit sur la muqueuse sensible m’excita encore plus. Mon jus coulait de ma chatte. En étalant le produit tout près de mon orifice, les doigts d’Agnès effleuraient ma rondelle qui se contractait.

La lame crissa. Pour lisser la peau, Agnès la tendait avec le pouce, là où la mouille suintait. Je remuai un peu du cul, tant ma gêne était grande. Le pouce glissa sur mon trou du cul qui céda légèrement sous la pression. Je me contractai tout en émettant un hoquet de surprise.

— Désolée, fit la voix neutre d’Agnès, mais ça glisse...

Sa réflexion me fit rougir comme une pivoine.

— Et voilà ! C’est terminé ! Tu as un minou de nouveau-né !

Je me redressai et lui fis face, essoufflée. Mon excitation n’était pas retombée, loin de là ! Une langueur que je connaissais bien me chauffait le bas-ventre d’une manière lancinante. J’avais hâte de me retrouver seule, je me détestais d’avoir ce genre de désir, mais mon corps l’exigeait.

— Attends, il faut rincer, mets-toi sur le bidet !

Je repris ma position, écartant largement les cuisses sans qu’elle ait besoin de me le dire. Je faisais de nouveau face à la grande glace murale. Les bouts de mes seins bandaient de plus belle.

Agnès se saisit de la douchette, régla la température de l’eau et projeta le jet puissant sur mon entrecuisse. Sans plus de façon, elle passa la main sur ma motte glabre pour accélérer le rinçage. Ses doigts écartaient sans ménagement ma fente, étirant les grandes lèvres sur le côté.

Le jet heurta violemment le haut de ma fente, agaçant mon clitoris qui affleurait. Pendant ce temps, Agnès frottait ma raie et mon anus, pour les nettoyer.

J’étais sur le point de protester, quand le plaisir monta dans mon ventre en ondes violentes envahissant tout mon corps. Je fus saisie par la soudaineté de l’orgasme et par son intensité. Toute l’excitation qui me taraudait depuis le début de la séance aboutit à une série de spasmes incoercibles.

Dans un dernier réflexe de pudeur, je m’efforçai de ne pas crier. J’enfonçai mes ongles dans la paume des mains, me mordis la lèvre inférieure en fermant les yeux.

Mon vagin se contractait puissamment, tandis que le jet d’eau frappait mon clitoris qui avait grossi et durci.

Je rouvris les yeux, un peu hébétée. Mlle Demart me regardait d’un air sévère.

— On s’est laissé aller, à ce que je vois !

J’étais tellement honteuse que j’aurais préféré mourir sur place plutôt que de continuer à endurer son regard accusateur.

— Je ne sais pas ce qui m’a pris, je...

Elle eut un sourire méprisant pire que tout ; j’eus l’impression d’être tombée bien bas !

— Je veux bien que ce soit le printemps qui vous échauffe le sang, mais il vaudrait mieux que vous fassiez preuve d’un peu plus de self-control ! C’est le minimum, dans notre métier ! Je ne voudrais pas être dans l’obligation de me séparer de vous...

Cette fois, je me sentis pâlir. Le vouvoiement était de mauvaise augure, le ton menaçant. Et tout ça parce que j’avais le diable au corps. Sur le moment, je me mis à me haïr.

— Allons, ne fais pas cette tête-là. On lit sur ton visage à livre ouvert, c’est une faiblesse... une de plus !

Elle me jeta une serviette éponge sur les genoux.

— Essuie-toi et mets-toi debout, tu es indécente !

Mortifiée, je me remis sur pieds et frottai mon entrecuisse mouillé.

— Tiens, regarde ! C’est déjà un progrès un pubis net qui a perdu son aspect de forêt vierge.

Dans la glace, ma chatte glabre me fit une sensation bizarre. Le sillon était parfaitement net, dépassant légèrement de ma fourche quand mes cuisses étaient jointes.

— Tu veilleras à rester comme ça. Je vérifierai personnellement... si tu tiens à garder ta place, bien sûr !

J’acquiesçai, la gorge trop nouée pour pouvoir répondre. Mlle Demart me gratifia d’un sourire plus chaleureux, et je m’en sentis soulagée. Tout n’était peut-être pas perdu.

Elle passa sa main dans mon dos nu et me poussa devant elle. Nous sortîmes de la salle de bains.

— Il va falloir qu’on discute, toutes les deux. Sache que travailler dans mon service, ça se mérite. J’ai la réputation d’être dure, mais c’est à ce prix que j’ai le service le mieux tenu de tout le Centre et le personnel le plus efficace. (Elle marqua un temps d’arrêt et me fixa, songeuse. J’étais nue, très gênée ; le soleil chauffait mes fesses et le bas de mes reins.) Toi, tu as un grand potentiel, mais tu es timide, tu manques d’assurance et de contrôle.

Un sourire ironique étira ses lèvres. Je baissai les yeux, ne sachant plus où me mettre. Son doigt léger caressa ma joue. En laissant retomber sa main, elle accrocha mon téton avec son ongle.

— Mais je suis sûre qu’il y a moyen de faire de toi un bon sujet. Il faudra que tu me fasses confiance et que tu m’obéisses...

Aussi étrange que cela paraisse, je gobai chacune de ses paroles comme un bon chien avale le sucre que lui lance son maître. J’étais fière qu’elle me donne ma chance ! A présent, j’étais entièrement sous l’influence de cette femme dominatrice, grande, belle et intelligente.

— Allez, monte t’habiller... et sois sage !

Rougissant de l’allusion, je balbutiai quelques mots et grimpai en hâte les escaliers, consciente qu’elle regardait mes fesses nues ballotter.

CHAPITRE VI

Je quittai ma chambre vers les sept heures. Je ne m’étais pas masturbée, malgré l’envie impérieuse que j’avais ressentie. L’idée que Mlle Demart se douterait de ce que je faisais à l’étage au-dessus d’elle me culpabilisait bêtement. Je m’étais contentée de m’endormir nue, une main serrée entre mes cuisses, vaincue par les émotions de la journée. Je n’eus même pas la curiosité de regarder plus attentivement l’aspect de ma chatte rasée.

En descendant l’escalier, vêtue d’un simple jean et d’un T-shirt, sans rien dessous, je remarquai que la table avait été dressée avec soin : nappe, bougies, beaux couverts et assiettes anciennes. Agnès entra à ce moment dans la salle à manger.

Elle était très sobrement vêtue, d’une longue robe-fourreau, qui lui allait comme à un mannequin professionnel. Elle avait coiffé ses cheveux courts en arrière, les plaquant avec du gel.

Je ne sus quelle contenance prendre. J’imaginai aussitôt qu’elle attendait quelqu’un et je me demandais déjà où je pourrais bien aller pour les laisser tranquilles. Sa belle voix basse résonna à mes oreilles.

— Te voilà enfin ! Un peu plus, je montais te chercher pour le dîner.

Je compris alors que la personne qu’elle attendait, c’était tout simplement moi. Au lieu d’en ressentir de l’orgueil, je me sentais affreusement gênée. Qu’avais-je donc fait pour mériter de tels égards de la part de ma patronne ?

— Si j’avais su... Enfin, je ne suis pas habillée pour...

Elle eut un rire bref et gai qui me rassura un peu.

— Allons, pas de chichis. Ce qui me plaît chez toi, c’est justement ton côté naïf et naturel. Tu es très bien comme ça !

Je lui étais reconnaissante de me sauver la mise, alors que je me sentais ridicule ! Sans me laisser le temps de répliquer, elle me tendit un verre minuscule qui contenait un liquide transparent comme l’eau. Elle tenait le même dans sa main gauche.

— On trinque à ton arrivée, c’est une tradition... quand la recrue le mérite.

Je fus de nouveau touchée de tant d’attention de la part de ma chef.

— C’est que... c’est très gentil...

— Je ne suis pas gentille, m’interrompit-elle en faisant un pas dans ma direction. Ce serait une erreur de le croire, ma chère Julia. J’ai du goût et j’apprécie les gens à leur juste valeur, c’est tout !

— Je ne bois jamais d’alcool, mademoiselle...

— Tu as parfaitement raison ! Mais la tradition, c’est la tradition. C’est de l’excellente vodka et ça se boit cul sec. Allez ! (Elle leva son verre et je l’imitai.) Puisse-tu devenir l’une de mes meilleures assistantes. A toi !

Le mot « assistante » m’enivra presque autant que le liquide fade et brûlant que j’avalai sans respirer, avec une légère grimace. Agnès me prit par les épaules et me poussa doucement vers la table.

— Maintenant, à table, jeune fille.

L’alcool et le ton maternel qu’elle employait me mirent à l’aise, pour la première fois de ma vie.

La suite devint de plus en plus confuse dans mon esprit. Il y avait un excellent champagne et c’est certainement à Mlle Demart que je dois mon goût (entre autres) pour cette boisson. Le repas était succulent, même si j’ai du mal à me souvenir des plats.

Comme toutes les novices en la matière, j’avais tendance à boire plus que de raison, et Agnès ne se faisait pas prier pour me resservir. Ma tête commençait à tourner, mais agréablement. Je me sentais légère, plus sûre de moi, moins intimidée, et j’avais chaud au visage.

La conversation était détendue et amicale. J’ignore quand elle devint plus intime, mais la question que me posa alors ma chef de service m’est restée en mémoire.

— As-tu déjà eu des relations avec un homme ?

Malgré l’ivresse, je fus désarçonnée. En rougissant, je répondis que je n’avais pas encore trouvé l’homme idéal. Elle rit de mon embarras, un rire doux que je trouvai séduisant.

— Pour le trouver, si tant est qu’il existe, il faut peut-être en essayer un certain nombre, non ?

Le mot me choqua. Grisée par le champagne, je le lui dis. Ses yeux gris se rétrécirent et j’eus peur de l’avoir mise en colère. Je commençais déjà à me recroqueviller sur ma chaise.

— Excusez-moi... J’ai peur d’avoir trop bu.

En souriant, elle me versa encore du champagne.

— Tu commences à t’affirmer, c’est très bien. Pour en revenir à notre sujet... être vierge à vingt et un ans, c’est un gaspillage de tes ressources. Surtout que tu as l’air d’avoir une nature sensuelle.

Je ne répondis rien, le rouge au front.

— Est-ce que tu te caresses ?

Mon cœur battait très vite. La conversation prenait un tour horriblement gênant, mais son ton et sa voix étaient si naturels que je n’arrivais pas à me sentir offusquée. En plus, sa voix chaude faisait naître en moi des émotions sensuelles.

Je me souviens avoir eu alors la fameuse audace des grands timides. Les mots s’échappèrent de mes lèvres comme si c’était quelqu’un d’autre qui les prononçait.

— Vous me semblez très experte...

En voyant ses yeux s’arrondir légèrement, je maudis mon étourderie. Mais elle se contenta de sourire largement.

— Eh bien ! Elle parle, la petite. Et elle n’a pas la langue dans sa poche ! Si nous allions dans le salon ? On y sera plus à l’aise pour discuter...

J’eus peur de perdre mon équilibre et, bien entendu, je fis une légère embardée. La poigne ferme d’Agnès me saisit le bras et me guida vers le profond canapé de cuir rouge.

— Mais puisque tu sembles t’intéresser à ma vie sexuelle...

— Oh, non, je ne sais pas pourquoi j’ai dit ça.

— Peu importe. Je vais te répondre. Il n’y a pas de raison que je sois la seule à poser des questions indiscrètes.

Elle me déposa dans le canapé et revint rapidement avec deux tasses de café à l’armagnac, selon ses dires. Tandis que je sirotais, la tête de plus en plus brumeuse, Agnès m’entretint de sa philosophie de la vie : il fallait savoir ce que l’on désirait et mettre toute sa volonté à l’obtenir. Ceux qui renonçaient à leurs désirs par peur de sortir de la norme ne méritaient que le mépris.

— Vous faites tout ce que vous voulez, vous ?

J’avais du mal à articuler et ma vision commençait à se troubler. Mais je me sentais en confiance pour la première fois de ma vie, presque d’égal à égal avec Agnès. A quel point étais-je saoule !

— Dans la mesure du possible ; j’obtiens toujours ce que je veux. C’est une question de juste évaluation de ses chances...

Elle jeta un coup d’œil rapide à ma main qui frottait mon entrejambe.

— Quelque chose te gêne ?

Je me rendis compte que depuis un moment, je me grattais et tirai le plus discrètement possible sur ma braguette. Je commençais à sentir le feu du rasoir au niveau de mon pubis...

— Non, ce n’est rien...

Malgré les vapeurs d’alcool, je n’osais pas lui expliquer les vraies raisons de mes contorsions. Mais j’avais tort de penser prendre son sens de l’observation en défaut.

— Les démangeaisons du rasage, n’est-ce pas ? Attends, je vais chercher quelque chose pour que tu sois plus à l’aise...

J’étais encore en train de balbutier de vagues protestations quand elle quitta la pièce. J’avais du mal à donner rassembler mes pensées. Mon pubis et mes grandes lèvres me démangeaient. Elle revint.

— Tu vas mettre ça, je vais t’aider.

Elle se pencha sur moi avec sollicitude. La tête dodelinante, je reconnus une sorte de nuisette. Les doigts durs et précis d’Agnès dégrafaient ma braguette. Je n’avais pas mis de petite culotte sous mon jean. Je dus émettre un petit rire nerveux, car Agnès me jeta un coup d’œil ironique. Une sensation d’air frais sur mon bas-ventre me fit ouvrir les yeux. Les deux pans du jean avaient été rabattus sur les côtés, comme la corolle d’une fleur dévoilant la chair nue de mon sexe.

— Soulève-toi un peu.

Dans le mouvement que je fis pour l’aider à me dévêtir, je sentis la pression de ses seins contre mes abdominaux. Le contact, doux et ferme, accéléra les battements de mon cœur. Une chaleur familière se diffusa dans mon corps, partant des reins. Prestement, sans desserrer les dents, ma patronne fit glisser le jean le long de mes cuisses. Ses doigts repliés couraient sur ma peau. J’étais ivre, passive et mon ébriété était le plus parfait des alibis. Il me permettait d’être une poupée de chiffon entre les mains de ma chef de service.

— Enlève ton T-shirt, aussi.

Laborieusement, je le fis passer par-dessus ma tête, exhibant du même coup mes seins lourds qui ballottaient sous les yeux d’Agnès. Elle se pencha je sentis le parfum de la transpiration qui mouillait ses aisselles, le contact du cuir tiède du siège sous mes fesses, des seins de ma patronne se pressant contre ma propre poitrine, dont les tétons dardaient. L’odeur légèrement acidulée acheva d’embraser mes entrailles.

Totalement nue, vulnérable, je tendis une main vers le léger morceau de tissu brillant qu’Agnès m’avait apporté.

— Une seconde ! Je veux voir s’il n’y a pas d’irritations trop importantes...

Aussitôt, elle s’accroupit face à moi et, saisissant mes genoux, les écarta malgré ma faible résistance. Ma soumission fit le reste ; j’écartai les cuisses. Ma patronne m’obligea à replier haut les jambes, sur mon buste. Ma tête tournait, la sensation de frais se faisait plus sensible sur ma chatte. J’étais tellement écartée que mes grandes lèvres bâillaient. Agnès se pencha sur mon bas-ventre. Elle me tenait une cuisse bien écartée, tandis que sa main libre plongeait vers ma motte. Je me mordis la lèvre quand ses doigts m’effleurèrent.

— Ça te fait mal ?

Je balbutiai que non, que c’était juste un peu sensible. Sa main descendit vers mon aine, ses doigts écartèrent mes grandes lèvres. Ses pouces s’emparèrent sans douceur de mes muqueuses délicates, mordant nettement sur l’entrée de mon vagin. Je sentis mes lèvres intimes s’écarter et se distendre.

— Arrête donc de gigoter ! Je sais ce que je fais ! A moins que tu n’aies une maladie honteuse à cacher ?

Je cessai de bouger, mon excitation s’accrut à mesure qu’Agnès précisait ses attouchements. Jambes outrageusement écartées, bras inertes, je soufflais fort. Les doigts s’introduisirent, écartelant les parois de mon vagin.

— Arrêtez ! Ça me fait un peu mal.

Ce n’était pas vrai, mais je cherchais n’importe quel prétexte pour qu’elle arrête de me tripoter. Je sentais la mouille m’inonder. Agnès frottait mon anus du pouce, et s’amusait de me voir me crisper en geignant. Soudain, elle se redressa et me toisa. Me dominant de toute sa taille, elle pointa un doigt entre mes cuisses.

— Et tu mouilles sur mon canapé, en plus !

Sa remarque me fit l’effet d’une gifle. Je serrai les cuisses et fis mine de me lever. Elle avait raison, j’étais indigne de la confiance qu’elle me témoignait. L’alcool aidant, j’avais presque envie de pleurer.

Elle me repoussa en arrière et je m’affalai dans le canapé, les seins ballottants, ridicule. Mes pensées se brouillaient. « Tu ne tiens pas l’alcool ! Quelques verres et te voilà à mouiller comme la dernière des salopes sur le canapé en cuir de ta chef ! » me disais-je. La voix coupante d’Agnès ne me laissa pas le loisir de m’apitoyer plus longtemps sur mon sort.

— Toi, ma petite, je finis par croire que tu es une sacrée vicieuse ! Est-ce que tu te masturbes ?

Cela se voyait donc tant que ça ! J’étais bouleversée. Le silence dura une éternité, avant qu’elle reprenne :

— Les filles chaudes comme toi, je sais ce qu’il leur faut !

Elle disparut dans sa chambre, me laissant en plein désarroi. M’étais-je assoupie ? Quand j’ouvris les yeux, Mlle Demart se tenait debout devant moi, entièrement nue, les jambes légèrement écartées, les mains sur les hanches. Malgré ma stupeur, je ne pus m’empêcher de lui trouver une allure fabuleuse : son corps était magnifiquement charpenté, solide mais indubitablement féminin. Je détaillai sa poitrine, ses seins allongées à l’aréole proéminente, en relief, rose pâle. Mon regard glissa vers son ventre musclé et plat, et je vis le phallus en érection qui jaillissait entre ses cuisses. J’écarquillai les yeux et poussai un petit cri de surprise, tout en protégeant instinctivement mon ventre.

J’ignorais alors le nom de cet ustensile qui tenait à la taille d’Agnès par quelques lanières, dont une pénétrait profondément entre ses fesses. Je me détournai, effrayée par la moue de ses lèvres retroussées sur ses dents, en un rictus à la fois cruel et ironique. La phrase qu’elle prononça résonna à mes oreilles.

— Je vais te faire gueuler, petite salope...

Le changement d’attitude d’Agnès m’asséchait la bouche et faisait battre mon cœur. Ma patronne se mit à caresser le membre factice avec des gestes obscènes et lascifs qui me fascinaient et m’épouvantaient à la fois. Elle passait la main sur l’intérieur de sa cuisse nue tout en ondulant lentement du bassin. Moi, je me recroquevillais sur le divan, tremblante d’anxiété. Elle fit brusquement deux pas en avant et, m’écartant les cuisses à deux mains, avant que je puisse réagir, elle avança ses hanches entre mes jambes, m’empêchant de me refermer.

J’essayai mollement de la repousser. Je touchai son corps nu, sentis le poids et la fermeté de ses seins sur ma peau et cela m’excita tant qu’elle ne fut pas dupe de ma résistance.

Je m’alanguissais malgré moi contre elle. Elle saisit mes poignets et me bloqua les bras. Je sentis son souffle contre mon visage et la pression dure du godemiché contre ma motte.

Ma chef se plaqua contre moi, écrasant ses seins contre les miens. Je sentis les pointes fermes de ses tétons s’imprimer sur ma peau. Plaquée contre mon corps, elle libéra son bras pour se saisir de l’engin en latex.

Je me débattis quand l’extrémité arrondie commença à écarter mes lèvres humides de mouille. L’entrée de mon vagin était tellement lubrifiée que le membre artificiel me pénétra sans peine. Je poussai des cris étranglés et me tortillai en vain. Agnès triompha :

— Tu as raison de mouiller, ça rentre plus facilement. C’est un gros morceau pour ta chatte de pucelle, tu vas bien le sentir !

Ces grossièretés l’excitaient au plus haut point. Elle agissait avec moi comme un homme, forçant sans ménagement mon orifice gluant de mouille. Son excitation me gagnait, je frémissais en songeant que le gode était d’un diamètre bien supérieur au brumisateur que j’avais enfoncé dans ma chatte vierge. Je sentais mes muqueuses se distendre.

— C’est une bonne grosse queue dont tu avais besoin ! Ça va te calmer, petite mouilleuse !

Une grosse présence dilatait mon vagin, à la limite de la douleur. Mes mains se crispaient sur les fesses d’Agnès, je tirais sur la lanière en cuir qui lui fendait le cul en deux. Je ne voulais pas donner l’impression d’abdiquer, malgré le plaisir que je sentais monter entre mes cuisses. Mes doigts cherchaient à défaire le harnais du gode, mais ils ne réussirent qu’à me renseigner sur une chose qui me choqua, puis m’excita au plus haut point : l’autre extrémité du godemiché semblait profondément enfoncée dans le con de ma patronne. Sous mes doigts, je sentais le bourrelet de ses grandes lèvres distendues par le gros morceau de latex.

Elle commença des va-et-vient, agitant ses reins à un rythme lent, se déhanchant sur les côtés pour que le gode frotte bien partout. Elle me baisait réellement comme un homme doué d’un membre énorme et d’une magnifique paire de seins dont les bouts saillants accrochaient les miens.

Les mouvements du phallus artificiel distendaient ma chatte et frottaient contre mon clitoris, et le plaisir montait en moi d’une façon irrésistible.

J’avais gardé mes mains sur les fesses de ma patronne, profitant des coups de reins puissants qu’elle m’assénait, je pouvais sentir sous mes doigts son anus humide de transpiration. Cela m’excita violemment. Je fouillai sa chatte glabre, revins sur ses fesses qui durcissaient. Je me rendais compte que mes cris de plaisir s’amplifiaient.

Agnès redressa son buste et plaqua ses seins contre mon visage en s’enfonçant profondément en moi. Puis elle se retira brusquement, alors que j’allais avoir un orgasme. J’ouvris les yeux, haletante.

— Tourne-toi, vicieuse !

— Non, je vous en prie...

— Obéis, ça vaudra mieux pour toi... Allez ! A quatre pattes !

J’obéis. A quatre pattes sur le canapé, je me retrouvai face à la télévision. Celle-ci s’alluma. Sur l’écran, je vis soudain apparaître un membre artificiel, tendu vers un cul ouvert. Je me retournai brusquement, affolée. Mlle Demart tenait une caméra vidéo d’une main, tandis que de l’autre elle dirigeait la queue en latex.

— Qu’est-ce que vous faites ?

— Regarde l’écran, et tiens-toi tranquille ! Il faut bien profiter des avantages de la technique... Ne t’en fais pas, ça ne sortira pas de la famille !

Sa poigne irrésistible pesa sur ma nuque et mon regard se reporta sur l’écran. Les yeux emplis de larmes, le front mouillé de sueur, je subis une seconde pénétration, je vis mes reins se creuser, mes grandes lèvres se dilater en allant à la rencontre du gros gland qui paraissait si réaliste ! Mon corps échappait à mon contrôle, désireux d’assouvir son plaisir. Je me dégoûtais d’être aussi veule, au point d’éveiller les pires instincts d’Agnès. Elle avait senti qu’au fond j’étais une salope, et que me soumettre me plaisait. Les yeux mi-clos, partagée entre le dégoût de moi-même et le désir de jouir, je vis et sentis en même temps la grosse queue me pénétrer, tandis que mon anus se contractait puis se relâchait spasmodiquement.

Je ne pus m’empêcher de gémir quand Agnès empoigna mes cheveux et tira ma tête en arrière. D’un coup de reins bien synchronisé, elle s’enfonça en moi, à fond, puis me lima de plus en plus vite. Je serrais les dents, la tête renversée, la gorge offerte. La main libre d’Agnès s’empara d’un de mes seins, qu’elle pétrit durement, creusant la chair tendre, pinçant le bout plissé.

Sur l’écran, le ventre d’Agnès butait contre mes fesses, inlassablement. Son index força mon anus, bien visible sous ma chatte rasée où le cylindre de caoutchouc allait et venait à un rythme effréné.

Le doigt d’Agnès s’enfonça sans difficulté dans mon rectum. La légère brûlure s’ajouta aux autres sensations. Quand Agnès retira brusquement son doigt de mon cul, j’eus un orgasme violent qui me fit pousser un long cri. Je m’affalai contre l’accoudoir du canapé. L’énorme gode se retira lentement de ma chatte. La sensation de vide ravivait ma honte. Je crus défaillir.

Je ne me souviens plus comment je regagnai ma chambre, ni des commentaires dont ma chef m’abreuva. Je me réfugiai dans le sommeil, jusqu’à ce que le lendemain me rappelle à la dure réalité...

CHAPITRE VII

A mon réveil, Mlle Demart n’était pas là et je dus aller au travail par mes propres moyens. Durant le trajet, je ruminais de sombres pensées.

J’aurais tant voulu que tous les événements de la nuit dernière ne fussent qu’un cauchemar. Comment avais-je pu me laisser aller à ce point, au lieu de résister à ma chef ? Avec amertume, je me disais que ma pudeur était aussi solide qu’une mince cloison en papier de riz.

Par-dessus tout, je redoutais de me retrouver sur mon lieu de travail : est-ce que j’allais être mise à la porte ? Est-ce que Cathy serait au courant ? Après tout, j’ignorais son degré d’intimité avec la chef de service !

J’éprouvai un faible soulagement en constatant que Cathy n’avait pas changé d’attitude à mon égard. Dans les vestiaires, elle était toujours aussi diserte et chaleureuse. Cependant, quand elle me dit que Mlle Demart voulait me voir dès mon arrivée, mon cœur s’affola et c’est la bouche sèche, avec une sensation de froid dans tout le corps, que je frappai à la porte d’Agnès.

Son ton pour me dire d’entrer était normal, détaché. Je gardai les mains derrière mon dos afin qu’elle ne voie pas le tremblement qui les agitait.

— Assieds-toi !

Elle me désigna un siège d’un geste négligent. Cela ne présageait rien de bon et je tombai dans le fauteuil plus que je ne m’y assis. Je remarquai aussitôt la petite télévision qui me faisait face. Elle se trouvait dans un meuble ouvert pour l’occasion.

Mlle Demart, toujours sans un mot, appuya sur une télécommande et l’écran s’anima. Suffoquée, je vis des images qui m’étaient horriblement familières : ce cul brun qui se tendait, ouvert, cette chatte rasée, fendue en deux par l’énorme gode...

— Oh, mon Dieu ! Oh, non ! non !

C’est tout ce que je pouvais dire : j’étais anéantie. Au fond de moi, un dernier espoir subsistait on ne voyait pas mon visage. Mais sur l’écran, la poigne de Mlle Demart me saisissait par les cheveux et me tirait la tête en arrière : mon visage apparut, parfaitement reconnaissable. Agnès fit un arrêt sur image : mes traits empreints d’une ignoble jouissance se figèrent.

— Il y a quelques images où on te voit encore mieux. Tu veux que je te les montre ?

Je me contentai de secouer la tête négativement. Ma voix tremblait au point que je m’étranglai quand je m’adressai à elle.

— Vous... vous aviez dit que ce n’était pas... enregistré !

Elle fit pivoter son fauteuil de manière à me faire face, délaissant la petite télé sur laquelle demeurait ma grimace obscène.

— C’est inexact ! Je t’ai simplement dit que ça ne sortirait pas de la famille... et nous sommes une grande famille !

Cela la fit rire, alors que je me sentais me racornir à l’intérieur de moi-même. Le mot « famille » m’avait fait penser à la mienne, mon père et ma mère ! Ces images leur parvenant d’une manière où d’une autre... Mon pire cauchemar !

Mlle Demart se leva et se campa face à moi, ses longues jambes musclées légèrement écartées.

— Puisqu’on parle de famille, je ne pense pas que tes parents sachent que leur fille unique a un tempérament aussi... torride ! Et je ne pense pas que tu voudrais qu’ils l’apprennent, n’est-ce pas ? Je vois qu’on se comprend bien...

Elle avait l’air réellement satisfaite. Comme je gardais la tête baissée, elle s’accroupit et me releva le menton, sans forcer.

— Regarde-moi bien dans les yeux. Quoi que tu penses, je le fais dans ton intérêt. Il faut que certains aspects de ta personnalité que tu étouffes viennent à la surface. Comme tu ne feras pas ce travail de plein gré, je suis obligée d’utiliser certaines méthodes coercitives. Du chantage, je n’ai pas peur du mot. Je n’utiliserai ces images que si tu m’y obliges, par une attitude peu coopérative.

J’avais comme un nœud dans la gorge mais son air, de nouveau amical et bienveillant, m’emplissait de gratitude envers elle. Aussi absurde que cela paraisse, je lui étais reconnaissante d’apaiser mes craintes. Cela me donna le courage de lui poser la question qui me préoccupait :

— Qu’est-ce que vous voulez de moi ?

Je reconnus à peine ma voix : c’était celle d’une fillette angoissée. Mlle Demart se redressa et me passa sa main dans les cheveux.

— A la bonne heure ! Je sens que nous allons faire des progrès, ensemble !

Au fond de moi, je me sentis flattée. Une fois de plus, elle avait su jouer de ma psychologie en virtuose, mais de cela, je n’étais pas encore consciente, à l’époque ! Elle alla se rasseoir derrière son bureau et reprit son attitude de chef de service.

— Tu vas t’occuper du petit Xavier. La chambre 7... (Comme je la regardais, l’air probablement interloqué, elle leva la main.) Je sais, c’est un petit vicieux qui a toujours la queue raide. (Je sentis mes joues chauffer de confusion.) Mais je pense que c’est justement ce qu’il te faut. Vous êtes un peu de la même trempe, tous les deux, sauf que lui sait ce qu’il veut...

Mes paumes étaient moites et j’étais sûre d’être rouge comme une pivoine. Je ne sus que détourner les yeux pour éviter son regard qui semblait lire au plus profond de moi.

— Qu’est-ce que je dois faire ? réussis-je à prononcer d’une voix faible.

— C’est toi qui vas lui donner son bain. Sa minerve réduit sa mobilité et quelqu’un doit s’occuper de lui. Je pense que ce petit cochon ne tardera pas à manifester son désir... il faudra alors que tu ailles dans le sens de ce qu’il attend.

— Comment est-ce que je saurai ce qu’il...

— Je te fais confiance ! me coupa-t-elle un peu sèchement.

Elle manipula un boîtier et la pénible vision de mon extase fut remplacée, sur l’écran télé, par une succession d’images noir et blanc de plusieurs salles. Je reconnus quelques chambres, la salle d’eau commune, la radiologie, un couloir, etc.

— Comme tu peux le constater, j’aime la vidéo et j’ai l’œil sur tout ! Aussi, je ne te conseille pas de jouer à la plus maligne : toi et ce petit salaud de Xavier ne serez pas seuls dans la salle de bains... tu as intérêt à mettre du cœur à l’ouvrage !

De nouveau, ce ton qui m’effrayait tant ! J’étais comme une petite fille devant sa marâtre. J’allais me lever et sortir quand elle me rappela.

— Un instant ! Enlève ton slip...

Je la regardai avec des yeux ronds, complètement abasourdie.

— Retrousse ta blouse et enlève ta petite culotte... Je suis sûre que Xavier saura apprécier.

— Mais, madame, qu’est-ce qu’il va penser...

— Quoi qu’il pense, me coupa-t-elle, il ne sera pas loin de la vérité. Allons ! Obéis et arrête de discuter, je ne le supporte pas !

Terrorisée par la menace que je sentais dans sa voix, je soulevai maladroitement ma blouse jusqu’à la taille. Mon slip était très sage. Je le fis glisser rapidement et faillis perdre mon équilibre en le retirant. Je restai ainsi, mon slip à la main, un temps qui me parut infini, ne sachant que faire.

— Donne-le-moi, je vais le garder pendant ton service. Je te le rendrai ce soir.

L’idée de faire tout mon service avec ma chatte glabre nue sous ma blouse ne me ravissait pas, loin s’en faut. Mais bien entendu, je n’osais protester. Je m’approchai donc du bureau et lui tendis timidement le morceau de tissu. Elle s’en empara et... le porta à ses narines. Avec une grimace suffisante pour que je la perçoive, elle le jeta dans un tiroir. Je me sentais mortifiée. J’aurais voulu que le sol m’engloutisse.

Avant que je ne puisse esquisser un geste, elle avait retroussé ma blouse et examinait longuement mon pubis rasé. Je demeurais figée au point d’avoir des débuts de crampes.

Mlle Demart passa le plat de sa main sur ma peau moite et lisse.

— Hum. Ça va encore, mais il faudra bientôt tout raser de près...

Là-dessus, elle rabaissa rapidement ma blouse et me congédia. Quand je sortis de son bureau, j’étais groggy, les oreilles bourdonnantes et le visage en feu.

Quand je vis Cathy, toute souriante et fraîche, cela me fit un peu de bien. Hélas, je ne pouvais rien lui confier, car mon attitude n’était pas sans reproche. Comment lui parler de ma nuit chez notre patronne sans évoquer ma veulerie et ma soumission ? Comment expliquer à Cathy, si saine et « nature », que j’aie pu être si complaisante envers une femme qui avait « abusé » de moi d’une manière si dégoûtante ?

— Tu ne t’es pas fait engueuler, au moins ? Parce que si c’est le cas, j’irai lui dire deux mots, à la Demart ! Je trouve que tu fais très bien ton boulot et...

J’eus beaucoup de mal à endiguer son flot de paroles et à lui expliquer que tout allait bien. Je mentis aussi bien que je pus et il me sembla que cela passait bien. Quand j’eus fini, Cathy me traîna vers la chambre 7.

— Ah ! Tu veux bien t’occuper du bain de Xavier, il faut que j’emmène la mémé du 12 à la radio, elle est tombée des chiottes hier soir. Tomber des gogues, faut le faire, non ?

Et elle partit d’un grand rire en me bourrant de coups de coude. J’eus du mal à partager son hilarité. Elle venait de me rappeler la mission qui m’incombait avec Xavier et le chantage qui pesait sur mes épaules.

Tout à coup, je me sentais terriblement nue sous ma blouse et, le pire, c’est que j’avais l’impression que tout le monde pouvait s’en rendre compte.

Cathy m’avait aidée à porter Xavier dans un fauteuil roulant dont on avait incliné le dossier au maximum, afin que sa nuque ne soit pas en charge. Xavier avait revêtu un pyjama.

Malgré moi, je me surpris à jeter des coups d’œil rapides vers sa braguette afin de voir si le tissu était tendu. J’essayais de me rassurer en constatant que son pénis semblait tranquille. « S’il n’est pas excité, je ne suis pas censée faire tout ce que Mlle Demart exige de moi... peut-être que ce n’est pas son jour et qu’il me laissera tranquille ! » Voilà ce que je pensais tandis que je poussais le fauteuil roulant.

J’étais comme une gamine qui essaie de tricher pour ne pas effectuer une punition. En fait, je savais qu’elle me tenait et j’agissais comme un animal aux abois, quitte à m’abuser moi-même en imaginant que je pourrais échapper à sa présence envahissante.

Dans la salle d’eau, il y avait un lève-malade hydraulique qui permettait de déposer dans la baignoire, sans effort, un malade impotent. Mais avant de glisser les sangles sous le patient, il fallait, bien entendu, le déshabiller. Mon cœur se mit à battre très fort et très vite. Il me semblait que Xavier ne pouvait manquer de l’entendre et de deviner mon trouble. Rien que cette idée me donna un teint cerise. Il me parlait beaucoup mais j’étais incapable d’écouter ce qu’il disait, tant j’étais préoccupée par trois choses : cacher cette maudite rougeur qui m’empourprait le visage, repérer la caméra dont Agnès m’avait parlé et m’occuper de mon patient sans trop me compromettre.

Evidemment, c’était ce dernier problème qui était le plus difficile. Je ne voyais pas comment je pourrais caresser intimement Xavier « l’air de rien ».

Tandis que je lui retirais sa veste de pyjama, je priais pour que sa verge soit au repos et y reste jusqu’à la fin des ablutions ! Mon faible espoir fut vite anéanti. Quand je baissai son pantalon, je vis aussitôt sa verge raide et plaquée contre son ventre. Je tentai tant bien que mal de me donner une contenance, accablée à l’idée qu’Agnès était probablement en train de regarder les images sans en perdre une miette.

— Je m’excuse, mademoiselle... je ne contrôle pas trop !

Je sentis mon embarras grandir. Il fallait absolument que je dise quelque chose, sinon le jeune homme finirait pas trouver mon silence suspect. Il ne fallait surtout pas que je lui montre à quel point j’étais bouleversée. Je m’éclaircis la gorge et me concentrai sur les commandes du lève malade que j’actionnais.

— C’est fréquent... ne te sens pas gêné, je suis habituée, tu penses !

Ma voix n’était guère assurée et je me gardais de croiser son regard que j’imaginais lubrique.

— Alors, c’est cool ! Si vous en avez vu plein comme ça... j’ai plus rien à vous cacher !

Son ton gouailleur me mit mal à l’aise. J’étais son aînée, je portais un uniforme censé en imposer et pourtant, c’était lui qui menait le jeu.

Je préférai ne pas répondre car je sentais le sujet périlleux pour moi. En le faisant descendre lentement dans l’eau, je ne pouvais m’empêcher de jeter de brefs coups d’œil en coin vers sa verge. Malgré moi, malgré une certaine répulsion instinctive, cette corne de chair dure, arquée contre ces abdominaux, me fascinait. Je penchai la tête en avant et, m’abritant derrière la barrière de mes cheveux noirs, je lorgnai cette jeune queue bandante avec le frisson de l’interdit ; un mélange de crainte enfantine et de curiosité.

Très professionnellement, j’enfilai le gant et commençai à savonner lentement Xavier. Je n’étais pas pressée de me trouver au pied du mur. Je commençai par les épaules, le dos. Pour m’aider, Xavier s’agrippait aux rebords de la baignoire. Ma cuisse pesait sur sa main, je me repoussais alors, puis j’oubliais et je sentais à nouveau ses doigts contre ma cuisse nue. A un moment, ce fut même mon pubis qui se pressa contre les jointures de ses doigts. Je sentis ses phalanges remuer légèrement, pressant le mince tissu de ma blouse. Il continuait de me harceler de questions.

— Vous avez un mec ?

— Ça ne te regarde pas !

Ses doigts remuaient contre mon bas-ventre et je me reculais. Mais il m’était difficile de continuer à le savonner tout en me tenant éloignée du bord. Ce petit vicieux en profitait pour me toucher le plus qu’il pouvait.

J’étais moite des pieds à la tête et je jetais sans arrêt des coups d’œil suppliants vers l’objectif de la caméra en circuit fermé, espérant sottement émouvoir Mlle Agnès. Quand j’arrivai au bas-ventre du garçon, je pus constater que sa queue était plus raide que jamais : elle battait au rythme de ses pulsations cardiaques et le gland était rouge sombre, entièrement décalotté, gonflé et luisant comme une grosse cerise. C’était la première fois de ma vie que j’avais l’occasion de détailler un membre mâle en érection de si près.

Je biaisais en frottant ses hanches étroites et l’intérieur de ses cuisses avec le gant plein de savon. Je passais rapidement sur ses testicules tout en remarquant qu’il ondulait des hanches à chaque passage de ma main, allant au-devant d’une caresse que je me refusais à lui administrer. J’étais réellement à la torture, me rendant bien compte que ce n’était certainement pas là une prestation susceptible de combler Mlle Demart. « Il faut que tu en fasses plus, sinon elle ne sera pas contente ! » Je n’osais aller plus loin dans mes pensées. Mon regard était brouillé et le sang battait à mes oreilles.

Mon gant de toilette allait et venait, tournant autour de cette hampe raidie par un désir animal, sans que ma main se décide à quitter la protection de l’éponge pour l’empoigner. Comme je pensais que Mlle Demart devait s’impatienter, la poigne insistante de Xavier me tira de ma torpeur. Avant que je puisse réagir, il m’avait ôté le gant et plaqué la main contre sa verge. Le contact direct et la rapidité de l’action me firent pousser un petit cri. J’eus le réflexe de retirer ma main du membre raide.

— S’il vous plaît ! Julia, faites-le ! Allez, sois pas salope.

Il devenait nerveux et, tandis qu’il me serrait le poignet de sa main gauche, de la droite il avait agrippé le haut de ma cuisse et il commençait à retrousser ma blouse.

Il se rendrait bientôt compte que j’étais nue dessous ! Je tentai de reculer, morte de confusion, consciente que nos « ébats » étaient diffusés en direct dans le bureau de la chef de service. En même temps, cela me rappela le chantage suspendu au-dessus de ma tête.

—- Très bien ! Arrête ! Je vais le faire ! Calme-toi, ne fais pas de scandale, je vais le faire !

Ma voix était haletante et tremblait beaucoup.

La peur de me faire surprendre en train de masturber le jeune homme, l’humiliation de me savoir observée, l’acte honteux que j’étais moi-même en train de pratiquer, tout cela me mettait au bord du malaise. Mon corps était couvert de transpiration, ma bouche sèche et mon cœur sur le point d’éclater. C’est presque mécaniquement que je fis coulisser la peau fine de la queue le long de la hampe. Je me rendais compte à quel point il était dur, on aurait dit un morceau de bois !

Ma main allait et venait en de courts mouvements, couvrant puis découvrant le gland rouge sombre. Une perle transparente sourdait au bout. Xavier, les traits figés, les yeux mi-clos, fixait ma main.

— Plus vite ! Serre plus !

Je suivis ses directives, évitant toujours de le regarder, tant j’avais honte de me conduire comme une prostituée. Tandis que son ventre se contractait et que son bassin remuait doucement, accompagnant mes coups de poignet, je sentais la tension varier spasmodiquement dans son pénis. Cela me troubla presque autant que ses doigts nerveux qui, à présent, s’enfonçaient dans la fourche de mes fesses.

— Oh, la vache ! T’es nue... Oh, montre-moi, je vais partir !

J’étais terrifiée à l’idée que quelqu’un l’entende et ne fasse irruption. En principe, une lumière blanche, à l’extérieur, informait de la présence d’un membre du personnel soignant, mais n’importe qui pouvait quand même entrer sans crier gare.

J’essayai de le calmer et j’accélérai en même temps le va-et-vient de ma main, mais il ne voulait pas jouir sans avoir vu mon entrecuisse. Désireuse d’en finir rapidement, j’obtempérai et, tout en continuant de le masturber, je le laissai me trousser jusqu’à la taille. La vue de mon sexe rasé fit s’arrondir ses yeux et ses lèvres. Fasciné, il approcha le visage de mon ventre dénudé. Il murmura quelque chose, je crus entendre « la vache » et « salope ». Je serrais les dents, le détestant de me prendre pour ce que je ne pensais pas encore être.

Ses doigts fouillaient le plus loin possible, ils frôlaient mon anus et touchaient mes grandes lèvres rasées. Quand je sentis la bouche de Xavier aspirer mon abricot, juste à la naissance de ma fente, je ne pus réprimer un spasme qui me secoua tout entière et me plia en deux. Sa tête était contre mon ventre, ses doigts durs et insistants se crispaient contre ma chair moite.

Pliée en deux, je me retrouvai à quelques centimètres du pénis de Xavier. Ce petit salaud, emporté par son excitation, pesait sur ma tête. Mon nez et mes lèvres s’écrasèrent contre sa queue raide.

— Prends-le dans ta bouche ! Prends ! Allez !

Je me débattais, sans pour autant lâcher sa queue.

Ses lèvres aspiraient la chair tendre de ma chatte et je sentais le bout de sa langue darder dans ma fente. Mes mouvements pour lui échapper ne faisaient que provoquer des frottements plus intenses de sa bouche sur ma motte.

Malgré moi, je commençais à m’échauffer. Mes tétons durcissaient sous ma blouse et la mouille humidifiait mon sexe. Un doigt de Xavier pesa sur la rondelle de mon anus et je me fis violence pour ne pas le laisser pénétrer. Comme si, au fond de mon avilissement, je désirais malgré tout garder un peu de dignité. Ses doigts se crispèrent et il me fit un peu mal aux lèvres de ma chatte. En même temps, il pesa plus fort sur ma tête. Mes lèvres et ma joue vinrent appuyer sur sa pine.

Je l’entendis pousser un cri étranglé tandis que ses hanches s’agitaient. Sous mes doigts, je sentis les contractions de la queue. Plusieurs jets forts jaillirent dans mes cheveux, sur ma tempe. Par saccades, le sperme fusait, maculant mon visage de coulées poisseuses qui serpentaient jusque dans mon cou. J’essayais de fuir, mais, tout à sa jouissance, Xavier me maintenait dans l’étau de ses bras, étouffant ses râles dans ma fourche humide.

Essoufflée, les cheveux en bataille, la moitié du visage engluée de sperme, je lâchai le pénis du garçon et je me levai nerveusement. Le sperme partait difficilement ; dans l’eau, il prenait l’apparence de blanc d’œuf coagulé. J’en étais vaguement écœurée. Je finis mon travail dans un silence de plomb. Même Xavier ne pipait mot. Etait-il possible qu’il soit aussi gêné que moi ? En tout cas, j’avais l’impression d’avoir rempli mon contrat avec Agnès et, naïvement, je pensais qu’elle s’en tiendrait là.

Je raccompagnai Xavier dans sa chambre et un aide-soignant m’aida à le hisser dans son lit. Je me réfugiai aux toilettes. Une fois devant la glace, je regardai longuement mon visage. Ma joue gauche était légèrement rubescente, à l’endroit où je m’étais violemment frottée afin de faire disparaître les traces de sperme. A part cela, il n’y avait rien de changé : j’avais la tête d’une très jeune fille timide, à qui on aurait « donné le bon Dieu sans confession ». Je n’avais certainement pas les traits d’une « salope ». Ce mot qui me vint à l’esprit me fit mal. Mlle Demart avait sérieusement entamé ma façade « convenable », derrière laquelle commençait à apparaître une nature sensuelle, jouisseuse, et soumise jusqu’à la veulerie.

Je n’analysais pas les choses avec autant d’acuité ce jour-là. J’étais plutôt effrayée par moi-même. Je décidai alors de parler à Cathy. Une fille comme elle ne pouvait être que de bon conseil. Elle semblait ne pas avoir froid aux yeux, et avoir l’esprit suffisamment ouvert pour ne pas se moquer de moi. Mon secret était devenu trop lourd et il fallait que je le partage avec quelqu’un.

Je passai le reste de la journée dans la hantise d’être convoquée dans le bureau de la chef de service. Heureusement, cela n’eut pas lieu. C’est avec reconnaissance que j’acceptai de retourner au sauna avec Cathy, en fin de journée.

Cathy avait le don de me rassurer, je me sentais bien avec elle. Dans les vestiaires, alors que j’allais dégrafer ma blouse, je me rappelai que je n’avais pas de slip. Pire encore, j’avais la chatte complètement rasée ! Qu’allait donc penser Cathy ? Après tout, j’étais là pour tout lui dire, et c’était une bonne entrée en matière. Courageusement, je me dévêtis. Comme je portais un soutien-gorge, le contraste avec mes fesses nues était d’autant plus choquant. Cathy ne manqua pas de remarquer :

— Tu trouves mes dessous sexy, mais toi, tu fais fort !

Je rougis jusqu’aux oreilles, cherchant mes mots pour lui expliquer. Tout en défaisant son porte-jarretelles, penchée en avant, ses seins blancs aux larges aréoles roses oscillant dans le vide, elle enchaîna :

— J’espère que Xavier ne s’en est pas aperçu, sinon sa quéquette risque d’exploser !

— Tais-toi une seconde, je vais t’expliquer...

Elle me prit par l’épaule et me poussa en direction des cabines à vapeur. Je m’assis sur le banc, les genoux serrés afin qu’elle ne voie pas ma chatte rasée.

— Alors, je t’écoute ! Ou est passée ta petite culotte ?

— C’est Mlle Demart qui l’a...

Cathy prit un air si stupéfait que je ne pus m’empêcher d’éprouver une certaine satisfaction de l’avoir ainsi épatée. Et d’un trait, je racontai tout, à part l’épisode avec Xavier, en m’arrangeant pour minimiser ma soumission ambiguë. Je racontai ainsi qu’elle m’avait fait boire, pour abuser de moi tandis que j’étais ivre et pour filmer nos ébats. J’évoquai, pour finir, le chantage. Cathy ponctua mon récit d’un « Eh ben ! » qui résumait tout son étonnement. Elle posa la main sur mon genou et le repoussa de manière à écarter mes cuisses.

— Montre voir ton minou...

J’écartai mes cuisses, révélant les deux replis charnus de mes grandes lèvres qui brillaient. La main de Cathy glissa sur ma peau de deux doigts, elle effleura le renflement rasé.

— Bah ! Ça n’est pas plus mal ! Moi aussi, je me rase la fente, Charlie apprécie beaucoup...

Je me rembrunis. Elle me prit par les épaules et m’attira à elle. Ma joue appuya contre son sein et je sentis la pointe dure de son téton frotter contre mon menton. Ses bouts étaient raides et les miens aussi.

— Allez ! Fais pas cette tête-là ! Faut réfléchir et on va trouver facilement une solution. Tu sais que le chantage est passible de prison ? Ne t’en fais pas, il y aura moyen de s’en sortir. Ça t’ennuie que j’en parle à Charles ? Il pourrait être plus convaincant que nous, au cas où il faudrait faire de l’intimidation...

Moi qui aimais tant passer inaperçue, je trouvais que les choses m’échappaient de plus en plus. Néanmoins, j’avais tellement besoin d’aide que j’acquiesçai.

— Tu ne lui dis pas tout, hein ?

Qu’un homme puisse connaître par le détail ce que m’avait fait Agnès m’horrifiait. Cathy passa sa main dans mon dos, quand elle arriva au bas de mes reins, je ressentis un agréable frisson et mes seins se couvrirent de chair de poule, tandis que mes tétons se dressaient.

— Si tu veux, viens chez moi quelques jours...

— Oh, non ! Je vous dérangerais ! Tu n’es pas seule...

— Deux, trois jours, le temps que tu te remettes.

Je finis par accepter, tout en redoutant l’affrontement avec Mlle Demart. Cathy me rassura :

— Et la mère Demart, qu’est-ce que tu veux qu’elle dise ? Tu es quand même libre d’aller passer quelques jours chez une copine, non ? Sinon, tu portes plainte pour séquestration ! Allez, hop ! Mets-toi sur le dos, il faut que tu détendes et que t’arrêtes de penser à cette vicieuse.

Elle me prit en main et je ne pus que lui obéir. Cathy était la seule en qui j’avais une confiance totale. Je la considérais comme une grande sœur un peu délurée qui m’expliquait les choses de la vie.

Quand je fus allongée, elle m’enfourcha tout en me tournant le dos, pour un de ces massages dont elle avait le secret. Je n’étais pas contre : cela me ferait le plus grand bien. Je fermai donc les yeux et, détendue dans la chaleur humide, je m’abandonnai aux doigts experts de mon amie.

Elle s’attaqua tout de suite au haut de mes cuisses, enfonçant ses doigts dans ma chair. Je relâchai mes muscles afin qu’elle puisse me pétrir plus profondément. Au fur et à mesure qu’elle remontait, elle reculait. Ses cuisses musclées surplombaient mon buste luisant de sueur. A travers mes cils, je pouvais voir son large cul s’approcher de mon visage.

A présent, ses mains encerclaient mon sexe nu, sans toutefois entrer en contact avec ma vulve. De nouveau, j’étais crispée dans l’attente d’une caresse plus précise. Instinctivement, je serrai les genoux.

— Tut, tut ! me sermonna Cathy. Laisse-toi aller, sinon ça ne sert à rien ! Tu sais que tu es plutôt nerveuse ?

En me remettant les jambes d’aplomb, elle les écarta. De sentir mon sexe glabre ainsi offert, sans défense, me mettait mal à l’aise. Néanmoins, les caresses que me prodiguait Cathy étaient si agréables, à l’intérieur de mes cuisses et dans le bas de mon ventre que, petit à petit, je m’abandonnai.

Comme elle l’avait déjà fait, elle appliqua la paume de sa main sur mon mont de Vénus et appuya en faisant des rotations très lentes. Je sentais ma chatte s’étirer et se déformer. Ses doigts se replièrent sur ma motte, pour se poser délicatement dans le creux de ma fente. Mon sexe était entièrement empaumé par Cathy qui faisait onduler ses doigts, les enfonçant un peu plus à chaque fois dans le sillon de ma chatte. J’avais cambré mes reins et contracté mes abdominaux. Sous l’effet de cette caresse plus précise, j’avais ouvert les yeux. La fente de Cathy se trouvait à quelques centimètres de mon visage, à portée de mes lèvres. Cette pensée me troubla, tandis que j’absolvais de toute arrière-pensée une fille qui me massait la motte à pleine main. C’était moi qui culpabilisais de sentir l’excitation monter dans mon corps.

Soudain, je sentis les cheveux de Cathy me caresser l’intérieur des cuisses, puis le contact humide et doux de ses lèvres sur mes babines. En voulant me redresser, je heurtai le sexe de ma collègue avec ma bouche. J’étais affreusement embarrassée et troublée. Dans un bruit humide de succion, j’eus l’impression qu’une ventouse souple aspirait mes grandes lèvres. En même temps, le bout de sa langue pesa sur le petit pois de mon clitoris. J’émis un cri qui fut étouffé par sa touffe sur ma bouche. Sa chatte pesait sur mes lèvres et le bout de mon nez effleurait son anus contracté.

J’essayai de détourner la tête mais mes lèvres se trouvaient alors en contact avec ses cuisses. Machinalement, je me passai la langue sur les lèvres et je goûtai alors le goût salé et fort de sa transpiration et de sa mouille.

— Arrête Cathy ! Qu’est-ce que tu fais ?

Mais elle avait plongé sa tête entre mes cuisses et, avec beaucoup de savoir-faire, elle me suçait la fente, l’écartant avec sa langue qui plongeait profondément en moi. Quand je la sentis remuer contre les parois de mon vagin, je poussai un long gémissement. Le plaisir montait en vagues rapides. J’agrippai Cathy aux hanches, aux fesses. Sa chair élastique et humide de transpiration glissait sous mes doigts.

Je respirais son odeur puissante de femelle excitée et j’avais le visage gluant de mouille. Elle ne se gênait pas pour frotter sa moule contre lui. Quand je desserrais les dents sa vulve m’emplissait la bouche. Je ne pouvais même plus tourner la tête. Avec ses bras, elle me maintenait les jambes ouvertes. Une fois de plus, un plaisir incontrôlable m’envahissait. Quand je jouis, la bouche ouverte, j’aspirai la chair douce de Cathy, son jus épais. Mon cri fut étouffé, mais pas mon plaisir.

Vidée, je retombai sur le banc. J’avais conscience du poids des cuisses de Cathy contre mes seins, du contact de ses mains sur mes fesses, du chatouillis de ses tétons bandés sur mon ventre et de ses cheveux collés à mes cuisses. Je ne savais plus que penser, ni de Cathy, ni de moi.

Elle se retourna vers moi, souriante comme s’il ne s’était rien passé que de très naturel.

— Alors ? T’as aimé, non ? Tu es dure à décoincer, toi ! C’est des trucs qui se font, entre copines, pourtant !

Elle me regardait avec un air faussement boudeur.

— Je suis désolée, je... c’est la première fois. Je ne sais pas...

Elle ne me laissa pas le temps de terminer.

— Eh bien, je vais t’apprendre les échanges de bons procédés !

Elle se saisit de ma main et la plaqua sur sa touffe. Je pus sentir les poils de sa chatte blonde, assouplis par l’humidité. Elle avait écarté ses cuisses au maximum, sans aucune pudeur. Sa fente bâillait, je pouvais distinguer les crêtes brillantes de ses petites lèvres.

— Allez, tripote-moi un peu, tu sais quand même comment on s’y prend, non ? Imagine que tu te le fais.

Je fis des mouvements circulaires, appuyant avec trois doigts sur le sommet du clitoris. Je fus stupéfaite de sentir un si gros bouton sous mes doigts.

— J’ai un sacré clito, hein ? souffla Cathy en remuant lentement son bassin.

Je la caressai de mon mieux. J’éprouvais une certaine fascination et même de l’ivresse quand je la vis partir à son tour. J’accélérai les mouvements de ma main, sentant la mouille fluide engluer mes doigts. Je m’enhardis, enfonçant davantage mes phalanges dans sa fente, faisant rouler le bouton dur de son clitoris sous mon majeur. Il était encore plus gros. Elle avait rejeté sa tête en arrière et faisait des grimaces, secouant sa tête de droite à gauche. Je remarquai qu’elle se frottait discrètement l’anus de sa main gauche. Je voyais son doigt s’agiter rapidement et en cadence contre le rond bistre de son cul. Elle finit par serrer violemment ses cuisses autour de mon poignet. Je la sentais frémir autour de ma main enserrée. Elle gémissait, comme si elle sanglotait. Puis elle se détendit un peu, se laissa aller contre moi.

— Tu t’es bien rattrapée... Si tu t’y prends comme ça pour toi-même, tu ne dois pas t’ennuyer !

Je me contentai de hausser les épaules, retirant ma main de sa fourche. Elle souleva une jambe pour me faciliter la tâche. Elle saisit ma main et la porta à ses narines. Elle renifla mes doigts englués de sa mouille.

— J’ai mouillé comme une vraie cochonne ! Viens, on va se doucher ! Tu es drôlement barbouillée, toi aussi !

Et elle partit de son rire en cascade. Cathy était comme ça : libre de son corps, libre dans sa tête.

Quand j’eus l’occasion de la connaître mieux, et plus intimement, je me rendis compte qu’elle était capable de faire les pires cochonneries avec, au fond, une totale innocence. Sa philosophie était que tout ce qui lui faisait du bien ne pouvait pas être mauvais.

Le soir même, j’étais chez elle. Mlle Demart prit la chose très bien. Elle me jeta un coup d’œil appuyé avant que je ne monte dans la voiture de Cathy. Un regard qui ne me disait pas ce qu’elle avait pensé de ma prestation avec le petit Xavier. Et c’était aussi bien comme ça ! Elle avait toujours le même ascendant sur moi, je la trouvais toujours aussi séduisante et supérieure à moi. Mais à présent, elle me faisait un peu peur et, surtout, je ne voyais pas où elle voulait en venir avec moi.

Avant que Cathy ne démarre, elle me dit :

— Il faudra que tu passes chercher des affaires, si tu restes chez Cathy...

— Oh... je... je ne pense pas rester très longtemps...

Puis je baissai les yeux, pour ne pas voir son sourire en coin.

CHAPITRE VIII

Cathy habitait avec Charles un assez grand appartement agréablement situé dans un lotissement boisé, pas loin de l’hippodrome. J’occupais pour quelques jours la chambre d’amis. Comme à mon habitude, j’essayais de me faire la plus discrète possible. Le fait d’habiter chez un couple me gênait beaucoup. D’autant plus que, le soir, venant de leur chambre à coucher, j’entendais des rires étouffés, des bruits confus et, pour terminer, les cris de plaisir de Cathy qui, parfois me réveillaient et me laissaient les yeux ouverts dans le noir, incapable de trouver le sommeil.

J’avoue que je fus souvent tentée d’aller écouter à la porte leurs ébats et que je cédai une fois à la tentation. Pour calmer mes scrupules, je me dis que telle que je connaissais Cathy, elle n’en aurait guère été offusquée.

Aussi, un soir, alors que j’entendais les bruits annonciateurs, n’y tenant plus, j’allai en catimini sur le balcon où leur chambre donnait. La nuit était douce et le sol tiède sous mes pieds nus. Leur chambre était assez bien éclairée et le rideau transparent me permettait de voir tout en restant dans l’obscurité. Néanmoins, la peur de me faire surprendre faisait battre mon cœur et j’étais réellement surexcitée. J’étais entièrement nue sous une robe de chambre légère, mes tétons étaient raidis et la chair de poule hérissait mes seins. Je ramenais nerveusement les pans de mon vêtement contre ma poitrine et je me penchai de manière à jeter un œil dans la chambre.

Ils étaient allongés sur un grand lit. Cathy avait un T-shirt qui remontait sur son ventre, ce qui me permit d’apercevoir un slip minuscule. De temps en temps, elle pliait sa jambe et montrait le repli de sa fente. Charles était entièrement nu et incroyablement poilu : une toison noire descendait sur son ventre musclé et moussait autour de son pubis. Ils regardaient la télévision. Je ne pouvais pas voir l’écran, mais à leurs mimiques, je devinais qu’il s’agissait d’un film pornographique. La main de Cathy reposait légèrement sur le bas-ventre velu de Charles. Elle s’agitait lentement.

Cathy redressa la verge de son amant, la pointant à la verticale tout en enserrant la base de la hampe. Elle n’avait rien à voir, dans ses proportions, avec celle de Xavier. Elle était longue et épaisse, Cathy jouait avec, l’agitait comme une matraque. J’apercevais le dôme écarlate du gland, sphérique et luisant. Gonflé, il était plus large que la hampe elle-même. C’était la première fois de ma vie que je voyais une queue aussi grosse !

Je fus sur le point de m’enfuir, tant la peur d’être surprise était forte, mais la fascination que j’éprouvais et la curiosité dévorante qui m’habitait me clouaient sur place.

Charles se mit à genoux sur le matelas et tira le minislip de Cathy. Celle-ci se cambrait, jambes écartées, remuant son bassin pour faire pénétrer l’empiècement de la lingerie dans sa fente. Je voyais Charles de profil, sa queue était tellement tendue qu’elle remontait presque à la verticale. Elle oscillait lourdement. Il avait pris la chatte de Cathy à plein main et la pétrissait, Cathy se pencha et enfourna la matraque de chair dans sa bouche. Stupéfaite, je la vis Cathy l’absorber entièrement au point que ses lèvres vinrent buter contre le pubis de son amant. J’étais abasourdie : jamais je n’aurais cru possible une chose pareille.

Je me mis à caresser ma fente glabre. J’étais trempée, tandis que je voyais la queue de Charlie coulisser entre les lèvres distendues de Cathy. La queue était luisante de salive et le gland énorme déformait ses joues. Ma mouille humectait l’intérieur de mes cuisses et, comme j’étais accroupie, la naissance de mes fesses. Complètement excitée, j’étalai ma mouille sur ma motte rasée, la repousse des poils me piquait la pulpe des doigts.

La grosse verge ressortit de la bouche de Cathy. Un filet de salive la reliait à la lèvre inférieure de mon amie. Charles semblait lui dire quelque chose mais je ne compris pas ses paroles. Cathy secoua la tête et voulut reprendre la queue dans sa bouche. Je vis sa langue lécher le gland. Mais Charles la repoussa sur le dos et la retourna à plat ventre, de force. Je pus entendre les cris de Cathy. Elle protestait violemment.

Elle était athlétique, mais Charles la retourna avec une facilité étonnante. Un instant, j’imaginai le jouet que je serais entre ses grandes mains puissantes. Je voyais ses muscles jouer sous sa peau, et sa lourde verge battre la mesure de droite à gauche tandis qu’il matait Cathy. Il réussit à la maintenir à plat ventre et, lui arrachant son slip, il dirigea son membre entre ses fesses dodues.

— Espèce de salaud ! Arrête ! Tu me fais mal !

Il pesait sur les reins de Cathy, contractant ses fesses. Je me masturbais frénétiquement, les yeux rivés à la scène. Mes doigts frottaient à toute vitesse mon clitoris, ébranlant mes grandes lèvres dans un léger bruit humide. J’étais trempée et sur le point de jouir. La scène me choquait, et en même temps, elle exacerbait mon désir. Une fois de plus, je trouvais méprisable ma position de voyeuse perverse, mais le plaisir qui me chauffait le bas-ventre emportait tous mes scrupules.

Tandis que Cathy criait fort, Charles s’enfonçait dans ses entrailles. Je pensais qu’il l’avait prise normalement, mais une phrase prononcée par lui d’une voix étranglée m’informa de la réalité :

— Tu vois bien que je rentre dans ton cul, petite garce !

Il proféra d’autres mots que je n’entendis pas. Cathy braillait et se contorsionnait, mais je ne savais si c’était de plaisir ou de douleur. Je n’envisageais pas qu’il puisse s’agir des deux. L’idée qu’un pénis aussi énorme pénètre un anus me paraissait invraisemblable.

Je tiraillais mes lèvres intimes en haletant. Ils ne pouvaient pas m’entendre. Charles donnait à Cathy des coups de reins amples et rapides. Il la soulevait en la prenant aux hanches. Je voyais alors les fesses de Cathy se soulever et se plaquer contre son bas-ventre velu. Il se reculait, je pouvais entrevoir le piston de chair dure qui replongeait dans l’orifice dilaté.

Nous avons joui en même temps, tous les trois. Dans la fièvre de l’action, Charles ressortit du cul de Cathy. Sa matraque luisante se cabra et un jet blanchâtre jaillit de son gland gonflé. Son sperme liquide gicla très loin, jusqu’à la nuque et aux cheveux de mon amie, à ce qu’il me parut.

Charles avait rejeté la tête en arrière et poussait des cris rauques, en écrasant ses couilles contre les fesses de Cathy. Celle-ci s’effondra, la tête dans l’oreiller. Je ne voyais plus que ses cheveux blonds. Charles se coucha sur elle, remuant lentement des hanches, frottant paresseusement son membre contre son cul.

Je dus fermer les yeux tant mon plaisir fut intense. Je me retrouvai haletante, le front appuyé contre la baie vitrée. Quand je rouvris les yeux, il me sembla qu’ils avaient tourné la tête dans sa direction. Avais-je poussé un cri ? Je ne tenais pas à le savoir et je m’enfuis comme une voleuse dans ma chambre, le cœur battant à tout rompre. Je m’endormis ainsi, le bas-ventre barbouillé de mouille en train de sécher.

C’était notre jour de congé commun. Charles travaillait et nous étions seules, seulement occupées à nous dorer au soleil, sur le balcon. Charles était très discret, assez distant avec moi. Je ne le considérais plus de la même manière, depuis que je l’avais vu en pleine action avec Cathy. Bizarrement, il me faisait plus peur, mais je me masturbais maintenant en fantasmant sur lui. Dans mes scènes oniriques, il me surprenait en train de me faire caresser par Cathy, il entrait alors dans une colère terrible qui nous terrorisait toutes les deux puis, pour nous punir, il nous faisait subir les derniers outrages. Je jouissais et, une fois le plaisir retombé, comme d’habitude, je m’en voulais.

Dans la réalité, Charles m’intimidait et je me sentais plus à l’aise quand il n’était pas là.

Cathy s’était mise à me questionner sur ma vie, intime. Elle abordait les mêmes sujets que Mlle Demart, qui me laissait tellement tranquille que je commençais à croire qu’elle m’avait oubliée.

— C’est mon travail qui prime avant tout, répondis-je.

— Tu finiras vieille fille ! soupira Cathy en passant de l’huile solaire sur ses seins.

Tout son corps était luisant, entièrement nu. Elle m’étonnait toujours par son mélange d’érotisme et de candeur. Elle était aussi à l’aise à poil qu’habillée.

— Allonge-toi, je vais t’enduire...

J’étais aux trois quarts nue, après m’être assurée qu’il n’y avait pas de voisins susceptibles de me voir. Cathy se mit à califourchon sur moi, sa fourche bien calée sur les globes saillants de mes fesses. Sa main glissa sur mon dos.

J’écoutais son bavardage en souriant. Je me sentais bien sous la caresse de ses mains qui pétrissaient mes hanches et le creux de mes reins. D’un coup, elle baissa mon slip de bain.

— Enlève-moi ça, les marques, c’est pas élégant !

De guerre lasse, je me laissai faire. Elle reprit sa position, à cheval dans le creux de mes genoux, cette fois. Les poils courts de sa motte piquaient la naissance de mes mollets. Ses grandes mains puissantes s’emparèrent de mes fesses. Elle avait rajouté du produit solaire, car cela glissait facilement sur ma peau chaude.

Ses pouces frôlaient mes grandes lèvres et je soupirais d’aise. C’était plus fort que moi : je tendais ma croupe à chaque va-et-vient de ses mains le long de mon con.

— Tu as connu des garçons à quel âge ? lui avais-je demandé.

— Jeune ! Dans la famille, on ne manquait pas de cousins, de cousines pour comparer nos anatomies ! Mon premier mec, c’est moi qui l’ai dragué ! Le frère de ma meilleure copine !

Cathy insinuait désormais une phalange entière à l’intérieur de mon vagin. Je l’enviais, le sexe était une chose si simple avec elle ! Elle me caressait l’intérieur des grandes lèvres et l’anus, je commençais à m’exciter, chatouillée par le soleil et ses attouchements. Je me mettais à mouiller sérieusement. En un éclair, je la revis dans la chambre à coucher, en train d’engloutir l’imposante verge de Charles. J’étais tellement excitée, à présent, que je ne pouvais pas m’empêcher de me tortiller. Cathy me massait les cuisses et les mollets. Quand elle remontait sur ma fourche, j’attendais qu’elle aille plus loin, qu’elle m’enfonce ses doigts dans le vagin. Mais en vain ! Elle s’amusait à me faire languir.

— Houlà ! Le temps passe ! Il faut que j’aille faire des courses et ensuite j’irai chercher Charles directement. Allez, je te laisse, à tout à l’heure ! s’écria-t-elle en m’abandonnant à ma frustration.

Et là-dessus, elle m’asséna une claque sonore sur la fesse et partit s’habiller. Je me mis sur le dos, déçue et contrariée. Cathy m’avait échauffée et elle me laissait en plan ! En pensée, je revis le moment, au sauna, où sa bouche s’était emparée de ma vulve. Je tâtai le bout de mes seins : ils étaient raides comme jamais, et ma fente trempée.

Je me levai pour aller dans la chambre à coucher de mes hôtes. J’étais trop excitée et cela m’avais donné l’idée de visionner une de leurs cassettes pornos. Je m’emparai de celle qui n’était pas rangée, et ne portait aucun titre.

Légèrement fébrile, je l’introduisis dans le lecteur et allai m’étendre sur le grand lit encore défait. Les premières scènes montraient les ébats de Charles et Cathy. A ma stupéfaction, il me semblait reconnaître le décor : une des salles de rééducation du centre. Je vis des fauteuils roulants rangés, des poulies, des poids, des sangles et des tables de rééducation. Cathy était dans un fauteuil roulant au dossier basculé en arrière. Ses jambes largement écartées reposaient de part et d’autre des accoudoirs, tandis que Charles la pénétrait lentement.

Je me redressai. L’envie de me masturber m’était passée. Qui donc tenait la caméra qui se déplaçait vers le couple et zoomait sur le membre impressionnant de Charles ? Maintenant que je le voyais en gros plan, il me semblait encore plus énorme.

La caméra reculait, Charles souriait brièvement à l’objectif qui filmait les traits de Cathy, tendus par la lente montée du plaisir. Les images s’interrompirent, puis une autre scène apparut. Le décor avait changé, même s’il s’agissait toujours du centre. Dans la salle de bains, Xavier, la queue raide, était en train de se faire masturber par moi. Je regardais les images défiler, le cerveau complètement paralysé. C’était bien moi qui me penchais, tête la première dans la baignoire, sous la poigne vigoureuse de Xavier. C’était bien moi qui me relevais, le visage et les cheveux maculés de sperme.

La suite de la bande était constituée de films professionnels. J’arrêtai le magnétoscope et m’affalai, complètement anéantie, sur mon lit. Les questions se bousculaient dans ma tête mais une seule explication demeurait : la trahison ! Cathy et Charles ne pouvaient qu’être les complices d’Agnès Demart, ce qui signifiait qu’ils se moquaient de moi depuis le début, et surtout Cathy, en qui j’avais placé ma confiance. Il était rare que j’éprouve de la colère, mais là, c’était le cas. Une colère froide !

Je pris une douche en attendant que Cathy revienne avec Charles. Plus le temps passait, plus je sentais une angoisse pointer derrière ma colère. Sur quels pervers étais-je tombée ? Etait-il possible que tout le service soit dans le coup ? Je commençais à m’apitoyer sur mon sort quand la clé tourna dans la serrure. Cathy entra, suivie de Charles.

CHAPITRE IX

La rencontre fut orageuse, entre le couple et moi. L’orage était dans mon camp et une certaine sérénité dans le leur. Comme beaucoup de gens inhibés, j’explosai à contre temps !

Agressive, je brandis la cassette vidéo sous leur nez, et sans même leur laisser le temps d’ouvrir la bouche, je me mis à les invectiver, les traitant de traîtres et de vicieux. Je regardais surtout Cathy, c’était essentiellement à elle que j’en voulais.

— Tu t’es bien moquée de moi, hein ? Tu m’as fait croire que tu étais de mon côté et, résultat, Agnès te prête en douce des vidéos dégoûtantes où je figure. Vous avez dû bien rire, tous les deux !

Le couple demeurait très calme. Cathy tenta de m’apaiser.

— Ecoute-moi un peu ! Tu ne crois pas que tu dramatises ?

Charles intervint à son tour.

— Il faut prendre ça comme un... bizutage, et voilà tout !

— Une simple blague ! Tu as bien fréquenté les étudiants en médecine, non ? Tu sais comment ça se passe ! reprit Cathy en me prenant le poignet.

Je me dégageai brusquement.

— Je vais chercher mes affaires chez la chef, comme tu dis ! J’ignorais que c’était un terme affectueux, dans ta bouche !

Contente de ma sortie, je jetai la cassette sur le tapis et me dirigeai vers la sortie. A part un gros sac à main, je n’avais guère de bagages, toutes mes affaires étant demeurées chez Mlle Demart.

— Tu ne veux pas que je t’accompagne ? proposa Cathy.

Je répondis par un non assez sec.

— Comme tu voudras... soupira-t-elle.

Une fois dehors, je me sentis un peu mieux. Je hélai un taxi et lui donnai l’adresse d’Agnès Demart. Durant le trajet, je pensai à Cathy, me demandant si je n’aurais pas dû écouter ses explications. Puis je me demandai ce que j’allais faire, face à Mlle Demart. J’ignorais où aller. Porter plainte ? Elle était chef de service et je n’étais qu’une infirmière... Ma marge de manœuvre était nulle : la chef et ses sbires me tenaient en leur pouvoir !

Mlle Demart était chez elle, vêtue d’un body lilas.

— Tu es venue chercher tes affaires ?

J’affrontai son regard. Je ne pouvais rien lire sur ses traits. J’eus le sentiment pénible de retomber sous sa coupe.

— Euh, oui. Je crois que je vais retourner à l’hôtel...

Elle s’effaça pour me laisser passer.

— Cathy m’a mise au courant, elle vient de me téléphoner.

— Ça ne m’étonne pas ! Entre complices...

Je fus moi-même étonnée de ma hardiesse soudaine. Agnès ne broncha pas. Son ton était toujours aussi neutre.

— Complices ? N’exagérons pas ! Disons que Cathy et moi partageons les mêmes goûts. Le goût du plaisir sous toutes ses formes... sans nuire aux autres.

— Vous m’avez nui, à moi !

— Ah, oui ? (Elle s’approcha vivement de moi et me prit par le bras pour m’obliger à la regarder en face. Mon cœur s’emballa.) Tu ne te rends même pas compte de ce qu’on est déjà parvenu à faire de la petite oie blanche qui a débarqué dans mon service. C’est peut-être sous la menace que tu as pris ton pied au sauna avec Cathy ? Tu ne dis rien ? Dès qu’on te touche, tu te mets à mouiller, alors, je t’en prie, ne va pas jouer les petites filles martyres !

Je me sentis affreusement humiliée, mon beau courage tout neuf se dégonfla.

— Cela dit, si tu t’estimes l’innocente victime de pervers, rien ne t’empêche d’aller où tu veux. Rien ne m’empêche non plus de te rendre la vie au centre si dure que tu ne pourras que démissionner ou, pire, commettre une faute qui te fera virer comme une malpropre !

Comme je restais les bras ballants, désorientée, me rendant compte que j’étais bel et bien piégée, son ton se radoucit. Elle me prit par le bras et me fit asseoir dans un fauteuil. Elle alla au bar et revint, un verre dans chaque main. Elle me tendit un jus de fruit, se réservant un fond de whisky.

— Si tu joues le jeu – car c’est bien d’un jeu qu’il s’agit – les meilleures perspectives s’offrent à toi : promotions, donc augmentations, des amis, et une honorabilité de façade pour les tiens. Si tu ne joues pas le jeu, tu perds tout, sans aucun recours !

Elle s’accroupit à côté de moi, ses cuisses nues accrochant la lumière.

— Ta vraie nature est en train de se révéler. Je t’offre la liberté d’être toi-même. Si tu avais une âme de vieille fille, je n’aurais même pas levé un cil sur toi. Il se trouve que Cathy a un flair incroyable. Elle a deviné ton potentiel.

Elle se leva et se dirigea vers le jardin, un livre à la main. Elle se retourna pour ajouter :

— Une dernière chose : puisque tu es si peu coopérative, une épreuve te sera imposée. Lundi, tu passeras à mon bureau avant de prendre ton service et je te dirai de quoi il s’agit... Profite du week-end, le temps est magnifique ! Ah, oui ! J’aimerais que lundi, tu sois rasée de près. Tu vois ce que je veux dire ?

Elle me sourit et sortit dans le jardin.

C’est l’angoisse au ventre que le lundi suivant, je me retrouvai dans son bureau. Je n’avais pas revu Cathy.

— Bonjour, Julia. Il y a dans notre service une personne... tu connais notre radiologue, Jacques... Le pauvre est affligé d’un physique assez disgracieux. Il est... enfin, tu verras toi-même. Il s’est fait chasser de son précédent travail pour abus sexuels. Moi, je l’ai engagé, à mes conditions. Il se tient tranquille, mais... il faut de temps en temps lui laisser la bride sur le cou, sinon la tension est trop forte et les performances s’en ressentent. Aussi, je t’ai désignée pour cette tâche délicate.

Elle me jetait en pâture à une espèce de Quasimodo obsédé sexuel ! Je voulais bien me soumettre à une punition dont les motifs m’échappaient mais, en l’occurrence, l’épreuve me paraissait bien sévère !

— Oh, non, pas cela, s’il vous plaît ! Je ne pourrai pas...

— Je sais parfaitement que tu t’acquitteras très bien de ta tâche ! A propos, approche un peu !

Redoutant le pire, je m’approchai du bureau, les mains derrière le dos, me tordant les doigts d’anxiété, dans l’attitude parfaite de la petite écolière qui veut faire de son mieux. Elle souleva ma blouse du bout des doigts. Ses ongles effleurèrent la peau fragile de l’intérieur de ma cuisse. Je frémis à ce contact, sans savoir si c’était de plaisir ou de répulsion. En dessous, comme la consigne le stipulait, je ne portais pas de slip. Je m’étais également rasé le mont de Vénus et les grandes lèvres.

— Ça m’a l’air parfait, décréta Agnès en passant la pulpe de ses doigts sur ma fente charnue. Tu mettras ça, et ceci dans tes cheveux.

Elle me tendit une paire de socquettes blanches et un serre-tête. J’aurais l’air ridicule, avec cet accoutrement, mais je passai le serre-tête et enfilai les socquettes.

Agnès me contempla de haut en bas, maintenant ma blouse troussée. Elle parut satisfaite.

— C’est bon, tu peux y aller. N’oublie pas d’être très gentille ! Il y a une télé vidéo en radiologie aussi... Je me suis arrangée pour que vous soyez tranquilles un petit moment... Sois à la hauteur !

En sortant du bureau, j’avais l’estomac noué. Je marchai vers la salle de radiologie, en tentant de faire le vide dans ma tête, comme pour Xavier.

Je n’avais pas le choix. Je pénétrai dans l’antre sombre du radiologue, Jacques Bouvier.

Celui-ci était derrière la vitre protectrice de la cabine de commande, en train de manger un sandwich. Il leva la tête, surpris, puis sa face s’élargit en un sourire ravi. Il était plutôt repoussant, en effet. Des bandeaux noirs de cheveux gras étaient rabattus sur son crâne luisant de transpiration. On avait du mal à lui donner un âge et l’expression concupiscente que je lisais dans ses yeux larmoyants m’ôtait toute envie de le lui demander ! Je ne pouvais repérer l’œil de la caméra, mais je savais qu’elle était là et que je n’avais aucune chance d’échapper à mon épreuve.

— Qu’est-ce qui me vaut l’honneur de votre visite, jeune fille ? Vous êtes nouvelle, me semble-t-il...

La voix était un peu cassée, le souffle court ; il me détaillait lentement des pieds à la tête. J’avais l’impression d’être dans une étuve, tant je me sentais moite.

— Heu... oui, je voulais voir... vous ne quittez jamais cet endroit ?

Il se leva. Il était beaucoup plus grand que je ne l’aurais imaginé, très maigre et légèrement voûté. J’eus un léger recul que je maîtrisai difficilement.

— Pourquoi quitter cet endroit puisque d’aussi charmantes créatures viennent s’y égarer ?

Je demeurai interloquée. Il partit alors d’un rire gras, en s’approchant tout près de moi. Je reculai jusqu’à la table de radio, et sentis le contact froid de l’aluminium contre le bas de mes reins. Bouvier, brusquement, fit apparaître un magazine qu’il tenait à la main.

— Pour m’occuper, j’ai de la lecture de célibataire. Mais j’ignore si cela vous intéresse.

Il me fixait de ses gros yeux humides. Je lui fit un vague sourire.

— Jetez donc un œil, c’est instructif. Les jeunes filles n’aiment pas, en général, mais vous, peut-être...

Il s’assit à côté de moi, sur la table de radiologie et feuilleta la revue en la tenant entre nous deux. Les images étaient absolument obscènes : des Noirs avec des pénis leur arrivant à mi-cuisses, des femmes qui se faisaient pénétrer avec un poing entier et d’autres choses que je trouvai abominables. Son souffle agitait mes cheveux.

— Vous en avez déjà vu des comme ça ? Allez, vous pouvez bien me le dire, vous n’êtes pas pucelle, quand même ! Quoique... vous paraissez si... jeune !

Le dessus de sa main touchait ma cuisse dénudée, ses doigts s’agitaient discrètement sur ma peau. Le souffle de Bouvier s’accéléra, il me commenta certaines scènes pornographiques.

— J’avoue que regarder ça avec vous, ça me fait quelque chose...

Il s’empara de ma main et la plaqua sur sa braguette. A travers le tissu, je sentis une bosse dure. J’essayai d’échapper à sa poigne. Il finit par céder et me lâcha. Il s’agita à côté de moi, me prit la main une seconde fois et, cette fois, je me laissai faire, décidée à en finir au plus vite. Mes doigts entrèrent en contact avec son gland chaud et humide.

— Tu vois que je ne plaisante pas. C’est une sacrée érection, ça.

Il referma mes doigts sur sa hampe, effectivement très dure. Je fermai les yeux et m’imaginai qu’il s’agissait de Xavier. Je fis quelques mouvements de masturbation, sa queue se raidissant par saccades sous ma caresse.

— Oh, tu comprends vite, toi. Attends, on va faire mieux !

Il se dirigea vers la porte qu’il ferma à clé, revint vers moi, sa queue à l’air bandant et oscillant au rythme de ses pas. Elle était longue et mince, très recourbée vers le haut.

— Enlève ta blouse, on n’a pas tout notre temps.

Quand il vit que je n’avais pas de slip et que ma fente apparaissait nettement entre les deux bourrelets rasés de ma chatte, je crus que ses yeux allaient lui sortir de la tête.

— Dis donc, tu es une sacrée petite vicieuse, toi ! Quelle superbe chatte !

Nue devant lui à l’exception de mon soutien-gorge, je frissonnai. Le froid de la table faisait bander mes tétons sous la dentelle. Il s’accroupit devant moi, se caressant d’un lent mouvement de va-et-vient. Les veines de sa queue étaient gonflées, le gland dilaté. Il semblait très excité et j’en étais la cause.

Il fourra sa tête entre mes cuisses que j’écartai à contrecœur. Il poussa son visage, remuant dans tous les sens. Je dus m’appuyer en arrière. Il me fouillait énergiquement. Ses lèvres réussirent à s’emparer de mes babines. Aussitôt, sa langue darda dans le trou humide de mon con. J’ouvris grand la bouche de surprise, les yeux écarquillés. Il avait une langue longue, épaisse et agile. Il plaquait sa bouche sur toute la longueur de ma chatte, et sa langue s’enfonçait dans mon vagin, frétillant contre mes muqueuses, repoussant mes parois intimes.

Je me mis à pousser des plaintes sourdes, à demi couchée sur la table de radio, les cuisses écartelées et remontées. La sensation était réellement surprenante et délicieuse ! Quand il m’aspira le clitoris, le pressant entre les lèvres et le faisant rouler sous sa langue, je renversai la tête en arrière, gémissant et haletant malgré moi. Les ondes de plaisir que je sentais poindre entre mes reins balayaient tous mes scrupules. Je me crus tout de même obligée de protester faiblement, mais je continuais à me tortiller en me mordant les lèvres, tandis qu’il m’aspirait la chatte, gobait ma petite perle, enfonçant et tournant sa grosse langue dans mon vagin. Je geignais de plus en plus fort, c’était plus fort que moi. Dans ma tête, j’imaginais Cathy me suçant avec autant de force et de savoir-faire. Le plaisir venait, quand, sans prévenir, Bouvier se retira d’entre mes cuisses. Je demeurai béante, la vulve barbouillée de jus et de salive, avec une impression de froid entre les jambes.

Le radiologue se dirigea en hâte vers un placard. Il revint avec un récipient émaillé prolongé d’une canule, la queue toujours aussi raide. Son air illuminé m’inquiéta. Instinctivement, je resserrai les cuisses.

— Mettez-vous à quatre pattes !

Sa voix était sifflante et impérieuse.

— Qu’est-ce que vous voulez faire ?

Ces instruments servaient aux lavements qui permettent de radiographier les intestins. Est-ce que ce « malade » avait l’intention de s’en servir sur moi ?

— Je veux vous introduire la canule !

Je me demandai s’il n’était pas complètement cinglé.

— Je ne vais pas vous faire un lavement, petite sotte ! Je vais vous enfoncer la canule entre les fesses ! Mettez-vous à genoux.

Quand je fus à genoux sur la table froide, il retroussa ma blouse, mettant mes fesses à nu.

— Penchez-vous en avant ! Encore ! Faites bien ressortir ce charmant derrière !

Le vouvoiement rendait ses paroles encore plus humiliantes. Je posai ma joue contre le formica, le cul en l’air, les reins creusés.

Je grimaçai quand je sentis ses doigts nerveux frotter contre mon trou. J’eus un hoquet et je serrai les dents : sa langue dardait dans mon cul, s’enfonçant un peu avant que je ne me contracte.

— Arrêtez, c’est dégoûtant !

— Votre trou est adorable ! Quel parfum !

Le bâton chaud et humide de son pénis heurtait ma cuisse.

— Quel joli trou ! Attendez, ne bougez pas !

La canule rigide vint peser sur mon anus.

— Allons, ouvrez-vous !

Ses doigts tiraillaient mon orifice déjà mouillé de salive. Les traits crispés et les poings serrés, je me contractais, mais il poussait fort.

— Ça va rentrer, que vous le vouliez ou non ! Voilà ! Ça s’enfonce ! Comme ça serre là-dedans !

Je ne pouvais que tortiller mes fesses, il me tenait solidement la taille d’un bras et la canule pénétrait. Je poussai un cri bref quand l’embout de plastique dépassa le sphincter et s’enfonça d’un coup dans mon cul, élargissant ma corolle. Bouvier escalada la table et se tint à genoux devant moi, sa queue érigée devant mon visage. Il me fit lever le visage en me tirant les cheveux. Mon nez heurta sa hampe rigide. Sans un mot, en soufflant comme une forge, il saisit sa queue à la base et pointa son gland gonflé entre mes dents.

— Ouvrez bien la bouche !

Incapable de résister, j’arrondis les lèvres, tout en fermant les yeux. Il fit aller le tuyau de la canule loin dans mon rectum, tout en forçant ma bouche avec son membre.

A l’extrémité de son gland rouge foncé sourdait un liquide transparent au goût salé. Il me tint la tête d’une main, manipulant la canule de l’autre, et enfonça si profondément sa verge dans ma gorge que j’eus un réflexe de régurgitation. Je ne pus que m’étrangler, consciente de mon ridicule, de ma position obscène et humiliante. Les mouvements s’accéléraient dans ma bouche ouverte. Mon nez butait contre le pubis velu de Bouvier, tant il m’enfonçait sa pine profondément. Son gland m’étouffait. Puis il se mit à pousser des râles en triturant mon cul et le tuyau fiché dedans. Je sentis de violentes contractions agiter sa verge et le premier jet de sperme inonda mon palais, coulant dans ma gorge. Il retira alors la canule d’un mouvement rapide, et cela suffit à déclencher un puissant orgasme. Mon vagin fut saisi de spasmes et je me mis à trembler des pieds à la tête. J’étais à quatre pattes, en train de jouir violemment, en avalant sa queue et son sperme.

Je m’écroulai à plat ventre, le cul encore en l’air. Sa bite s’échappa de mes lèvres. Les yeux clos, j’eus vaguement conscience de jets drus qui éclaboussaient encore mes cheveux, mes paupières et mes joues. Je ne fis pas un geste. Le sperme m’éclaboussait le visage. Je me sentais sans force, épuisée par mon plaisir. Il secoua son pénis qui mollissait, projetant les dernières gouttes de jute sur mon visage.

— Allez, rhabillez-vous, maintenant !

Il se rajusta en mettant pied à terre. Juste à ce moment, avant que j’aie eu le temps de récupérer mes esprits, la porte réservée au personnel s’ouvrit et Cathy fit irruption dans la salle de radio.

— Je peux envoyer le premier client ? Oh ! oh ! Désolée, je dérange, peut-être ?

Avec ma blouse ouverte, mes cheveux en bataille et mon visage barbouillé de sperme, je devais avoir un air pitoyable ! Bouleversée, je me précipitai dans le couloir, bousculant Cathy au passage. Comme je passais en trombe devant le bureau de Mlle Demart, la porte s’ouvrit brusquement, un bras me tira à l’intérieur. J’étais essoufflée, écœurée, incapable de faire bonne contenance.

— Tiens, essuie-toi !

Agnès me tendit un mouchoir en tissu.

— Là ! Calme-toi ! Assieds-toi un moment... Tu t’es très bien débrouillée !

Aussi absurde que cela paraisse, je me sentis réconfortée. Agnès s’accroupit devant moi. Elle posa une main sur mon genou, en un geste amical.

— J’ai une bonne nouvelle pour toi : tu feras bientôt partie du Club. Une cérémonie d’initiation et tu seras des nôtres.

Je la regardai sans comprendre.

— Ne t’inquiète pas. Telle que je te connais, ce sera une formalité. Tu es une fille très surprenante, tu sais ?

Je l’ignorais et à cet instant, je m’en moquais. Elle me congédia sans m’en dire plus.

CHAPITRE X

Je continuais d’habiter chez Mlle Demart. Le matin, elle me prenait dans sa voiture pour m’emmener au travail. Nous parlions peu durant le trajet. Dans mon travail, je bénéficiais d’une tranquillité royale. Ma chef ne me convoquait plus dans son bureau se contentant de vérifier, durant le trajet, que je ne portais pas de culotte et que j’étais bien rasée. Sans quitter la route du regard, elle plongeait sa main droite entre mes cuisses et ses longs doigts touchaient ma motte. Cela durait quelques secondes, puis elle la retirait, comme si de rien n’était. Inutile de dire que je ressentais ce passage en revue comme quelque chose de très humiliant. Mais je considérais cela comme un moindre mal. Je vivais surtout dans l’inquiétude de la fameuse initiation qu’elle m’avait promise.

Cathy n’avait rien changé dans son attitude à mon égard, même si je m’efforçais de la battre froid. En fait, j’avais du mal à lui en vouloir. Ma vie s’écoulait donc assez sereinement et j’en étais presque venue à oublier la promesse d’Agnès quand, un soir de juin, alors que je me dirigeais vers les vestiaires, Cathy m’intercepta.

— Julia, tu viens au gymnase ?

Je pensai qu’elle voulait m’entraîner une fois de plus dans le sauna.

— Non, merci. Je rentre directement.

— Tu n’as pas très bien compris, c’est pas une suggestion... c’est fortement conseillé par la chef, si tu vois ce que je veux dire !

Aussitôt, mon cœur se mit à battre.

— Allez, viens, je t’escorte.

Elle me prit par le bras et nous sortîmes pour nous diriger vers le gymnase qui faisait également office de salle de rééducation.

— C’est le grand jour, me dit Cathy, mais il te suffira de faire ce qu’on te demande, d’être obéissante et d’y mettre un peu de bonne volonté. Imagine que ce n’est qu’un bizutage.

Elle essayait de me remonter le moral. Quand nous arrivâmes devant les portes vitrées du gymnase dont les stores avaient été baissés, Cathy me dit à mi-voix :

— Demart est une sacrée tordue, mais elle sait ne pas aller trop loin...

Je me demandais si cette confidence devait me rassurer où non. La gorge sèche, je pénétrai dans la grande salle plongée dans une pénombre orangée.

Mlle Demart était assise dans un fauteuil d’handicapé lourd : dossier haut, repose-tête et repose-pieds inclinables. Elle était revêtue d’un body en cuir noir, très échancré à l’entrejambe et au décolleté. Ses seins blancs étaient comprimés par un cuir si fin et si tendu qu’on pouvait voir le dessin de ses mamelons. Cela changeait de la chef de service en tailleur que j’avais coutume de côtoyer.

Cathy me poussa devant elle. Agnès avait relevé et rabattu une de ses longues jambes contre l’accoudoir du fauteuil. Avec gêne, je vis le bourrelet saillant de ses grandes lèvres épilées. Elle me fit un sourire froid.

— Julia, il s’agit d’une petite cérémonie entre amis, donc tu n’as rien à craindre tant que tu te soumets sans discuter. La règle est simple : j’ordonne et tu obéis. Après, en tant que membre à part entière de notre petit groupe, tu recouvreras ton autonomie et ta liberté d’action. Ce qui signifie, entre autres, que je te remettrai tous les documents compromettants pour toi que j’ai en ma possession.

Derrière mon inquiétude perça un petit soulagement. Mais pouvais-je lui faire confiance ?

— Avant de continuer, il faut que tu fasses acte d’allégeance.

Cathy pesa sur mes épaules afin que je me mette à genoux tandis que, lentement et avec un air vaguement ennuyé, Mlle Demart soulevait ses genoux plus haut, écartant les cuisses au point que ses jambes passaient de part et d’autre des accoudoirs. Son entrejambe gainé de cuir était offert à ma vue, sans aucune pudeur. A genoux, à quelques centimètres de la vulve de ma chef de service, j’étais affreusement mal à l’aise. Où voulait-elle en venir ?

— Embrasse-moi.

Cathy me donna un léger coup dans les côtes.

— Allez, fais ce qu’on te dit.

Je rougis comme une pivoine. Cathy me poussa. Je m’inclinai vers le bas-ventre d’Agnès qui gardait cette pose osée avec un parfait naturel. Mes lèvres entrèrent en contact avec le cuir dont l’odeur me monta aux narines, mêlée à celle, chaude et animale, de l’entrecuisse. J’entendis Cathy pouffer. Agnès repoussa ma tête d’une main agacée.

— Défais les lanières avant, imbécile !

La salle de rééducation était mal éclairée, mais je vis que le body était attaché entre les cuisses de ma chef par des lacets de cuir.

— Allez ! Dépêche-toi !

Fébrilement, j’entrepris de dénouer les fins lacets. Les nœuds résistaient, je m’énervais et mes doigts finirent par farfouiller bien malgré moi entre les cuisses de la chef impassible. Je jetai un bref coup d’œil anxieux vers son visage. Elle avait les yeux mi-clos et j’ignorais si elle me regardait. Aucune émotion particulière ne passait sur ses traits. On aurait dit une très belle statue, mais une statue à la chair chaude et odorante. En tirant sur les ficelles, mes doigts accrochaient la chair humide de sa chatte, ma main caressait la peau fine de l’intérieur de ses cuisses.

Quand son sexe fut libéré, j’avais la lèvre supérieure emperlée de sueur. Malgré moi, je ne pouvais détacher mon regard de la vulve nue. La fente commençait bas et était très courte. En revanche, les bourrelets des babines avaient beaucoup de relief. Cette fente courte et renflée évoquait réellement un abricot. Les petites lèvres débordaient du sillon épilé, d’un rose foncé, parfaitement régulières et lisses. C’était certainement une « belle petite chatte ».

— Et maintenant, embrasse-moi !

Cathy pesa sur ma nuque et je basculai en avant, mes lèvres s’écrasèrent contre la motte d’Agnès. Sa chair intime était poisseuse et l’odeur du cuir avait laissé place à celle, douceâtre, de la mouille. Découvrir que ma chef lubrifiait comme n’importe quelle femme normalement constituée me déçut un peu. Et en même temps, je sentis mon excitation grimper de plusieurs crans. C’était comme avec Bouvier : de voir que je pouvais le faire bander aussi dur m’avait littéralement enivrée !

Ainsi donc, la belle, hautaine, et si supérieure Mlle Demart mouillait fortement à l’idée que j’allais appliquer mes lèvres sur sa chatte !

Mes lèvres se collèrent à sa vulve. Le visage chaud, les oreilles bourdonnantes, honteuse au fond de moi, j’embrassai sa chatte. Je la sentis tressaillir. Les muscles de ses cuisses se contractèrent contre mes joues en feu.

— Oh, mais c’est qu’elle y prend goût ! ironisa Mlle Demart. Fais-moi un baiser... profond. Avec la langue. On est des grandes personnes, non ?

Elle me prit les cheveux à pleine main et me colla le visage contre son bas-ventre. Mon nez s’écrasa sur son mont de Vénus bombé, tandis que mes dents heurtaient la chair moite de ses petites lèvres. En grimaçant, j’écartai les dents et pointai ma langue entre les muqueuses salées. L’odeur était à la fois forte et excitante. Un plaisir trouble m’envahit à lécher son sillon de haut en bas. Ses petites lèvres glissaient sous ma langue, s’écartant légèrement pour se refermer aussitôt sur son passage. Je ne voulais pas aller plus loin, me contentant de la lécher superficiellement. Arrivé en haut, le bout de ma langue rencontra les replis plus fermes du capuchon du clitoris.

Le ventre plat de Mlle Demart qui se creusait et se bombait sous l’effet de sa respiration un peu oppressée, se contracta violemment et je l’entendis exhaler un soupir brutal. Elle me repoussa. Sans violence mais fermement.

— Ça suffit comme ça ! Tu as l’air assez docile...

Elle tapa deux fois dans ses mains. Je tournai rapidement la tête. Charles et Jacques Bouvier firent leur entrée dans le gymnase, venant de la piscine. Je remarquai aussitôt le volume tendu qui gonflait leur maillot de bain.

— Je crains que notre amie Julia ne se découvre une inclination un peu trop prononcée pour les femmes. Il serait peut-être temps qu’elle connaisse le mâle !

Je baissai les yeux et me mordis stupidement la lèvre. Je pouvais sentir leur regards narquois peser sur moi. Je me détestais d’être incapable de leur lancer une réplique cinglante. Au lieu de cela, je commençais à me sentir terriblement nue sous ma blouse.

Agnès s’était levée, elle me dominait de sa haute taille.

— Tu peux te lever ! Avant de passer aux choses sérieuses, je vais te montrer un bel exemple de soumission, comme je les aime. Mets-toi en position ! intima-t-elle à Charles.

A ma grande stupéfaction, celui-ci se mit face à un espalier et, pliant le buste à angle droit, les deux mains accrochées à une barre, les jambes solidement plantées sur le sol, un peu écartées, il attendit. Je trouvais cette position choquante, surtout pour un homme !

Agnès s’empara alors du même godemiché dont elle s’était servie sur moi et, en écartant ses cuisses, elle s’enfonça un des deux bouts (le gros boudin en caoutchouc était en effet bicéphale). Le bassin basculé en avant, les abdominaux et les fesses contractés, elle le fit pénétrer jusqu’au tiers.

J’étais comme hypnotisée et pourtant j’avais conscience du souffle rapide de Cathy derrière moi. Bouvier aussi ne perdait rien du spectacle, caressant la bosse qui tendait son slip.

Quand le membre artificiel fut bien calé, Agnès s’avança vers le postérieur tendu de Charles, tenant le gros pénis postiche recourbé vers le haut. D’une main, elle baissa le slip de son partenaire.

Je jetai un rapide regard interloqué vers Cathy. Celle-ci ne me vit même pas, le visage tendu vers le couple étrange et contre-nature. J’étais à la fois choquée et fascinée. Cela bouleversait toutes mes idées sur les rôles dévolus aux hommes et aux femmes. Je ne pouvais malgré tout croire que Mlle Demart irait jusqu’au bout !

D’un doigt, elle nous fit signe, à Cathy et à moi, de nous rapprocher de la scène. Ma collègue me poussa, je m’avançai. Les yeux écarquillés, je vis le gros manche peser entre les fesses de Charles qui, loin de se dérober, s’offrait à la pénétration. Je voyais les lourds testicules de l’homme remonter tandis que sa verge s’allongeait et s’épaississait. Cela l’excitait ! Cette découverte fit naître une tension familière au creux de mon vagin tandis que mes tétons durcissaient sous ma blouse. Le gode progressait entre les reins de Charles. Cathy avait les traits déformés par une exaltation que je ne lui avait encore jamais vue. Elle se pencha vers moi, ne perdant pas une miette du spectacle.

— Ecarte-lui les fesses... me dit-elle à voix basse.

— Allons, Julia, dit Agnès, il faut vaincre ta peur des hommes et puis... c’est un ordre !

Je tendis une main, mes doigts touchèrent la fesse de Charles, à la lisière de la raie velue. Je vis sa queue tendue tressauter. Mes ongles crissèrent contre ses poils noirs et abondants, mes doigts glissaient. Je ne pouvais m’empêcher de fixer le cercle bistre de son cul, distendu par le pénis en caoutchouc. Le ventre d’Agnès vint au contact de ma main. Elle plaqua son bas-ventre contre le cul de l’homme, cambrant ses belles fesses tandis qu’elle s’accrochait à ses hanches étroites. Elle avait les dents serrées et les lèvres retroussées. Elle était enfoncée jusqu’à la garde.

Elle se pencha et, passant sa main sous le ventre de Charles, empoigna sa pine pour la masturber lentement, la serrant si fort que les jointures de ses doigts blanchissaient. Le gland sombre luisait comme le dôme d’un gros champignon. Je regardais la scène, la bouche entrouverte et la gorge asséchée par l’émotion.

Agnès relâcha le membre et se retira du cul, puis elle se tourna vers moi. Cathy avait déjà enlevé ma blouse, faisant sauter quelques boutons. Je fus soulevée de terre. Je me débattis, me tortillais. Les mains glissaient sur mes cuisses et mes seins, les faisant jaillir du soutien-gorge.

— On va faire ton éducation ! Tu ne seras plus la même ! haletait Jacques en me bloquant les jambes.

Ils me déposèrent dans un fauteuil roulant dont on avait ôté les repose-pieds et légèrement incliné le dossier. On me tira les bras en arrière, tandis que Cathy s’affairait à m’attacher. Agnès et Jacques remontaient mes cuisses. Comme je remuais un peu trop, Agnès gronda, les dents serrées. Je me retrouvai ligotée et offerte, entièrement nue dans la chaise roulante. Ils avaient passé derrière mes genoux une cordelette attachée aux accoudoirs. Ma raie et ma chatte ouverte étaient livrées à leurs regards. Un doigt parcourut mon sillon en une caresse douce qui finit en pincement d’une grande lèvre.

— C’est gras. Elle mouille !

D’autres doigts effleuraient mes babines, pénétraient mon vagin, écartant sans ménagement mes petites lèvres.

— Elle est trempée, cette petite cochonne ! Dès qu’on la touche, elle mouille.

Je reconnus la voix d’Agnès car je gardais les yeux clos.

— Elle bande ! fit Cathy.

Un index vigoureux branla mon clitoris, tournant autour du capuchon. Pour preuve que je mouillais effectivement, le doigt glissait aisément sur ma perle, et il m’arracha un soupir. Je sentais que les corps qui m’entouraient, se penchaient, me caressaient un mamelon, la fente ou le trou de mon anus. Quand les hommes se penchaient le bout de leur queue tendue frottait contre ma joue, mon cou ou mes lèvres, y laissant une trace humide. Je sentais leur odeur animale. Malgré mon humiliation d’être traitée comme une bête curieuse, une envie terrible de me faire pénétrer me tenaillait. Et la honte de me donner ainsi en spectacle ajoutait à mon humiliation sans rien ôter à mon excitation.

— C’est une chaude ! fit Charles d’une voix altérée.

— C’est bon, occupe-t’en.

Agnès prit du recul et se saisit d’une petite caméra dont elle porta le viseur à son œil. Tandis que Charles se mettait à genoux devant moi, Cathy poussait doucement mon fauteuil roulant. Charles était assez grand pour que sa queue en érection arrive à la hauteur du siège. Ma chatte offerte s’approchait du gros membre aux veines saillantes.

Fascinée, incapable de réagir, j’assistais à la rencontre de ma vulve et du gland gonflé de Charles qui restait immobile, se contentant d’incliner sa verge vers mon orifice. Le fauteuil roulant, poussé par Cathy, avançait. Je sentis le bout dur de la queue peser contre l’entrée gluante de mon vagin. Je me débattis dans mes liens, plus pour donner le change que pour échapper à la pénétration.

Cathy poussa la chaise un peu plus en avant et mon vagin s’ouvrit dans un bruit écœurant de mouille grasse. J’ouvris la bouche et la refermai aussitôt car Bouvier, qui se tenait près de moi, frottait sa longue pine raide comme un bout de bois contre ma joue, et tentait de l’insinuer entre mes lèvres. Je détournai la tête, mais il plaqua son gland contre mon oreille, continuant de se caresser en murmurant des choses inintelligibles.

J’étais surtout accaparée par l’autre sensation, celle de la progression lente dans mon con de la verge de Charles. Je me moquais même de la caméra qui filmait mes grimaces. Cathy poussa le fauteuil jusqu’à pénétration totale. Les couilles humides de l’homme étaient accolées à mon anus. Aussitôt, Cathy fit marche arrière et l’épais morceau de chair tendue ressortit, luisant et gluant de mouille. J’étais bien placée pour assister au spectacle, pliée en deux comme je l’étais. Quand Charles fut entièrement ressorti, bandant et barbouillé de mouille, Agnès décréta :

— La suite...

Charles me jeta un regard ironique.

— C’était juste pour lubrifier...

Avant que je comprenne de quoi il parlait, il avait appliqué sa verge luisante contre mon petit trou.

— Non ! C’est trop gros ! C’est trop, non !

Sourde à mes protestations, Cathy avança la chaise, tandis que Bouvier frottait son pénis contre ma bouche. Mes protestations étaient étouffées par la hampe dure et chaude qui se pressait contre mes lèvres.

Je poussai quelques cris brefs et perçants, tandis que je contractait mes sphincters au maximum. Mes fesses tremblaient sous l’effort.

Ma mouille rendait mes efforts vains. Je sentais la pression creuser mon anus. Mon cul s’ouvrait sans que j’y puisse rien. Fugitivement, cela me fit comme une envie d’aller à la selle et j’eus peur de me laisser aller devant tout le monde. Mon cul était trop distendu. Dans un cri, je me laissai aller. Je fermai les yeux. La verge insistante de Bouvier se frottait sans vergogne contre mon visage en sueur.

Cathy faisait aller et venir la chaise alors que Charles restait immobile, les hanches en avant, les mâchoires serrées, les poils de son torse musclé collés par la sueur. Mon cul me brûlait mais je sentais encore plus la grosse présence de Charles dans mes reins. J’ignore qui se mit à me pincer le clitoris, mais je me mis aussitôt à jouir. Je haletai et serrai les dents pour cacher mon orgasme.

— Regardez ! Sa mouille coule sur son petit trou ! fit une voix.

La grosse queue de Charles allait et venait dans mon cul et une onde puissante de plaisir me submergea. J’eus vaguement conscience des râles de Charles, tandis que des spasmes agitaient sa queue dans mon rectum. De grosses gouttes tièdes de foutre éclaboussèrent mes seins, mon ventre et mon menton. Bouvier grognait en étalant son sperme sur ma joue, pressant son gland contre ma peau.

Charles se retira, sa queue s’amollissant. Elle pendait, encore impressionnante, comme graissée, un peu de foutre épais suintant au bout du gland congestionné.

On défit mes liens et je me redressai lentement, poisseuse, le sperme coulant sur mon ventre. Le bruit de la caméra me fit lever la tête. Sans décoller l’œil du viseur, Agnès découvrit ses dents.

— Souris ! Tu viens d’être admise au Club !

Epilogue

Après cette chaude séance, je suis restée au Centre pendant encore cinq ans. Petit à petit, ma vraie personnalité a émergé : j’ai fini par prendre conscience des besoins de mon corps, de ses désirs et du plaisir qu’il pouvait m’apporter. Durant ces cinq années, je me suis métamorphosée : à la jeune fille coincée, timide et bégueule que j’étais, a succédé une femme mûre, sûre d’elle et confiante en ses capacités. Agnès m’a appris à aimer mon corps. De cela, je lui serai éternellement reconnaissante. Ainsi qu’à Cathy, pour qui prendre du plaisir est aussi vital et logique que de manger ou respirer. Je n’oublie pas non plus Charles, et même ce vieux satyre de Bouvier, qui m’ont réconciliée avec les hommes et permis d’en connaître un bon nombre par la suite.

Le centre de rééducation a changé ma vie et probablement mon destin. Ma mère est un peu soucieuse que je ne me sois pas encore mariée, mais elle me voit tellement épanouie et heureuse de vivre, qu’elle en prend son parti. Quant à mon père, il est difficile de savoir ce qu’il pense.

Avec les autres membres du Club, nous nous voyons de temps en temps. Quand l’un d’entre nous a repéré une proie, il la présente aux autres et la curée peut alors commencer, jusqu’à ce que la « victime » devienne complice à son tour.

Actuellement, je travaille en réanimation dans un hôpital, je m’occupe de ces « légumes », ceux-là même que je redoutais tant à mon arrivée au Centre. Cette fois, j’ai fait un choix : donner à ces corps apparemment désertés par la vie un peu de chaleur, de contact et de caresses, dans un univers de tubes en plastique et de machines nickelées. Ces corps inertes dont j’ai la charge, je les touche, je les effleure, je les caresse. Hommes et femmes, sans distinction, reçoivent de ma part un peu de plaisir. J’ignore s’ils en gardent des traces conscientes, mais je fais comme si.

Un jour, un homme d’une cinquantaine d’années dont je m’étais activement occupée est revenu à la conscience après trois mois de coma. Il a ouvert les yeux, battu lentement des paupières, a jeté un regard sur la salle et s’est arrêté sur moi. Il a froncé les sourcils et, d’une voix éraillée par la trachéotomie, m’a dit :

— Je vous connais, vous, non ?

Voilà pourquoi j’aime mon métier.